
o TEMPO - Pressão atmosférica média: 101.1.5
milibares. Temperatura média do dia: 23.1 graus
centígrádos, com um máximo, na maior insola
ção, de 30.0 graus e um mínimo, á noite. de 17.8
graus (no planalto, a . média mínima sera de 10.2

.

graus). Estado médio do céu: eumulus, stratus,
Ialtos cirrus, de claros a meio encoberto, Nevoei
ros noturnos nas margens de rios. serras e litoral.
Estado médio do tempo: com instabilidades r_ápidas .

no planalto. No litoral, tempo estavel, passando a

completamente bom. 'Previsão: A. Seixas Netto.

CONCURSO POBLlCO FEDERAL - O Chefe
do Núcleo da Escola de Administração Fazen

dária em' Santa Catarina - ESAF - comunica
que permanecerão abertas, até a próxima sexta

-feira, dia 5, 'as inscrições para o concurso. do'
DASP, para o cargo de Datilografo. Maiores infor
mações e inscrições, poderão ser obtidas no
Núcleo da Escola de Administração Fazendária, no
Edifício Cecomtur, à rua Arcipreste Paiva. no
horário de 10 às 12 horas e das 14 às 18 horas.
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Geisel
-.

vai aoParaguai.
Adalberto épresidente

" '

.

. Em cerimônia simples e rápida na sala de despachos do presidente, o general Adalberto Pereira dos Santos assumiu .
a presidência da República até sexta-feira. Geisel preside o convênio de ltaipu, (Pg.5)

CPI das
cheias não

interrompe
trabalho �no

recesso
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•
O presidente assin�u atos importantes na área econômica antes de passar o governo ao vice-presidente •

O presidente Gerald Ford e a primeira dama Betty tiveram como cicerone o vice-premier chinês Li Hsien Mien, durante a visita ao Templo do Céu, em Pequim, (Pg.2)

o senador Otair Becker afirmou ontem em

, Brasília que a Arena "deve parar de dar a

Oposição tudo o que ela precisa para vencer
,

as eleições de 76 e 78. Isto só será
, possível se for permitído'ao partido a

.. auto-determinação de esoolhér os candidatos
certos, ,capazes,d�

..

ensíbilízar o eleitorado' ....(Pg.3)
.
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Dos ,14·.:2�50 "

vestibulandos
de ianeiro,
6.548 serão

, excedentes

.,

EUA propõem
que Roraimq'
abrigue

refugiados
do Vietn'ã

Pági,," 5.Pági,," 9.

Ao lado do pai do patrulheiro rodoviário
Valmir Dias, que acometido de insuficiência

renal crônica necessita de um transplante
paia sobreviver" dois dos 11 voluntários
doadores - os sentenciados VaIdelírio

.

Santos e José Camargo Filho - aguardam o

momento dos exames preliminares no HCR. (Pg.16)
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Ford visitou
Mao em sua residência,

juntamente com

outros nove membros
de sua comitiva

Pequim - O presidente
chinês Mao Tsé-Tung rece
beu na tarde de ontem o

presidente norte-americano
Gerald Fordo e nove mem
bros de sua comitiva: Betty
Ford e sua filha Susan, o'
secretário de Estado Henry
Kissinger, general Brent
Scowcroft, assessor do presi
dente para assuntos de
segurança naci onal, George
Bush, chefe do escritório
norte-americano em. Pe-

Beirute - A pretexto de atin

gir "bases terroristas" no LÍba
no, jatos israelenses bembardea
ram ontem' com foguetes vários
campos de refugiados palestinos,
provocandos urna sangrenta ma

tança: 75 pessoas morreram e

120 foram feridas. Mais da me

tade crianças e mulheres. Segun
do' testemunhas, os aviões israe
lenses procuraram deliberada
mente devastar zonas residen
cíaís e 'uma escola de refugíados..
que' fora,iTI' mais atingidos que as

instalações' militares dos guerri
lheiros.

Trinta aparelhos de fabrica

ça:o norte-americana tomaram

parte nos ataques, realizados nas

últimas horas da manhã. Vieram

_/

quim, subsecretário Joseph
Sisco, Philip Habib, Winston
Lord, diretor de _planeja
mento político do Departa
mento de Estado e Richard
Solomon, membrosdo Con
selho de Seguranças Nacio
nal.

Pela manhã o presi
dente dos EUA esteve teu
nido com osprimeiro-minís
tro interino Teng Hsíao
-Ping. A.Casa Branca infor
mou sobre "um construtivo

do s;\:Iediterrâneo em formação
de seis. A metade da força de

ataque bombardeou e metralhou
os campos de Nahag AI 'Bairdse
Batsgiv, próximos à- cidade de

Trípoli, no norte. A outra meta
de atacous setores pr6ximos da
cidade de Nabativa, no sul. O
governo libanês afirmou que
suas baterias anti-aéreas abriram
intenso fogo, "obrigando os a-.
viões inimigos a manterem-se a

grande altitude, não podendo
manobrar para efetuar seus dis

paros". Os guerrilheiros doe Saqia
abriram fogo contra os primei
ros aviões com ró'Mtétes Sam-?;
orientados pelo calor, mas ne

nhum a�rtou o alvo, segundo
fontes do governo.

L

intercâmbio de pontos de
vista em tomo de uma am

plas variedade de problemas
internacionais". Ford não
sorriu e parecia preocupado
quando saiu do "Salão do
Povo", depois sla reunião.

Nesse também comentou
as críticas à distensão feitas
no banquete de anteontem à
noite, durante a sàudação
do premier interino Hsiao
-Ping, dizendo que foram
muito mais contidas do 'que
as feitas diretamente a Kis
singer, quando esteve em
ntubro em Pequim. Além
disso, afirmou Nesse, são
muito mais discretas do que
as que aparecem diariamen
te na imprensa chinesa.

o confronto de Juan Carlos
com a 'direita franquista

Madri - O rei Juan Carlos I saiu-se vitorio-
so ontem em sua primeira confrontação
com os poderosos elementos da direita, ao
conseguir a nomeação do ex-více-premier
Torcuatos Fernandes Miranda, seu ex-pro
fessor, para presidente das Cortes (Parla
mento). Os franquistas temiam que essa

nomeação viesse a significar alterações no

regime preferiam conservar no cargo Ale
jandro Rodriguez .de Valcarcel, ultra-con
servador designado por Franco. Afinal a

substituição nãossignífíca grande-mudança:
Miranda é urn pouco menos conservador
que o outro.

.

A divisão do Conselho do Reino, com
posto de 16 membros, e que debateu .0

caso durante seis horas, tomou a situação
mais delicada para a designação de um

novosprimeíro-mínístro e membros do gabi
nete. Fala-se que o Conselhos poderá

.

ser

convocado após Fernandez prestar jura
mento, para debates em tomo de três
nomes para a sucessão do premier Carlos
Arias Navarro, que estaria 'demissionário. O
rei teria aceito sua renúncia. Fontes do

governos dizem que Juan Carlos pretensk_
substituir todos os membros do atual go
verno gor pessoas de .tendências "mais
liberais "

ou seja, menos conservadoras que
as dos velhos franquistas.

Fernandez, catedrático de direito conti
tucional, é diretor de um banco desde que
abandonou suas atividades publicas, já foi
secretário geral dossdovímento, grupo polí
tico herdeirosía Falange e único legalmente
reconhecido no país. Comenta-se que o rei
insistiu em que Fernandez de Miranda
presidisse o Parlamento de 551 cadeiras,
sendo que 80 por cento dos seus membros
são designados.

Argentina -------------..,....----

Buenos Aires - O bloco peronista da
Câmara dos Deputados enfrentava ontem
a possibilidade de urna cisão em tomo do
difícil problema de urna investigação par
'lamentar em setores do governo que
poderia atingir inclusive, a presidente
Isabel Peron.

O rninistrosdo Interior, Angel Roble
do, reuniu-se anteontem ãmoite com

parlamentares peronistas em busca de urn
acordo para evitar uma divisão que pode
rá deixar o governo em minoria na Câma-
rados Deputados. .

No mês passado a presidente Isabel de
Peron põs em dúvida a faculdade consti
tucional do Congresso para investigar o
Poder Executivo, principalmente quando
está em andamento uma investigação judi
cial e outra-de um organismo do próprio
governo sobre a mesma denúncia.

A investigação - reclamada pela oposi
ção e por um importante setor do próprio
peronismo - refere-se a supostos escânda
los e irregularidades administra tivas regis
tradas noMinistério do Bem-Estar Social
durante a gestão do ex-Ministro José
Lopez Rega, homem considerado. então
"eminência parda" do governosíe Isabeli
ta mas que foi obrígadoa renunciar em

julho 'Último -.

Militares usam bombardeiro's
contra ,os guerrilheiros

Buenos Aires - A ação anti-guerrilhei
ra realizada pelas Forças Armadas, em

toda a Argentina, foi intensificada na'
província de Tucuman, norte dos país,
onde aviões da Aeronáutica efetuam bom
bareios, numa tentativa de exterminar os
acampamentos guerrilheiros .. Também em

Tucuman, foram descobertos cadáveres
de sete pessoas, .apôs a explosão de uma

camioneta no centro da cidade.
-_

-_

El-

Não' ficous esclarecido se sas vítimas
viajavam no veículo ou Se tinham sido
executados anteriormente e depois explo
didos na camioneta por sim comando
guerrilheiro. Todavia, a ação ocorreu no

mesmo local onde.já um ano, um capitão
do Exército e sua filha de quatro anos
foram assassinados. Isto faz presumir que
os mortos poderiamser guerrilheiros es

querdistas, sequestrados por direitistas.

Essa suposição foi confirmada quando
fontes policiais declararam que um co

mando autodenominado Dias, Pátria e

Muerte responsabilizou-se pelo atentado,
segundo panfletos encontrados no local
do crime. Esse comando era desconhecido
até o momento nospafs, Os assassinatos
de esquerdistas, geralmente, eram pratica
dos pela autodenominadaAliançaAntico
munistaArgentina - AAA.

O Exército, em operações nas monta
nhas de Tucuman desde fevereiro passa
do, estendeusas ações anti-guerrilheiras a

quase todo o país, Não se sabe o número
exato de detidos, mas declarou-se que
foram presas centenas de pessoas por
ligações com os movimentos subversivos,
aos quais as Forças Armadas estão dispos
tas a "aniquilar", segundo informou um'

oficial.
."",.

o primeiro bombardeio contra acam

pamentos guerrilheiros na floresta de Tu
cuman ocorreu a 4 de novembro último,
com aviões bombardeiros "A-4-B", da
base Reynolds, na província de San Luis.

Fontes da Fbrça Aérea informaram
que desde o dia 12 do mês passado são
realizadas. duas missões diárias de metra-
.�, -

_-

lhamento e soombardeío com todos 0S

tipos de aviões de combate existentes na
área de operações de Tucuman.

Por outro lado, ainda na província de
Tucuman, terroristas de extrema direita
assassinaram o pai de sima guerrilheira
esquerdista, morta em 1972, umamulher
e urn menino. Não houve confirmação
da polícia, mas a agência de notícias'
argentina salientou que urn grupo desco
nhecido colocou duas bombas de grande
poder explosívosna residência-da família
Lea Place, em pleno centro de Tucuman.

Nova cisão no

movimento peronista

• r

As denúncias também dizem respeito à
"Cruzada da Solidariedade Justicialista".
entidade de assistência social presidída
por Isabel de Peronse que é mantida pelo
governo. O setor "verticalista" do bloco
peronista, que apoia incondicionalmente
a presidente Isabel Peron, também é de
opinião que a investigação parlamentar
não deve ser realizada. Porém, em razão
de a Câmara dos Deputados ter decidido
pelas investigações por unanimidade, os

legisladores 4a situação e o ministro do
Interior Angel Robledo, encontraram u

ma solução através de transações: a inves
. tigação seria levada a cabo porém desde a

criação do Ministério do Bem-Estar So
cial, em 1966, até 1973, data em que
subiu ao poder' o peronismo. Isto deixaria
a salvo de investigações a gestãosle Lopez
Rega. Comenta-se "que esta sugestão
provocará forte reação da oposição e dos
grupos peroni�tas dillsjQ_entes!

A comissãosde constituição da Câmara
dos Deputados apresentará hoje numma

sessão plenária, sua decisão sobre a ques
tão. A oposição e os peronistas dissiden
tes conseguiram numa decisão Contrária
aos governo, o que poderá provocar um
acirrado debate e abrir ainda mais as

profundas brechas no oficialismo.

AGRADECIMENTO E CONVITE

PARA MISSA DE 7 º DIA
. Os famili!lres de Raul Cherem e Raul Cherem Filho, ainda profundamente conster

nados com o inesperado falecimentosdaqueles entes queridos, ocorrido no últílTlO
dia 29, vêm a público para agradecer, sensibilizados, as demonstrações de solida�ie;

. dade de todos quantos lhes trouxeram reconforto e assistência, ajudando-os a en

fr�ntar o diffell instante, especiaimente a Associação Catarinense de Medicina e o

Crrculo Operário de Florianópolis.
'

Aproveitam para collvidar parentes e amigos para a Missa de 70. Dia, que serâ
oficiada na próxima sexta-feira, dia 5, às 19 horas, na capela do Colégio Catari-

nense, agradecendo antecipadamente pelo comparecimento.
'

o encontro deFord
comMao Tsé-Tung

I�raelenses matam
75 palestinos

CASA DAS CHAVES
E FECHADUR�S DE
FLORIANÓPOLIS LTDA.

Especializada em Ferragens em Estiio

RUSTICO - COLONIAL
CROMADOS

Agora sob nova Direção.
Verifique nossos preços.

Faz-se chaves· na hora e atendemos a pi;

domi�ílio. Fone: 22-3879
-

Rua Ai=ãÕ,Ío Ãglielredo. 7

T�IBIJ"IAL REGIO!'IAL DO TI=tABAl�O
DA QUARTA REGIÃO

CO'\ICURSO PÚBLICO PARA PROVII\JIEI\ITO
nECARGOS

COMUNICADO

O Tribunal Regional do Trabalho da Quarta Re�
giiio, nos termos do Edital de Inscrições e Instruções '

Especiais publicado no Diário Oficial do Estado do

Rio Grande do Sul a 27/08/75 e no Diário Oficial do

Estad� de Santa Catarina a 01/09/75, comunica que
as listas de candidatos a Técnico Judiciârio e Auxiliar

Judiciário, selecionados para a prova de Datilografia,
.

encontram-Se afixadas nos postos de inscrição.
Os candidatos selecionados que não tiverem recebi

do pelo Correio o novo Cartão de Informação ao Can

didato para a referida prova, poderão retirar a 2a. via'

nos postos onde se inscreveram.

Fundação Carlos Chagas

Antes; o secretário de im
prensa Ron Nesse havia dito
que a distensão sovíétíco-.
-norte-americana provavel
mente seria umdos temas a

.

serem debatidos.
.

'-

As acusações de
Rabin aos EUA

Jerusalém - O primeiro-ministro Yitzhak Rabin acusou

ontem os Estados Unidos de servir a uma estratégia
sirio-soviética com o seu apoio à resolução do Conselho de

Segurança das Nações Unidas aceitando a participação dos

palestinos nas futuras gestões de paz no Oriente Médio.
Rabin disse ao parlamento que os membros do Conselho

de Segurança "apaziguaram o governo sírio", porém "paga
rão um alto preço em prejuízo das negociações em favor da

paz".
A resolução, aprovada no último domingo, relaciona a

prorrogação da permanência das Forças da ONU nas colinas
de Golan ao' debate sobre o Oriente Médio que, tem seu

írucíosprevísto para o próximo dia 12 de janeiro, quando se

discutirá a questãospalestina.
.

"A resolução favorece à política conjunta da União

Sovíétíva, síria e das organizações terroristas do Oriente

Médio" - disse Rabin, acrescentando: "Para pesar nosso, o
-

governo dós Estados Unidos não percebeu esta conotação
política, que transcende os interesses de Israel e' diz respeito
a. um contexto mais 1lJ11Pl'o". Esta "aliança extremista não

pode ajudar nos pregressos com vistas à paz e não está, de

acordo com a política declarada dos Estados Unidos" - disse

opremíer israelense.

��v
êADASTROS BANCÁR·IOS?

V:Sa. encontra dificuldades no preenchimento
de Cadastros Bancários e obtenção de Negativas
para Financiamentos BNH?

Para a sua tranquilidade, procure a
•

� ETECAL � Escritório Técnico

l!l!..I de Contabilidade.

Rua' Saldanha Marinho, 24 -' Fone 22-5496

Florianópolis - S.C.

-,_._-----'-----� _.

RESTAURANTE
COR'UJÃO,-LAGOA
o melhor restaurante das praias do Sul. CO

ZI NHA F RANCESA especializada em frutos do

�ar'CAMARÕES: _ '®

"SAINT JACQUES"
(O charme da casa) - Cr$ 40,00
I TROPICAL" <;,

(Servido dentro de um coco) - Cr$ 35,00
"GRATINADO - A LA GREGA
e À BAIANA" - Cr$ 25,00
i'À MI LANESA - AO BAFO E
FRITO;' - Cr$15.00

MÚSICAAO VIVO,

comFlavinho e seu órgão eletrônico e Godoy Trio
" Angelica Anchart y su Trio "'Buenos Aires"

.

,

LAGOA DA éONCEI çÃO
EM FREN,TE AO POSTO

"Guernica'

SÓ volta à

Espanha com

a república
Paris -' A obra prima de

Picasso; . "Guemica", vai conti
nuar no Museu de Arte Modema
de Nova Iorque até que a Repú
blica seja restabélecida na Espa
nha, informou' ontem a viúva do
pintor.

'

Jacqueline Picasso disse nu

ma declaração à imprensa que
"ao' contrário dos rumores que
estão circulando, "Guemíca" vai
pertencer à República Espanho
la, de acordo com o desejo de
Pablo Picasso," .

Sugeriu-se que apôs a morte
do general Franco, o quadro
sobre o bombardeio da cidade
basca durante a guerra civil espa
nhola, poderia ser enviado para
junto de outras obras de Picasso
em Barcelona. .

Picasso entregou o quadro,
considerado um' de seus melho
res, para o 'Museu de Arte Mo
derna em 1939. .

Pouco antes de sua morte em

1973, elaborouscom seu advoga
do Roland Dumas disposições
legais estabelecendo que o qua
dro seria entregue ao governo
espanhol apenas quandos- Repú
blica fosse restabelecida,

Kissinger
fala outra

vez em

visitar.aAl,

Nova Iorque O secretário de
Estado norte-americano, Henry
Kissinger� deve!� realizar uma

viagem a Amenca Latina no

começo do próximo ano, disse
ontem o embaixador dos Esta
dos Unidos em Buenos Aires,
Robert Hill.

Kissinger, que por duas vezes
iá se viu obrigado a cancelar
viagens a essa região; visitaria,
entre outros países. Brasil, Ar
gentina, Colômbia e Venezuela.

O diplomata norte-america
no, que retomou a Buenos Aires
ontem, disse 'que o secretário de
Estado Kissinger tinha convoca
do todos os representantes di
plomáticos dos Estados Unidos
em países latino-americanos pa
ra uma reunião em Washington.

Sem fornecer detalhes sobre
a reunião, realizada na semana

passada, Hill disse que tinham
sido analisadas as relações norte
-americanas com as repúblicas
da América Latina,

Portugal:
PPD quer

afastar PC

do governo

Lisboa - Com a atitude de
alguém a quem os fatos deram a

razão e com a confiança de
quem espera ganhar as próximas
eleições, o chefe do Partido De
mocrático Popular, Francisco sá
Carneiro, atacou os comunistas
ontem pelo frustrado �olpe da
semana passada e exigiu seu
imediato afastamento do gover
no.

:Ao evocar suas reiteradas ad
ve r tências sobre a existência de
uma conspiração comunista em

marcha para derrubar o governo
de centro-esquerda, Sá Carneiro
disse numa entrevista que o gol
pe de 25 de novembro "podia
ter implicado na tornada do
poder :- . político e militar - pelo
Partido Comunista". '

Sá Carneiro, advogado do
Porto, de 41 anos, disse 'que se

.

surpreende de que o presidente
Francisco da Costa Gomes con

tinue a permitir q'ue os comunis
tas 'p'ermaneç� no gabinete, '

t essencial que a cnse surta '

seus efeitos políticos agora que
os oficiais democráticos estão
com ocontrole. E um dos prin- ,

cipais efeitos deve ser que o'
. partido comunista seja afastado
do governo. Durante seis gover
nos provisôrios consecutivos te
mos tentando governar 'pom sua

participação, E·.,é evidente que
não poderemos contar com ne

nhum governador se eles conti-
nuam no gabinete, disse ele.

.

-'- Sá Carneiro- especificou que
preferiria antes dirigir seu parti
do da oposição a participar do
mesmo gabinete com os comu
nistas.

'

,

Qualificou de pouco realistas
as condições exigidas pelo parti
do socialista para permitir aos

comunistas permanecerem no

governo: o repúdio público do
partido comunista a tentativa de

golpe e a promessa de cooperar
com o governo do primeiro-mi
nistro José Pinheiro de Azevedo.

"O 'Partido Comunista fará
qualquer tipo de declaração para
se manter no Poder. Mas tais
declarações não mudarão-em na

da a situacãç", .disse ele. O.
comunista é o único partido que
.tem estado nos seis governos
provisórios do regime.
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OlairBecker diz q'ueArena
concede vantagensàoposicão

CPI coleta dados no
Sul .durante recesso

agindo com a mãxima
cautela e isenção, a fim'
de apurar corretamente se .

a aplicação dos recursos

destinados à recuperação
das zonas flageladas obe
deceu critérios apropria
dos e se foram contem

pladas realmente as pes
soas iundicas ou ftsicas
que sofreram I dados em

seu trabalho ou em sua

propriedade.
Para isso, nasquestioné

rios ,- cerca de 6 mil -

que foi distribuido nos

munictpios atingidos pelas
cheias, para serem preen
chidos principalmente por
proprietários ':l rurais, sao

feitas minuciosas indaga
ções sobre prejuízos sofri
dos e financiamentos obti
dos ou pleiteados júnto
aos organismos autoriza-

A CPf da Assembléia
que investiga as uplicaçãa

.

de financiamentos de or

ganismos oficiais de crédi
to na recuperação dos

preiutzos causados pelas
enchentes, de- março de
74, no Sul do Estado, vai
continuar, durante o re

cesso,' a, coletar depoimen
tos e subsidios para apre
sentar o relatório final no
intcio da Sessão legislativa
de 1976.

'

Essa informação foi da
da ontem pelo deputado
Martin ho 'Herculano
Ghizzo, presidente do ór
gtlo, adiantando que os

dados, até aqui reunidos já
formam um volumoso
'processo mas que <lé cedo
ainda para se tirar conclu
sões ".' O parlamentar a

centuou que à CPf está

gãos creditícios, bem co

mo 'da Acaresc, relaciona
'dos com, a aprovação de
projetos, concessão de
empréstimos e outros in
formes solicitados. A CPf,' >

conforme revelou O depu
.tado Martinho Ghizza; á
pôde constatar que mais
da metade dos proprietá
rios rurais consultados -

cerca de 70% deles - não
obteve sucesso em' seus

pedidos de financiamento
para recuperação de pre
juizos comprovados. Essa

- pesquisa constará dosrela
GwZzo: É cedo para conclusões tório das Comissão Parla- ,

mentar de Inquérito, com

a indicaçãos de providên
cias, a serem encaminha
das pela Mesa da Assem
bléia, para um possível a
tendimento dos casos de
maior gravidade.

dos para esse fim.
Paralelamente, foram

feitas consultas e estilo

sendp � aguardadoss esclare
cimentos dos próprios ór-

,Comissão do Senado

visita a. S. Catarina
'A Comissão de Assuntos

Regionais do Senado, inte
grada por nove senadores,
entre os quais Teotôriio Vi

lela, Catete Pinheiro e Sal
danh Derzi, confirmou sua

visita a Santa Catarina, de

amanhã até sexta-feira, a

fim de manter encontro

com autoridades federais,
e staduais e municipais e

com representantes das
,- \ -

classes produtoras.
.

' Procedente de Brasília, a
Comissão estará às 16 horas
de amanhã em São Francis
co do Sul, em visita às ins

talações do porto; junta
mente com autoridades lo
cais. Às 19 horas estará em

Itajaí, tomando conheci
mento dos principais pro
blemas do porto.

No dia 5, em Florianó-

polis, os senadores partici
parão de um encontro de
estudos e debates, quando
,o superintendente da Sude

sul, Paulo Melro, fará uma

exposiçãos sobre as ativida
des do órgão nos três Esta
dos da região. À tarde os

parlamentares, vão partici
par 'de um painel com di
versos 'secretários ·d� Esta

do.
No dia 6.pela manhã os

membros da Comissão se

deslocam para Laguna, com
o 'UQjetivo de examinarem

problemas ligados ao porto
pesqueiro. Posteriormente

seguem para Criciúma, on

de visitam minas de carvão,
retornando depois para Flo

rianópolis, de onde, no dia

seguinte, embarcam para
Brasília.

Imbituba se' frustrou por
não passar a ser comarca

Depu,tado quer
evitar evasão de

técnicos do governo
Projeto apresentado 'ontem na Câmara 'Federal pelo

deputado Luiz Henrique da Silveira obriga o, Estado a

celebrar previamente um contrato com ó servidor contem
plado : com bolsa de estudo ou custeio de curso de
pós-graduação, especialização ou aperfeiçoamento. Pelo
contrato, osfuncionário beneficiadoscompromete-se a per
manecer no serviço público pelo prazo mínimo de três
anos. No caso de' não cumprimento dessa obrigação, o

servidor ficará obrigado a indenizar o poder público em

'quantia correspondente ao triplo do valor dispendido pelo
Estado para custeiosdo benefício .

O projeto declara solidária dessa indenização a empresa
privada ;. estrangeira ou nacional constituída com capi
tal alienígena que admitir servidor inadimplente' da referie,
da obrigação, prevendo, ainda, que o montante indeniza
tório será corrigido monetariamente, pelos índices oficiais.

Ressalva de suas sanções o .servidor que após o curso

respectivo .não for aproveitado em funções relacionadas
com sua especialidade.

Justificando a sua proposição, o deputado Luiz Henri
que da Silveira esclareceu que "vem Sendo comum o

aliciamento, pelas empresas multinacionais', dos melhores
talentos pertencentes à administração pública", e que "o
poder público não pode continuar investindo na formação
de técnicos ousna sua especialização ou aperfeiçoamento,
para que eles, tentados pelos salários mais vantajosos
oferecidos pelas multinacionais, afínal desenvolvam seus
conhecimentos em favor da empresa privada estrangeira,
deixando a administração pública cada vez mais carente
de valores".

Implantação do Codoeste

continua sendo examinada
O problema da extinção da Secretaria do Oeste foi

mais uma vez debatido durante a reunião de ontem do
Governador com seu.i secretariado. A decisão final em

tomo do assunto, segundo fonte do Palácio, deverá se dar
dentro de aproximadamente 10 dias.

Na reunião de ontem foram apresentados todos os

dados coletados no Oeste com vistas à implantação do
Codoeste, órgão que vai substituir a Secretaria. Diversos
secretários estiveram na região mantendo contatos com

prefeitos, ,vereadores,' presidentes de diretórios municipais
da Arena e líderes classistas.
o ocupante interino da Secretaria, coronel Décio Lago,

continua em Florianópolis tratando de assuntos relaciona
dos com a extinção da pasta.
A Codoeste _'e a Codesc - s=ão à.S duas últimas grandes .

empresas criadas pela reforma- administrativa que faltam
ser implantadas, acreditando-se que ainda" no corrente
exercício comecem a funcionar.

Atéstado de óbito'vai

ser uniformizado no país

"Paremos de dar à oposição tudo o que era pre-
-

cisa para vencer: de alto a baixo as eleições de 1976,
78 ou ouatsouer outras. Esta deve ser a nossa mis
são partidária e, como sustentácu los pol (ticos dá
Revolução, não deveremos permitir que, sob o ma

neio de minorias, se intrigue e se conspire corara a

democracia, que queremos ver sempre aperfeiçoada
entre nós".

,

À afirmação foi feita ontem no Senado pelo se�
nador Otair Becket, para quem a Arena, "com
competência política, poderá vencer as próximas
'eleições e,. mais fácil e amplamente, as de 1978,
desde que ao partido seja permitido viver, atuar

livremente, escolhendo candidatos certos e capazes
de corresponder aos anseios populares".

Entende o parlamentar catarinense que, "embo
rasdifrclt, ainda há tempo para se impor uma rever

são de expectativas, pondo fim aos apriorísticos
juízos de aniquilamento da Arena".

Para o senador Otair Becker,· o rumo certo é
prosseguir na normalidade, "desenvolvendo-se os

pleitos programados, na forma programada".
.

- É através da prática do regime - salientou -

que alcançaremos o seu aperfeiçoamento. Corres
pondendo a anseios e sentimentos nacionais é que
lograremos manter o apoio popular. Se golpearmos
o povo, por ele seremos golpeados, mais dia menos

dia.
.

DEFINIÇOES
Assinalou o representante catarinense no Sena

do que "antes e acima de tudo precisamos de defi
nições capazes de nos conduzir à unidade e à efi

ciência, no governo e em todos os setores".
Em seu pronunclameato o-senador arenista pre

gou a necessidade ,de o presidente da República
"agir sobre alguns governadores, que muito têm

Interventor

realiza os

levantamentos

de Canoinhas
Multo» embora estejas Se

discutindo a convocação ou

não da Assembléia Legisla
tiva para o referendo ao

decreto de intervenção em

Canoinhas, conypcação essa

que ���liar de 15 dias, segun
do o deputado Moacir, Bér
toli, o interventor Hélio
Juk está efetivando os tra
balhos de levantamento das
irregularidades e dos com

promissos a saldar que tem
aquele muriicípio.

Ele veio ontem à Capital
para tratar de assuntos fi
nanceiros com o Secretário
da Fazenda. As dívidas de
Canoinhas estão levantadas
'num montante que se apro
xima de 3,5 milhões de
cruzeiros, quantia que terá'
condições de ser paga, se

gundo o interventor.
O Governo do Estado

deverá 'auxiliar o interven
tor na regularização e orde
nação da vida financeíra do
município, mas informa-se
que as primeiras verbas pa
ra Canoínhas serão libera
das somente no, início slo
próximo ano.

O prefeito, Alfredo OÍi
veira Garcindo' continua
sendo processado na Justiça
e a sentença não deverá de
morar muito, informando
-se que () veredicto será da
do 'ainda. no decorrer deste
mês. Segundo Hélio Juk, "a
interventoria me está dando
muito trabalho". O térmirio
de seu prazo como inter
ventor não pode ser estima
do devido os trabalhos esta
rem em fase inicial, apesar
do .Ievantamento técnico
efetuado pelo Tribunal de
Contas.

Secretaria
,de Imprensa

.

tem novo

titular

Segundo Becket, ainda há tempo para reversão das expectativas •

contribuído para a desorientação, deles exigindo
que governem com eficiência, probidade, dernocra

. ticamente e· sem nepotismos, deixando a, quem de
direito questões que não são de suasatribuição".

CRED IB,I LIDAD E

Depois.de ressaltar que urge "restabelecer a cre
dibilidade de autoridade, Ifderes e porta-vozes -

.

identificados ou anônimos' -;- a fim de que cesse a

desorientação", o sr. Otair Becker manifestou a

convicção de que "é preciso tornar, a esta altura,
bem claro o calendário eleitoral será ou não curn
prido ri'!:j'orosamente'''.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENT� DE ESTRADAS DE RODAGEM

, O GRUPO EXEÇUTIV,O,',DE ,I,.IG1:rAÇ,ÕES.I(HÚ.JDO DEPART:AlVfeI\JYO'D'E
ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CAtARINA, por seu Presidente, leva ao
conhecimento dos interessados, que se acha aberta a TOMADADE PÀEÇOS -

EDITAL No. 47n5, para execução de 3 (três) pontes em concreto armado, situadas
na jurisdiçãos.:la Residência de Tubarão, com prazo de entrega ds propostas até as

15,00 (quinze) horas do dia 16 de dezembr.o de 1975, no Protocolo Geral do
DER/SC, Edifício das Diretorias, em Florianópolis.

'

Outrossim, comunica, que cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos
serão obtidos junto ao referido GRUPO.

GEL, em Florianópolis, 28,de novembro de 1975.
Engo. Civil Osny Berretta

Presidente

Engol. éivil Sérgio R. 8eims
Diretor de Construção

AVISO

ESTADO. DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO' DE ESTRADAS DE RODAGEM

O 'GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAMENTO DE
ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, por seu Presidente, leva ao
conhecimento dos interessados que se acha aberta a CONCORR�NCIA - EDITAL
No. '48175, para a execuçãosle serviços de Terraplenagem, Obras de Arte Correntes
e Drenagem, e Sérvjços Complementares, tudo pelo regime de empreitada por preço
unitário na ,'Rodo\(ia'SC--427, trecho ITUPORANGA - VIDAL RAMOS, numa
extensão aproximada de 12,560 Km, com prazo de entrega das propostas até as 10
(dez) horas dó dia 16 de dezembro de 1975, no Protocolo Geral do DER/SC,
Editrcio das Diretorias, em Florianópólis.·

,

Outrossim, comunica, que cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos \

serão obtidos junto ao referido GRUPO. ,

!GEL, em Florianópolis, 28 de novembro de 1975.
Engol.'Civil Osny Berretta

Presidente

Ir�.�11
GOVERNO'DO ESTADO DE SANtA,eMARINA

• • SECRETARIA DA INDUSTRIA E COMERCIO

II • • .1', Companhia Catarinense de Comércio e Armazenamento
COCAR

'

A COMPANHIA CATARINENSE DE COM�RC!O E ARMAZENAMENTO _

COCAR--, sociedade de economia mista, registrada na Junta Comercial dosi::stado
sob o no.. 42.291175, CGC do Ministério da Fazenda no. 82.951.021/0001, com
sede provisória ã rua Deodoro no. 35, conjunto 31 a 37, em Florianópolis, Estado
de' Santa Càtarina, comunica que se, encontram ii disposição dos interessados, no
endereço acima mencionado, os elementosda Tomada de Preços no. 04n5, destina
da a selecionar propostas para aquisição de' Apa�elhos de Ar Condicionado. -

O Edital se encontra à' disposição dos intereSsados ria Gerência Administrativa�
conjunto 32, onde deverão ser entregues as, p�po,st�$ #�, �s 10:00 horas do dia 10
de dezembro de 1975.

'

'"

Florianópolis, 10. de dezembro de 1975
A DIRETORIA ..,

EDITAL

O deputado 'Manoel Car- Santo Amaro da Imperatriz
los de Souza, do MDB, dis- e em' Piçarras, quando se

se .nesta Capital onte que a afirma que Imbituba, cída
.nao criação da Comarca 'de de potencialmente mais im-

,

Imbituba, pelosnovo proje- portante, não preenche as

to do Código Judiciário, condições legais pára tan

"causou profundo descon- to".' Acrescentou que o

, tentamento' e frustração nas movimentos forense da Co
classes representativas do' marca que se pretende em

Município", que aguarda- Imbituba poderia ser au-

�, vam pela aceitação despedi- níentado consideravelmente
do "numa homenagem mais com a íncorporaçãosà nova

, que merecida, ao créscente circunscrição judiciária dos

progresso de Imbítuba e a munícípíos vizinhos de Ga
sua importância cada vez' ropaba e Paulo Lopes. .

lnalór no contexto geral do � Em suma _:_ disse o

"Estado"; deputado - não creios ser

-Ressaltando que forãm este o momento para se

apresentados todos os do- dizer que Imbituba não me

cumentos exigidos por lei, reça a condição de sede de
o parlamentar reiterou, não Comarca. O muriicípio já
obstante a posição centrá- assinalou a sua força indus
ria já anunciada por fontes trial, cornos porto exporta
do Tribunal de Justiça, que dor de carvão e agora como
"a criação da Comarca' de centros doscomplexo carbo-"
Imbituba é ato de justiça, químico, apresentando um

porquanto o Município pre- surto de desenvolvimento
enche todos os requisitos notável. As perspectivas de A implantação de um atestado de óbito uriiforme em

necessários para a obtenção
.

crescimentos industrial são todo o.País a Pa.:tir do pr�ximo ano foi anunciado pelo
dosmencíonado órgão judi- as melhores e mais amplas. sec�e:ário. da Saúde, Hérlio Ortz, esclarecendo que a

decisão foi tomada na reunião nacional sobre sistemas decial". Por não ser bacharel, A oferta de empregos, as informação .de saúde, recentemente realizada em Brasília
Manoel Carlos de Souza relações comerciais, tudo Ortiz esclareceus que o novo atestado reunirá as

.

não quis entrar no mérito cresce, na devida propor- variáveis básicas pata a análise da mortalidade, sofrendo
. da 'alegação feita pela co- . ção, e crescerá muito mais pequenas modificações se comparado com o modelo atual-

mente adotado em Santa Catarina.missão que elaborou o pro-' nos próximos anos. Daí
- O Snodelo utilizado' em nosso Estado _ disse _

jeto, segundo o qual Imbi- reafirmarmos a pretensão p�rmite a intro�ução de variáveis para o estudo da morte
tuba naos obteve 'os pontos da cidade, fazendo um" V1o!enta, especialmente as provocadas por' acidentes, e

,necessários, perfazendo ape- apelo ao Poder Judiciário, maIS campos de registros para acidentes de trabalho
nàs 60,03s pontos. No en- para que' inclua a' Comarca _óbitos fetais e dos menores 'de um ano.

'

'

tanto, disse qqe "dificil- de Irilbituba entre as que Outr? aspect? que deverá ser resolvido, segundo� o

, _
..

_

' secretáno da :Saude, é o da oportunidade das informaçõesmente se há de justificar a seraos"nadas pelo novo Có- sOQre mortalidade' que, normalmente demoram dois anos
criaçãos Je Comarcas em _digo JudiciárIo do EstadG. _entre os;egistro e a publicação.

O" governador do Estado
nomeou ontem o novo se

cretário de. Impsensa, capi
tão Antôriio .Alves Filho. A
posse está marcada para- as
10 -horas de amanhã, se

guindo-se a transmissão do

cargo. O ato de nomeação
foi assinado durante a reu

nião do secretariado,
O novo secretáriosde Im

prensa é atualmente secre

tário dos Conselhós de De
senvolvimento Econômico e

Soci3l, funções que conti·

nuará desempenhando até II

escolha de seu substituto.
....-!

AVISO

�ngo. Civil Sérgio R. Beims
Diretor de Construção
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·Cartas

Senhor diretor, li .na ediçâo :

de 26 de novembro deste jornal
a carta do Sr. Alfredo Liberato

Meyer, sobre a Iocalízação da

nova estação rodoviária.
Nota-se logo que o Sr. Alfre

do adora esta linda Ilha, como
aliás todos nós que aqui residi

. mos, mesmo não sendo catari
nense. Quanto a Sua idéia de
localizar � nova rodo�iÍria na

.

praça Pereira Oliveira, dá vonta-
de de rir, se não fosse' triste.

O Sr. 'Alfredo deve viajar um
pouco, para se convencer de que
não se instala uma rodoviária no

centro da cidade, só para estar

perto de Ull1l telefônica, ou de
centroS de diversão; puxa-se um

cabo telefônico até a rodoviária
e se instalam na própria rodoviá
ria as diversões que forem condi

zentes com o lugar.
Quem vai até uma estação

rodoviária, vai para viajar ou

para esperar alguém que chegue;
não terá tempo de ass istir teatro '

ou cinema..

Bem sei que o assunto é
tremendamente polêmico, mas a

localização ideal de uma nova

rodoviária é no bairro do Estrei
to, retirando do trânsito do cen

tro da cidade, o movimento
enorme de grandes ônibus, dirni
nuindo assim, não só a poluição
ambiental como também o atra
vancamento das ruas, provoca
dos pelos mesmos. Cordialrren
te, Belmiro Pereira Júnior, Flo
rianópolis.
OBS.: as cartas enviadas à reda-

-, ção deverão conter o nome com

pleto do remetente, assinatura e

endereço legrvel. Elas só serão
publicadas se chegarem com es .

tes dados.

E X pedientEA

Empresa Editora
O ESTADO L tde.

f ..

Administração, redação
e oficinas: rua Felipe
Schmidt, 116 ., CP
139, CEP 88.000, ende
reço telegráfico ESTA·
DO, telefones 22-4139
e 2'2-1403 (redação),
22-5403 (publicidade)
e 22-6792. (administra
ção), telex 0482177 -

r

Florian6polis.
S\ICUrsaiS, Blurrienau,

Joinville, Itajaí, Rio do
S uI, Lages, Joaçaba,
Chapec6, CriciÚlna e

Tl!barão..

Repres'êntantes: Rio de
Janeiro e São Paulo -

A$. Lara Ltda., Porto
Alegre - Prripal Propa
ganda Representações
Ltda., Curitiba, Reci�,
Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Perei
ra dp- Souza & Cia Ltda.
'N oticiário Nacional:
AJB - lntemaclonal
AP, Radiofotos AP e'

Tekfotos AJB

Intromissão em Angola
aspirantes ao poder. Angola ne

cessita prioritariamente de união,
e de um superlativo espírito na

cionalista, que rejeite tutelas de
qualquer interesse ou matiz. la
mentável que a interferência das

�randes potências que dividem o

mundo se processe de forma tão
ostensiva estratégicas Existem,
certamente razões econômicas,
e arrebatada. e pol íticas para
que outros países estejam 'inte
ressados no resultado da luta.

o O movimento que detém o'

controle de luanda - o MPLA -

confessa-se formalmente' "não
alinhado", mas os russos que
investiram uma grande quanti
dade de armas de crédito polí
tico no seu êxito, não deixarão
de exigir a contraprestação do
seu investimento sob a forma
de base ' estratégica. Não foi por
outro motivo que os russos, com

armas, e os cubanos, com tro

pas, deram início ao processo de
intervenção externa com sua aju
da ao. MPLA
Por outro lado" a ajuda que as

forças anti..;...MP lA estão receben
do da África do Sul encontra

péssima repercussões em toda
Ãfrica negra, mas a maior parte
dos governos africanos provável
mente acharia a idéia de ter um
regime de inspiração soviética em

m Angola ainda mais deseqradá
vel que a alternativa representa
da pelo apoio sul-afrlcano. É
certo também que o efeito da
intervenção sul-africana será, de
qualquer maneira, modificado
pelo fato de que, atrás de um

biombo, tanto Estados Unidos "

quando a China srambém se o

põem a clientefa russa.

Angola estava, pelo rumo que
tomavam os acontecimentos, ir
remediavelmente condenadaa s
�uerra civil com a saída dos
portugueses, e a guerra clvllresul
tou inelutavelmente na interven
ção externa .. A essa altura, pare
ce extremamente diHcil que a

ONU ou a Organização da Uni-
dade Africana consigam con-

trolar o conflito.
'

_

O resultado da guerra civil
angolana extrapola duas frintei
ras para interessar os poderes que
se alinham por trás dos antago-'
nistas.

Excedentes

" �

A.Dtecip"nd� O futuro
Na conceituação do que

é bom ou ruim útil ou.
inútil asuma cidade em ple-

.
na explosão, há uma varie
'dade multiforme de coloca
ções, a compor um mosaico
de figuras as mais prosaicas,
umas vezes antagônicas, ou
tras canhestras e, até, pito
rescas.

Do impacto provocado
pelo· Centro Comercial A·
derbal Ramos da Silva re

sultou o caleidoscópio de
opiniões, que vão do entu
siasmo transbordante de
otimismo ao mais frio des
caso; para uns trata-se de

.

empreendimento portento
so que a Capital estaa a

merecer desde muito, cons

tituindo, para outros, obra
prematura; que a cidade
ainda naosostaría em condi
ções de comportar, em face
do espíritos provincianos de
que ronda se ressente; en

quantos ,j vizeira de alguns
divisa apenas mais um en
trave no emperrado sistema
urbano do 'que chamam u

ma próxima megalópolis,
outros. de visão mais larga,
vislumoram nos o;;omplexo
recém-lançado, o marco de

. uma nova era; era de em

preendimentos gigantescos
que, se arrújados, de um

lado, podem, de outro, dar
forma a novos sentimentos
mais humanizados em meio
às selva de pedra a que à
falta de sensibilidade pode-
rá nos reduzir. .

Quem ora se empenha
numa observação imparcial,
sem o paroxismo dos emo
cional, evitandos chavões
surrados do economês e do
tecnicismo sem peias, de
vem antes do mros, afirmar
a sua posição de plem� e

quidistância dos responsá
veis por empreendimento
que se erigiu em marco his
tórico e defmidor da ima·
gem de uma cidade; essa

posição nos deixa bem à
vontade para tecer os mere

.cidos louvores, num preito
de reconhecimento e numa

postura de entusiástico
aplauso.

.

O Centro Comercial
ARS, inaugurado sob o sig
no do otimismo, afigura-se
-nos como o mais significa
tívosencontro de duas épo
cas, numa proverbial S11)1-
biose de propósitos com os

mais promissores resultados,
para a capital dos catari
nenses: as épocas de Ader
bal e de Comelli.
, Ao primeiroscoube a. di
ffcil rrussão de dar forma e

conteúdos a uma tradicional
e conceituad� empresa, que
guardava, ate então, a in"
transferível destinação. de
embasar a criar condições
de infraestrutura nas ativi
dades rurais de extensas re-

.

giões do interior do Estado;
a então chamada Casa
Hoepcke respondia, com

mais poucas outras empre
sas, pelo equilíbrio econ�·
mico-social e inúmeras co

munidades, e o seu setor de
navegação constítuiu-se

'

em

fator decisivo no estabeleci
mento e manutenção das
c o mu nicações do litoral
barriga-verde, com todas as

dificuldades e limitações da
epoca, com os grandes por
tos e centros .comerciais do
País; sua frota marítima, a

par diSSO, cumpria a grave
missão. de' se impor como o

suporte do intercâri1bio lite
rário, artístico e social, que
pôde, assim, fazer da Capi
tal OSGentro cultural do Es
tado.

Ao assumir. o comando
de�se complexo, percebeu,
COm profúnda acuidade,
que se impunha a. transfor
maçãos de' um;l estratégia
que reclamava ci aprimora
mento das comp,etlções, o

que demandou a total revi·
sãosda tradicional estrutura�

.

e o fez com raro descortí
nio, com a habilidade· de

.

U:t1l ourives, fazendo refleti!
nos empreendimentos o

sentimento. de solidariedade
humanas que sempre o des
tacou, inaugurando uma
nova era, a da participação
da empresa particular nos
destinos e nas realizações

das comunidades; a partir
daí ás próvrias iniciativas
do poder publico passaram
a depender da coparticipa
ção de boa parcela. do mun-
4do empresarial e, por di·
versas ocasiões, passou a se

revelar simples decorrência
e continuidade dos empre
endimentos nrivados, '

Comelli,
•

por sua vez,
não se limitou a uma sim
ples e cômoda continuidade
operacional da empresa cu

jasdíreção superior lhe fora
confiada; Vivendo e com

preendendo a suá época,
com lente de pesquisador
incans ável, reforrnulando
cri té rios, revolucionando
métodos, acelerou e dina
mizou o ritmo empresarial,
sempre, adequando as con

tingências Si um cuidadoso
sistema em que a coordena
çao dos diversos fatoresese
distribui por uma equipe
categorízada e consciente
da grandiosidade das tarefas
que lhe foram cometidas.

O jovem dirigente soube
estabelecer, nos momentos
mais críticos, o equilíbrio
daqueles fatores postos a

serviços do desenvolvimento
do complexo, e as empresas,
que preside participam, co

mo muitas outras, do pro·
cesso de harmonizaçãos ':0.
cial e econômica da Capital
e do pr6p,rio Estado.

Di pêrtináct� sem exaus

tão, da fIrme capacidade de
decisão e da férrea vontade
de transpor todos os óbi·
ces, resultou a formação de
um. sentimento de confian
ça gue, num processo mi·
métIco e contagiante, logo
desa�uou no estuário das
posslbilidades� empresariais,
em Sintonia COÍll as voca

ções e S"JS prop6si'tos cole
tivos<

.

,

Comelli assimilou bem a

época que ,estamos vivendo,

••"� , .' . I ,

. por isso pôde sintonizar a
'

harmonizar os empFeendi-·
mentos que dirige com a

incoercível necessidade de,
em tudo.sreconhecer priori
dade aos interesses dos gru
pos humanos; -deu segui.
rentoc e desenvolveu as

constantes. que caracterizam
apersonalidade de Aderbal;
como este, não se deixou
encantar e absorver pelas
conquistas do efêmero; não
se minimizou nas edifica
çoes meramente materiais;
não permitiu que os estra
vasamen tos da fortuna
constituissem obstáculo aos
sentimentos de solidaríeda
de; o. amor às terra em que
vive e o calor que dela re·

cebe constitui, como sem

pre os foi para Aderbal,
uma permanente obstina
ção� fazendo pulsar em sua

consciência os acendrado
propósito de a ela devolver,
redobradamente, o que dela
foi dado haurir.

Este é, pois, osverdadeí
ro sentido. do empreendi
mento que o Grupo Roep·
cke, sob a inspiração desses
dois condutores, fez erigir
em nossa cidade,· como fa·
tor acima de tudo humano,
do nosso desenvolvimento,
e como legítimo impulsio
nador de novas inicIativas

'

de· idêntico porte, porque
sabem eles que uma cidade
pulsa como _ se dotada de
veias por onde corre, capi.
toso, o sangue das aspirra-
ções do povo..

.

AntecIpando o futuro,
eles acabam de provar que
participamos não apenas da
Grande Florianópolis,' mas
que, acima de tudo, ingres
samos, ,enfIm, na era da,
Florianópolis Grande, onde,
daqui pór diante, s6 cabe
rãos grandessempreendimen.
tos, porque grande é a no-s·
sa destinação de detentores
deipconteste liderança..

Acácio. Santiago.

Informação geral
!!fintonia necessária
, O ltder do Governo na Câmara Fede

ral, Depu tado José' Bonifácio, estev;
ontem com o presidente naciona/ da
Arena, Deputado Francelina Pereira, a

quem foi levar as queixas dos parla
mentares do Partido sobre o tratamento

, que lhes tem sido I dispensado pelos
tecnocratas da área governamental. O
próprio Jose' Bonifácio tinha pessoa/
mente muitas observações a fazer nes
se sentido. E de se esperar que desse
encontro tenham surgido resultados sa-

.

tisfatôrtos para a vitalização poluica da
Arena.

.!P**

Em Santa Catarina (se bem que
não se possa apontar a presença ostensi
va na. tecnocracia no Governo) têm se

registrado queixas idênttcas em relação a

alguns assessores do primeiro e do
segundo escalão governamental. A pro
pósito, o Governador Konder Reis
chegou a reunir-se com a bancada parli>;g
examinar a situação, mas ao que tudo
indica a reunião não produziu os resulta.
dos que dela se esperavam pois o en

contro acabou prejudicado pela disper
são dos temas, em pauta, que tiveram
uma abordagem de varejo quando o

que deveria ser era um tratamen to
atacadista.

,
***

O Sr. Antônio Carlos Konder Reis
tem adotado

.
uma conduta partidária

digna do melhor reconhecimento
por'parte dos polaicos da Arena.

No entanto, e- natural que surjam,
aqui e ali, alguns reparos em relação
a determinadas atitudes setoriais, pois
a infalibilidade polztica é virtude que
ainda não pôde ser atribuida d_e pleno
a nenhum homem publico. E bastante
provável, mesmo, que a dedicação
integral ue 00 Chefe do Executivo
devota à sua ação politica não lhe
tenha permitido detectar os pontos on

de todo o seu ingente esforço apresen
te sinais de vulnerabilidade.

* * *

.

No curso destes quase oito meses de
,"),GOJl,erno slguns- fatos se produziram de

, modo a possibilitar uma análise prelimi
nar dos resultados políticos colh idos
pelo conjunto da administração esta
dual. O observador isento e d esapaixo
nado conclui que esses resultados nem

sempre foram favoràeis ao Governo. Há
setores que ainda não conseguiram uma

produção politicaa à altura das expec
tativas gerais e, provavelmente, das pró
prias expectativas do Governador.

* * *

O Sr. Antônio Carlos Konders Reis
tem anunciado à exaustão que faz em

Santa Catarina um Governo politico e

que durante o' atual período administra
tivo governará com seu Partido, a Arena.

Parece que ha- assessores que não
sabem disso.

'

* * *

Está na hora de começar.

'C()nvoca�ào
Tem muitos deputados prevendo

.

uma ,convocação extraordinária da
Assembléia. �

* * *

Prevendo, não. Torcendo mesmo.

"--ereador(!s
'

Dos 1.591 vereadores eleitos em

todo o Estado nas eleições de 1972,
pertencem à Arena 1.160 e ao MDB
431.

A proporção favorece de forma bas
tante' expressiva a ·Iegenda da Arena,
mas os dirigentes oposicionistas estão
apostando que, após as eleições munici
pais do ano que vem, haverá na pj'or.
das hipóteses para o MDB um equillbrio
de meio a meio..

'

Aliás, sobre aa disputa entre as

duas cidades industriais, um deputado
comentou: "Desta vez, Joinville vai
ganhar na Liga".

,

lWobi lização
O presidente regional da Arena,

senador Lenoir Vargas Ferreira, chegara
a Florianópolis segunda-feira quando
anunciará 'o projeto que pretende exe

cutar durante o período de recesso

parlamentar: um programa de visitas ao

interior do Estado, em companhia de

deputados federais e estaduais, bem
c amo de líderes regionais da -agremia
ção.

* * *

Tiü;üd,fiI
Os industriais têxteis.estão preoeu

�:!dos com fi; dlflculdades que o setor

atravessa.
O problema comporta deficiências

internas e externas à ação empresarial ..
As externas são aqu elas que normal.

mente':', vêm a publico, através das reivin
�'.dicações do setor. As internas estão
apontadas no "Diagnóstico da Indústria
Têxtil 'de Santa Catarina", recente

mente concluído pela' CEAG/SC e

que, em resumo, são as seguintes:
- Baixa produtividade ;

.

- Excessivoo grau de integração,
através da subdivisão das empresas em

.subsetores;
- Necessidade de reequipamentos;
- Necessidade de pessoal executi-

voo e de staff de alto nível.

.'\�o.� baNtitJOI'es
Já está decidido que Ol� distrito

dye Boa Vista, em Joinville, será
remem brado

.

à sede doo' mu niçlpio.
O pedido, feito pela Câmara, foi acei
to pela Assembléia, devendo a Mesa da
Casa baixar resolução neste sentido.

* * *

Joinville passará a contar não apenas
Com uma maior receita trjbutãria,

mas com um perímetro urbano igual
ou superior ao de Bluménau.

Foram duas razões ponderáveis para
o solicitado remembramento.

�-__'

* * *

'Iue.fjtiio df! idadf'-
.

Do deputado Antônio Pichetti, ao

elogiar a criação do parque do tabuleiro,
e referindo-se à Secretaria do Meio

Ambiente:
- Ela e-- ainda jovem, e consequente

mente não tem muita coísa de palpa
vel ainda. Mls promete deslanchar.

TII,rma 196;"';
Os bacharéis de 1965 do Curso de

Direito d a Universidade Federal eome-"
moram, no próximo 1ia 6, 10 anos de
formatura.

. ,

Do programa constam uma missa
pela manhã e um jantar 'de confrater
nização e reencontro no UC, à noite.

A turma de bacharéis -de 1965 da
UFSC corresponde a uma das mais

valiosas safras da antiga Faculdade
d� Direito.

..{"ua perfumllda
O' conhecido e festejado desinfetante

Lysoform, que há 50 anos era vendido
regularmente com' boa aceitação no

mercado, graças a uma intensa
campanha publicitária, foi retirado de

circulação pelas autoridades.
* * *

Após ser submetido a rigorosas
análises qu ímicas nos laboratórios ofi
ciais, ficou constatado' ue o desinfe
tante era pouca coisa mais que uma'
'inofensiva éfgua perfumaàa e que não

desinfetava coisa nenhuma.

.'''ierv�çfJ.tj (/ráficw4
A. ·1 mprensà Oficial do Estado,

agora transformada em sOC,iedade de
economia mista, passará a executar

todos os serviços gráficos da administra

ção direta e indireta estadual.
Para tanto, está reequipando seu

parque gráfico e promovendo uma

reestruturacão administrativa.

R()bf�rto Carlo.tj
As lojas de discos da cidade fize

ram grandes encornen das do último 1..P
de Roberto Carlos (a sair em dezembro)
para as vendas de Natal.

* * *

Entre as músicas que pintam como suc

Gessos do novo disco do "Rei" (ou "ex"? ),
aparecem Olha, Seu Corpo e Além do Ho
rizonte.

Vai conversá r a respeito-do assun;to
com o Governador Konder Reis, que
também pàrticipará de uma série de
eventos polfticos no interior, com a

presença dos lrderes arenistas.
A oporwnidade servirá p!'lra algumas

definições qu anto à escolha de ,candida
tos a Prefeito !;lm diversos municrpios.

Filiação
O superintendente do Procape, Sr.

Jaime· Scherer, continua filiadõ ao

MDB de Joaçaba.
.

Ele entende que sua partiCipação
no Governo não pode ser atribu ida e

nenhuma articulação politica, mas

essencialmente à sua qualificação téc.
nicÇl.

Sílveira de Souza
O escritor Silveira de Souza, um dos

mais densos e talentosos em atividade
constante no Estado, deixou-se con

vencer:�' a sair do ineditismo em que se

encontra há vários" anos, aceitando o

convite para integrar o elenco de cro

nistas de O ESTADO, do qual já
fazem parte Jair Hamms, Raul Caldas
Filho e Cesar Valente.

A cupidez e· o interesse
materialista das grandes po

tências tendem a transformar a
mais nova nação africana num

FEIRA DE PRODUTORES segundo Vietnã - onde a interve-
Senhor- diretor, com o pre-

sente temos a honra de informar
niência ostensiva dos países en-

que se encontra em funciona- volvidos ramonstra com toda
mento na cidade de Videira, se a defaçatez o engodo e a empu-
prolongando até 15 de março de lhação que significam toda a

1976, a Feira de Produtores. propaganda em. torno da pai ítica
A Feira é de âmbito regional,

abrangendo todos-os municípios
de détente, entre o bloco

produtores de frutas de clima oriental e o ocidental.
temperado e uvas'. O evento tem O petróleo e os recursos mine
sede no município de Videira, rais podem fazer de Angola um
sendo o que se realizará no dos pafses mais ricos da Africa,
período acima referido o terce-

iro, tendo sido oficializado para capaz de ombrear-se a Nigéria e

todos os anos futuros. ao Zaire.. Seu vasto e fértil
A partir deste ano, de con- território habilitam o país a

formidade com o regimento da afirmar-se também como um
feira, funcionará no centro da grande produtor. de alimentos.
cidade e durante o período de
d

-

d t
- Mas a guerra minou seriamente

uraçao, os pro u ores exporao
os seus produtos nos sábados e 'a sua economia, hoje eviden-

domingos e a indústria catari _ temente depauperada.
nense de frutas e a Cooperativa Para umaa nação (lu e clamou
Agropecuária Videírense todos .

através dos séculos por uma inde-
os dias úteis, tendo inÍc ia às 7_ \f

horas. pendência capaz de, elevá-Ia a

A feira, além de promover e condição de país _;. ou seja, a
divulgar a fruticultura da Região nação' pol iticamente organ izada
e de Videira, proporcionará aos - parece incorrer, numa atroz
turistas e visitantes a oportuni- incoerência a postura fraticida
dade de adquirir frutas direta- .

, mente dos produtores e dos seus
que adotam as três facções

representantes de classe.
Valemo-nos da oportunidade

para apresentar-lhe os nossos

protestos de elevada considera

ção·e real apreço. Dr. Irio Zar
do, Prefeito Municipal de Videi
ra.

RODOVIÁRIA
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Decreto presidencial
raciona gasolina em

carros oficiais
Brasília - O presidente da Republica assinou decreto

estabelecendo que a aquisição de combustível para auto

veículos, pelas entidades e órgãos da administração direta e

indireta e das fundações-supervisionadas, somente poderá,
em 1976, ser realizada dentro de limites quantitativos
globais aprovados pela presidência, que não poderão ex ce

d er a 80 por cento do total adquirido neste ano.
As aquisições adicionais de corrbustfvel, �ar� atend�m�n_

to de situações ex cepcionaís, nã� enq�ad:av�I� nos 1l1111t�S
estabelecidos, bem como eventuais redistribuições de subli,

mites, dependerão de prévia autorização do presidente da

Republicá.
Em meados do ano passado, o ministro chefe do

. gabinete civi da presidência da República, Golbery do
Couto e Silva, envaminhou circular a todos os ministérios
solicitando-lhes que informassem quantos veículos dispu
nham e quais os seus gastos com combustível e derivados. O
levantamento demorou mais tempo do que o previsto e

somente no início deste ano é que o governo pôde
,

concluí-lo.
Antes da decisão oficial do presidente da República,

alguns orgãos já vinham adotando providências isoladas para
redução de seus gastos com combustfvel. O primeiro foi o
ministro da Saúde,'Almeida Machado.

Em meados do ano passado, o' ministro chefe/ d o

.' gabinete civil da presidência da Republíea, Golbery do
Couto e Silva, encaminhou circular a todos os ministérios
solicitando-lhes que informassem quantos veículos dispu
nham e quais os seus gastos com combustrvel e derivados. O
levantamento demorou mais temp o do que o previsto e

somente no início deste ano é que que o governo pode
concluí-lo.

Antes da decisão oficial do presidente da Repnblica,
alguns órgãos já vinham adotando prov.dêncías isoladas para
redução de. seus gastos com combustível. O primeiro foi o
ministro da Saúde, Almeida Machado, que fez um corte de

aproximadamente 20 por cento nos gastos e reduziu o
. número de veículos de representação individual existentes
no Ministério.

ODECRE1O
É a seguinte a íntegra do decreto do presidente Ernesto

Geisel:
"O presidente da Repnblíca, no uso das atribuições que

lhe confere o artigo 81, item III, da Constituição,
DECRETA

.

Art. 10. - Durante o exercício de 1976, a aquisição de
combustível .para autoveículos, por parte dos orgãos e

entidades da administração federal direta e indireta e das
fundações supervisionadas, somente poderá ser realizada
dentro de limites quantitativvos globais aprovados pelo·
presidente da República.

Parágrafo 10. -r-- Os limites a que se refere este artigo
serão fixados por ministério e órgão da presídência da
República e subdivididos 'por órgãos da administração
direta, entidades da administração indireta e fundações.

Parágrafo 20. - Os limites de cada Ministério e órgão da
presidência da República não poderão exceder a 80 por
cento das quantidades adquiridas em 1975.

Art. 20. -Para efelto de fixação dos limites referidos no
artigo anterior, os ministros de Estado encaminharão ao

presidente da Republíca, por intermédio da 'Secretaria de
Planejamento, até o dia 20 de dezembro de 1975, as

respectivas programações de aquisição de combustwel para
1976, acompanhadas de informação discriminativa das

aquisições da mesma especie relativas a 1975.
Art. 30. - Os titulares dos órgãos, entidades e fundações

referidos no artigo lo. estabelecerão normas especrficas de
distribuição interna das quantidades de combustível que

. lhes sejam atribuídas, de forma a atender prioritariamente
os serviços de maior essencialidade.
Art. 40. - Eventuais aquísções adicionais e comjsrstivel,

para atendimento de situações excepcionais, não enquadrá
veis nos limites estabelecidos, bem como eventuais redistri

,

buições de sublimites, dependerão de prévia autorização do
presidente da Republica, ,

Art. 50. - As normas especiais de registro e controle de
aquisições previstas no artigo 40. do Decreto no. 76.406, de
9 de outubro de 1975, aplicam.se também às aquisições de
combustível de que trata o presente decreto. .

·Àrt. 60. - O' presente decreto entrará em vigor na data
de ,'sl!.a publicação, revogadas as disposições em contrário.

Brasília, <tezembro de 1975 � 1540. da Independência e

�70. da Republ�ca".
,� I

.... �-, ... """t;T-

Segundo o senador catarínense, as divergências
internas do governo Confundem e passaram agora a

inquietar e desorientar a Nição. Para ele, é absurdo
pensar que tudo será mudado apos as eleições.

Otair Becker analisa

no Senado o panorama

político do país
Brast'lia - o senador Otair narão, conforme o colorido de que ternúnem confusão e de

Becker (Arena-SC) fez um suas ideologias. s tempo de ser sorientação".
balanço do panorama político pôr fim a essa 'confusão, defi- Por outro lado, disse que é
que antecede o encerramento nindo o presidente Geis,el, a preciso tornar bem claro, a
do ano legislativo durante a quem compete traçar uma po- esta altura, se o calendário
sessão extraordinária realizada lítica externa, rumos nítidos, eleitoral será ou não obedeci
à tarde no Senado Federal, precisos e seguros. Aeséolha é = do rígorosamente.. 1bdas as

quando afirmou que "as diver- fácR, pois as posçôes estio dúvidas devem ser dissipadas,
gências internas no governo bem expressas p elo general de pronto. ''also a decisão
confundem, já agora, ínquíe- Fritz Azevedo Manso, de um seja pelo seguimento do calen
tam e desorientam a Nação." lado, e, de outro, pelo embaí- dãrio, libere-se a Arena para a

De atrito em atrito, de con- xador Azeredo da Silveira. luta eleitoral. E, antes de mais
fusão em confusão; chegamos Disse ainda que todos sen-: nada, deixemos de dar ao plei
ao absurdo de se pretender tem a necessidade de substitui- to municipal significado e sen

eleições anil1à das estabele- ções que dêem efíeíêncía ao tido que não tem. E abandone
c ido o pressuposto de que, governo, tal apouca operâncía mo s as capcíosjdades. Vitória.
,tão logo elas se realizem, tudo de alguns setores, como senti- da Arena será vitória do gover
será mudado. E estou seguro mos a necessidade de unidade no, como derrotado estaria es
de poder af'mnar que a Nação de pensamento para índíspen- te se aquela o fosse." C
está confusa, desorientada e sável unidade de-ação.

-_.

.

- Acredito-que, com competên-
estupefata - disse o senador. Urge estabelecer a credíbííí-. cia polítipli'li,'aArena poderá ven-

DIVERGÊNCIAS dade de autoridades, lrderes e cer as pró#in��leições e, mais
Procurando mostrar os pon- porta-vozes - identificados ou fácil e amplantébte, às de 78, -

tos fracos do atual governo, anônimos- a fim de-que ·cesse quando candidato algum poderá
disse que está à vista dilacera- a desorientação, a confusão, a tornar-se vitorioso à revelia de
mento interno, inevitável des- inquietação e, pela ausên- esquemas. 'Iemos numero maior
abrigaram posiçôes tão contra- cia de definiçõe s - de excelentes candidatos do que
ditórias como as existentes 1 estímulos ao que jllllà is deverá o MDB e o pleito pode travar-Se
no setor econômico-financeiro; ser estimulado. 'livre e democraticamente, sem

ou conflitantes como as expres, SEM lEMOR I temor para o nosso partido. Bas-
sas de um lado pelo chanceler e Continuou o senador catarí- ta apenas que a Arena se torne -

de outro, por autoridades comor nense, afirmando que o presi- reavente do partido do governo,
chefe do Estado Maior do dente Geisel está face a siua- extraindo-se consequên cías das
Exército". ções que reclam,m decisões de palavras reiteradamente proferi

São divergências que se porte e que não mais podem das pelo presidente da Repúblí
aprofundam e se agigantam, tardar. "A fim de que o gover- ca e hoje tão amplamente des
desorientando a Nação. A al- no reencontre unidade e eficí- feitas pela hostilidade de homens:
guns estimularão ou decepcio- êncía. E credibilidade, para do próprio governo.

EUA propõe a Roraíma plano.
I

,.

/,

pata refugiados
vietnamita

Boa Vista - O governa
dor do Território Federal de
Roraima, coronel Fernando
'Ramos Pereira, "confirmou
ontem ter recebido proposta
de alta patente das F 0!9as
Armadas dos Estados Uni
dos, em torno de 30 milhões
de dólares, para instalar nes
te território 100 mil refugia
dos sul-vietnamitas.

O dinheiro viria em for-·
ma de investimentos para
construção de uma cidade
em área que seria escolhida
e doada posteriormente, ca
sosas autoridades brasileiras
concordassem com a pro
posta, o que não ocorreu, já
que o�róprio gover nador

objetivo.. .

',.O governador afirmou,
no.: entanto, que. -o .

oficial
proc�r9,ul o Terfitórió de
Róraim� pelo fatos .le suas
terras de várzea serem pró
prias para o plantio do arroz

e os vietnamitas bons produ
tores do cereal. A cidade
seria construída, por exem
plo, na-região de Mucajaí,
cerca de 80 quilômetros de
Boa Vista, no Sentido de
Caracaraí, onde estão locali
zados os hostis Waimiri
=Atroarís, que relutam em

permitir a construção da ro
dovia Manaus-Caracaraí,
que integrará os:::istema ro

doviários Brasília-Caracas.

a rechaçou, por considerar
que isto constituiria "um
quisto racial altamente pre
judicial; inclusive pelo peri
go de infiltração, em territó
rio brasileiro, de ideologias.
estranhas ao nosso regime".

,

Os· fatos - ora confírma
dos - foram objeto de de

rníncia,semana passada em

Brasília, do senador Evan
dro Carreira (MDB-A,M),
segundo a qual o oficial
norte-americano, cujos no

me e patente o coronel Fer
nando Ramos Pereiras não
quis revelar, esteve nesta ca

pital, representando empre
sa de seu país também não
revelada, com esse exclusivo

Geisel transfere presidência
ao vice Adalberto dos.Santos

tos não vã assinar qualquer ato oficiaÍ, como

presidente da República, segundo. esclareceu um
assessor' do Palacio do Planalto, o Presidente
Geisel lhe fez algumas recomendações durante a

solenidade de transmissão de cargo.
"Já !lSs�ei alguns atos importantes �a área

econômica - disse o Presidente -Geisel ao
vice-Presidente, que lhe respondeu: "Mas eu não
tomo decisão nenhuma, qualquer problema que
apareça eu passo 'para os ministros". ,..

Estiveram presentes à cerimônia, os ministros
Hugo Abreu, chefe do Gabinete Militar; Golberi
do Couto e Silva, chefe do Gabinete Civil;
Armando Falcão, da Justiça,general João-Batista
Figueredo, do SNI; general Moraes Rego, assessor
especial e Humberto Barreto, assessor de impren
sa.

Brasília O vice-presidente Adalberto Pereira
dos Santos assumiu ontem a presidência da

Repúblicay.em cerimõnia simples e rápida na sala
de despachos do Presidente Geisel nosl'alácio do
Planalto. O general Adalberto Pereira dos Santos
ficará no cargo até a próxima sexta-feira, quando
o chefe desgoverno retorna da viagem ao Para
guai. .

.

Após o ato, o Presidente Geisel dirigiu-se para
o Palácio da Alvorada e os general Adalberto
Pereira dos Santos para seu Gabinente no Banco
do Brasil,' onde trabalha jiorrnalmente, O: Presi
dente Geisel reassume o posto automaticamente,
no momento em que estiver sobrevoando o

território brasileiro, na viagem de volta do Para-
.

guai,
Embora. o general Adalberto Pereira dos San-

Geisel: "O país vive nu". realismo difícil"

Rio - O Presidente Ernesto Geisel afirmou
ontem durante uma solenidade comemorativa ao

1500. aniversário de nascimento de Dom Pedro
II, que o país vive "o presente com realismo, um
presente difícil e cheio dyproblemas, onde as

qualidades do povo são postas à prova na sua luta
de cada dia, mas recorda o passado, pois é nele

que vamos encontrar as fontes inspiradoras de
nossas atividades". '.

governo dirigiu-se de automóvel para o Museu

Imperial.
. ,

Após o hasteamento da Bandeira e da execu

ção do Hino Nacional por uma banda do Batalhãc
Dom Pedro II, o general Geisel visitou algum�
dependências do Museu Imperial, em companhia
do diretor da instituição, Lourenço Luis Lacom

be, do príncipe Dom Pedro de Orleans _e Bragan
ça, do prefeitosJe Petrópolis, Sr. Pauloskattes, do
presidente do Conselho Federal de Cultura, Sr.
Augusto Moniz de Aragão, e . pelo diretor do

Departamento de atividades culturais do MEC,
professor' Manuel Diegues Júnior, além da filha
Amália Lucy, que aguardou a chegada do Presi
dente no museu.

. No prédio, ele cortou a fita simbólica de
inauguração, embora as obras ainda estejam em

andamento. As reformas foram iniciadas há seis

meses, e-sôsserão concluídas em maio do próximo
ano. Algumas salas já-estão prontas, mas o diretor
do museu disse que só abrirâso prédio ao :eúblico
qU3I1.do todo o trabalho estiver concluído, O
custo' da obra "eu não saberiasdizer", segundo
Lourenço Lacombe, "pois a verba não é-nossa",
enquanto Manuel Diegues Júnior afuma que ela

seja superior a Cr$ 5 milhões.

O chefe' do governo inaugurou no Museu
Imperial de Petrópolis uma exposisâ"o sobre Dom
Pedrosll - que só será aberta ao' publico em maio
do próximo ano - fez o lançamento de um selo
em homenagem ao sesquicentenário, e recebeu
uma medalha de prata da Casa da Moeda, além de
um livro sobre avida do Imperador, editado pela
biblioteca-dosêxército, '

O general Geisel chegou a Petrópolis às
9h30m, desembarcando de um helicóptero da
FAB no Quartel do 320. BI, em companhia do
governador Faria Lima, do ministrei da Educação,
Ney Braga, e do chefe (lo Gabinete Militar,
general Hugo Abreu. Recepcionado pelo coman

dante da la. Brigada de Infantaria Motorizada,
general MáriosSilvio O'Railly Souza, o chefe do

CONTABILISTAS
Empresa de Florianópolis, em franca expansão, está admitindo ocupan
tes para o cargo acima.

EXIGE
Sólidos conhecimentos de contabilidade
Experência mínima de três anos na função
Capacidade de organização e liderança

OFERECE
Salários de acordo com a capacidade
S emana de cinco dias
Ótimo ambiente de trabalho
Outras vantagens próprias do cargo

Enviar carta com "curriculurn vitae" detalhado e pretensões salariais
para a Caixa Postal91.6 - FLORIANÚPOLlS - SC.

.

",- ,

MINIST!::RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTACATARINA

EDITAL N° 07/75
Tornamos público que, de 27 do corrente a 10 de dezembro proxl"'

mo, os alunos, cujas datas de' opção para acesso ao Ciclo Profissionali
zante expiraram, poderio ma.nifestar sua intençlo, indicando o curso de
sua escolha, neste Departamento, desde que' preencham' as condições em
vigor.

Departamento de Registro e Controle Acadêmico, U FSC, em Flori&
n6polis, em 26 de novembro de 1975.

Prof...Milton Luiz Valente
Diretor ORCA

'CADASTRAMENTO DE IMÓVEIS

�

II_
�

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.
ELETROSUL

Subsidiária da ELETROBRÃS

RESIDENCIAIS PARA LOCAÇÃO
.Cent�a�s Elefri�as do Sul do B,ra.si� S.A. - E�E!RO�UL, deseja cadastrar imóveis

reSidenCiais, localizados no MUnlclplO de Flonanopolls (Ilha e Continente) e muni
cfpios que integram a "Gra�de Florianópolis", que possam ser locados por seus.
empregados. .

.
.'

.

Para este fim, solicita aos interessados que compareçam, para fins de cadastra
mento, de se�unda a sexta-feira; das 09:00 às 12:00 horas ou �as 14:00 às 17:00
horas, no seguinte endereço: ,

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A. - ELETROSUL
Grupo de Trabalho Transferência - GTT
Rua Tenente Silveira, 35 - 60. andar
Edifrcio Apotlo - Florianópolis

.

O cad�stramento', objeto do presente Edital, não representará qualquer form:: de
co�promlsso, ne,!!. para o pro!)onente nem para a EL,ETROSUL, pois destina-se;
u!1lcam�nt�, -a. facl�ltar aos empregados da ELETROSUl " ide�tificação e a localiza
çao de !movel� pelos- mesmos pretendidos, para futuras âr'mcláções pelos pr5pr.ios
com os respectivos proponentes.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Nordeste ainda é uma das
áreas mais pobres do'mundo.

ce de crescimento sócio
econômico em todo o

mundo.
os componentes da

m
í

ssão .norte-amerícana,
Luis Fernando Correia de
Araújo salientou que o'

"governo brasileiro pros
segue firme, no seu propó
sito

..

de reduzir, no
mais breve espaxo de

tempo possível, as diferen
ças interespaciais de ren
da. Tanto é assim que o

+Plano Nacional de Desen
volvimento estabelece,
comosurna das suas pre

missas b asicas, 'a meta de
crescimento regional a ta
xas superiores as do Brasil,
como um todo. Para tanto
é requerido substancial es

forço de - .investimento e

poupança".

Subsídio direto do SNH
é defendido ·por se,.ador.

..
•

A Bolsa ontem
(São Paulo)

o superintendente de
operações da Sudene, Luiz
Fernando Correia de
Araújo, disse aos mem
bros da missão americana,
composta pelos secretário
adjunto de Tesouro dos
Estados Unidos, parla

mentares, assessores e técni
cos, que "apesar dos pro
gressos evidentes, longe se
está ainda de uma situação
econômica-social satisfató
ria", no Nordeste brasileiro.

Mostrou que os indica
dores ainda Situam estsa re

gião entre as mais pobres
do mundo, prinéipalmente
a sua área rural, onde

v i vem 17 milhões de
pessoas. Disse que pouco
progresso se alcançou no

que se refere à modificação
no uso e na posse da terra

mal grado a aceleração
das taxas de crescimen

to demográfico e do alarga
mento de fronteira agrícola
no sentido Oeste.

O dirigente da autarquia
comentou que, "por outro
lado, aquele segundo objeti
vo - meta que se pretendia
alcançar com a instituição
da Sudene - isto é, a dimi
nuição da defasagem em
outras regiões brasileiras,
não foi atingido".

,
- Afortunadamente, en

tretanto - acrescentou -

tal não se deveu à estagna
ção ou mesmosao retroces-
so nrdestino, pois se
verificou que o Brasil, espe
cialmente nos últimos "dez
anos, empreendeu um salto
evolutivo que o inclui en
tre as nações demaior índí-

O presidente da 'comissão econômica do Senado,
Milton Cabral (Arena-PB),-dec1arou, ontem, que 70 por
cento da população brasileira pobre, que trabalha, pode
rão . adquirir .casa própria, se o BNH abandonar o

método dos subsídios indiretos para adotar o subsídio
direto.

A forma pela qual se viabilizaría este subsídio direto
- esclareceu - seria pelo rateio de parte dos lucros do

BNH., que são expressivos, s entre os mutuários de baixa
renda .. Este método permitirá, em muitos casos, represen
tar o valor da � prestação.

sRessaltou Milton Cabral que, adotada essa proposta, a

correção monetária poderia ser admitida integralmente,
sem

.

afetar as responsabilidades do Banco Nacional da

Habitação em remunerar os seus depósitos. Se o mutuário
de 1 a 3 salários mínimos tem juross a zero, a correção
monetária integral sobre prestações não superiores a 10

,
ou 15 por cento do salário seria inteiramente suportável.

Dados fornecidos ela Bolsa de Valores de Santa Catarina,
:;:-�

\
Foram efetuados 1.639' neI!6::J.os com 16.660.534 'títulos e volume de

Cr$ 43'.788.470,57 , superior ao Co· p:!'vgão 8.'.1terior.Entre as ações mais ness,:
ciadas destacou-se l?ETROBR:AS l?l? CClUl?ON 15

_ � c:,m Cr� 14.,961.760,00 ,l',8.
presentando 27,61 do movimento de operaçoes a v�sta.

IN1JICE BOVE.Sl?A-F:SCJIA�j'-º §O AÇ1jES DO 'IN,DIOE

Anterior : 2.006 12 subiram

Ho,je : 2.014 38 estáveis
EvoLc Pez-c , : +0.,4 12 baixaram
Osc.?onto�: +0,8 02 S/fechamento anterior

16 s/negócio'hoje
,MAIORES OSCILAC'üES-FEOHAJl.1ENTO

AÇ'OES EM ALTA ...;OSC. =.::A...Ç'O.:;:E:.;S;_::EM=-=B""A""IXA.=
BANCO REAL l?N 8,7 SID GUAlRA l?l? C/09
l?AULISTA FLUZ OP 2,5 AND CLAYTON' Ol? C/06
ALl?ARGATAS l?l? . C/27 1,5 BENZENEX l?l? C/11

iig�T �� �í� i:6 �O�\...��SIL gi ,c/02
nEGOCIOS REALIZADOS

TIl?O ABER lHN MAX FECH

1,29 1,27 1,29 1,27
1,51 1,51 1,51 1,51
2,50' 2,.50 2,50 2,50
2,63 2,70 2,63 2,60
2,54 2,54 2,58 2,58
0,73 0,73 0,73 0,73

C/06 0,73 0&7� 0,73 0,73
c/28 1,27 1,27 1,27 1,27

0,51 0,51 0,52 0,52
0,53 0,53 0,53 0,53
3,41 3,39.3,43 3,40.

C/03 0,36 0,36 0,36 0,36·
1,04 1,04 1,04 1,04
1,00 1,00 1,00 1,00
1,10 1,10 1,10 1,10
1,07· 1,01 1,07 1,07
1,45 1;43. 1,45 1,43

C/08 3,38 3,38 3,!8 3,40
2,85 2,80 2,88' 2 80
1,45 1,45 1,45 1:45
1,28 1,28 1,28 1,28
0,65 0,65 0,66 0,65
0,61 0,60 0,61 0,60
1,35 1,35 1,35·1,35
1,25 .1,25 1,25 1,25
1,43 1,43 1,44 1,44
1,00 1,00. 1,00 1,00
1,04 1,04 1,04 '1,04
1,00 1,00' 1,00 1,00
0,98 0,98 '0,98 0,98
0,98 0,98 0,98 0,98
0,84 0,84 0,84 0,84
1,06 1,06 1,06 1,06
1,32 1,30 1,32 1,30
1,45 1,45 1;45 1,45'
2,14 2,14 2,15 2,14
1,08 1,08 1,08 1,08
1,15 1,15 �,15 1,15
1,00 1,00 1,00 1,00
0,80 0,80 O,BO 0,80
1,48 1,46 1,4B 1,48'
0,80 0,80 0,80 0,80
0,80 0,80 0,80 0,80.
2,55 2,50 2,55 2,50
0,70 0,70 0,70 0,70
1,02 1;02 1;02 1,02'
4,00 3,97 4,06 3,98
3,00 2,97 3,00 2,97
1,98 1,98 1,00 2,00
1,85 1,85 1,85 1,85
0,65 0,65 0,66 Oi66
0,65 0,60 0�66 0,62
0,90 0,90 0,90 0,90
0,89 0;6� 0,89 0,89
0,95 0.92 0,95 0,92
0,68 0,65·0,68 0,65
0,65 0,65 0,70 0,70

0/12 1,50 1,50 1,50 1,50
0,90 0,68 0,90 0,90
1,20 1,2,0 1,20 1,20
1,50 ]0,50 1,50 1,50
2,50 2,50 2,,'50,. 2,50
0,35 0,35 0,41 0,41
0,81 q,81 0,82 0,82
0,60 0,80 0,80 0;80
0,75 0,75 0,77 0,77
2,55 2,53 2,60 2,53

.

0,46 0,46 0,46 0,46
0/19 0;99 0,99 1,00. 0,99

0,96 ·0,96 0,96 0,96

-/OSC.
4,4
2,6
2,6

. 2,3
1,7

Brasil'pode ter em breve seu
código de direito econômico

.
osc L.NOME DA COlJl?ANHIA �.

712.000
19.000'
39.000
411.000
40.000 ..
3.000

231.000
4.000
15.000 .

6.000
4)8.000
10.000
8.000
25.000
2.000

370.000
30.000
864.000
390.000
216.000
112.000
123.000
97.000
4.000
3.000
29.000
331.000
20.000
41.000
5.000
2.000
3.000
1.000
40.000
45.000
60.000
9.000
21.000
97.00u
'5.000
60.000
1.000
5.000

12.000
5.000
7.000

3.734.000
343.000
105.000'
91.000
42.000
81.000
19.000
15.000
47.000
6.000
13.000
1.000

81.0.00
57.000
23.000
52.000
16.000
23.000
1.000
15.000
728.000
30.000

108.000
}.ooo

ACESI.TA Dl?

AÇOS VILLARES Dl?

AÇOS VILLARES Pl?B
ALl?ARGATAS OP
ALl?ARGATAS l?l?
AIIlAZONIA ON
AND CLAYTON �
ANTARCTICA Ol?
BANDEIRANTES l?l?
BANDEIRAnTES 0N'
BELGO MINEIRA Dl?
BIC lIlONARK Ol?
BRAD INVEST· ON
BRAD INVES,T l?N
BRADESCO ON
::8RADESCO 'PN
BRAHMA PJ?
BRASIL PJ?
BRASIL ON
CASA hNGLO Dl? C/15
CASA AJmLO l?l? C/15
C.E.S.l? l?� C/12
C.E.S.l? l?11 .C/13
CONSUL l?l?B 0/30
CREMER l?l? cio3
DOCAS SÃNTOS Ol? C/OI
sarosson Dl? C/11
EST S l?AULO l?l? C/05
EST S PAULO ON
EST S l?AULO l?N
ESTRELA

.

Ol?
FORD BRASIL Ol?

.

FUND ropy Dl?
·FUN1l TUPY

. Pl?
IND VILLARES OP
IND VILLARES' ". l?l?B
ITAU:BANCO l?P
ITAUBANCO ON
l.l'1l.u.L1AJ.� CO PN
"lfAQ 'PITIATPJTIirr,·A pp srm
MOINHO SANTISTA o;p 1l/D
MOVEIS CDIO l?l?A 0/15
!;[OVEIS CDIO l?l?B C/15
NORD BRAS IL :PI' 0/06
l?ET Il?IiliU,GA DP
,PET IPI"lANGA l?F
l?ETROBRAS l?l? 0/15
l?ETROBRAS OH
PlRELLI CP
l?IRELJ;,I l?l?
REAL OH
REAL PN
HEAL . CIA INVEST l?l?
REAL CIA INVEST ON
R3AL CIA INVEST l?N
REAL DE IN"V'EST ON
REAL ·DE INVEST PU
SADIA CONOOImIA Pl?
SI'!) NACICNAL Pl?B
SIr; RIOGHANDENSE Ol?

. STIJ RIGGRANDENS.E'*B:P
SOUZA CEUZ Ol?
TECH1WS RELOGIOS Ol?
UNJJ3tJTCO

.

l?l?
UNJJ3ANCO on
UIlIEANOO PN •

VALE RIO DOCE Pl?
VARIG l?l?
LIGÍ{T Ol?
LIGHT ON

0/06
C/06
C/27
,C/27

,\
ESTAO,O DE SANTA CATARINA

PREFEITURA MUNICIPAL DE URUBICI
1,1
1,5+

2,6
2,3
1,9
1,9
0,8
2,8

econonuco e a Itália uma -

lei' q ue derme as diretrizes
básicas da polftíca: econô
mica, A autora naõ chegou a

organizar umas consolidaçâo
.

porque esta iniciativa cabe
apenas ao poder executivo.

Resultado de uma pesquisa
de mais de três anos, durante
a qual a autora separou dos
mais diversos textos legais
as normas relativas ao direito
econômico ali esparsamente in
seridas, a sistematização .

tem
caráter didático e sairá inicial-

mente em dois volumes, um

agora e outro em 1976, em
bora a matéria coligida possa
ensejar a edição de vãríos volu-
meS.

'

Uma "sistematização para
consolidação das leis brasilei
ras de direito econômico". que
poderá ser o primeiro passo de
um futuro código de direito
econômico, será lançada ainda
este mês em Belo' Horizonte,
através da Fundação Brasilei
ra de Direito Econômico; pe
la professora mineira Ana Maria
Ferraz Augusto. .

A iniciativa é inédita no

País em quase todo o mundo,
de .

vez que s6 a Chescolová-·
quíastem um código de dir eite

TOMADA DE PREÇOS
EDITAL N � 007/.75

+

+

+

t

A professora Ana Maria Fer
raz, que é auxiliar de ensino
da cadeira de direito econômi
co da Faculdade de Direito da
Universidade Federal de Minas

, Gerais, a primeir a do País a

iniciar (em 1969) o ensino do
direito econômico, explica que
"a obra objetiva permitir uma'vi
são do tratamento jurídico ge
ral e setorial das atividades eco

nômicas, agrupando, em "ínsti
tutos", normas de conteúdos
diferentes".

o PREFEITO MUNICIPAL DE URUBICI, faz sa

ber, a todos quantos possam interessar que se acha
aberta a TOMADA DE PR'EÇOS - EDITAL No.
007/75, para execução dos serviços de terraplenagem
da Rodovia intermunicipal URUBICI-GRÃO PARÁ,
subtrecho CORTE DA SERRA DO CORVO BRAN
CO, divisa municipal com Grão-Pará, com volume de
130.000.000 m3, com transporte numa distancia má
xima de 250 metros, com prazo de entrega das pro
postas até as 15 (quinze) horas do dia 22 de dezem
bro de 1975, no Protocolo Geral da Prefeitura Muni
cipal de Urublci, situada à Praça Francisco Pereira de
Souza.

.

Outrossim, comunica, que cópias do referido Edi
tai e maiores esclarecimentos serão obtidos junto à
Secretaria da Prefeitura Municipal.

URUBICI, 02 de dezembro de 1975.
Fulgentino Neto de Oliveira

PREFEITO MUNICIPA_L

1,3
0,.8
1,7

+ \

/

CASA - VALDEMAR OURIQUES 0,6·+

'Área casa 177m2 - Terreno 1.11 Om2, 3 quartos 1 c/BWC
privativo - living, .sala de jantar, sala TV, copa, cozinha, dep,
completa de emp., garagem p/2 carros, churrasqueira, área de
serviço, aquecimento central a gás, ap, Nautilus, azulejos .dé
corados até o teto, armários embutidos na cozinha, e quarto.
PREÇO -.Cr$ 430.000,00.
.TRATAR NO E D. DIAS .VELHO - RUA FELIPE

SCHMIDT, 27 - SOBRELOJA SALAS 15/16/17 OU PELO I

TELEFONE 22-3537 OU 22-6551 - REGIS IMÓVEIS -

CRECI No. 58

2,0
2,9
2,3

C/69
C/02
C/57
C/57
C/08
C/08
0/09

- Seu organograma, acres

centou, permite distinguir no
campo do direitospositivo, as

seguintes categorias de dispo
sitivos legais: normas restritivas
a setores de atividades econô

micas; normas que oferecem
condições de realização dde
política econômica e normas

que têm por objeto a preven
ção s <;) represssão das fraudes,
contravenções 'e crimes pratica
dos pelos agentes das ativida
des econômicas.

1,5

/

3,6

-

/
+. 0,7
- ,.0,,3
+ 1,'0

Dividida em três partes - �

geral, especial e complementar
- e em 10 livros, a sistematiza
ção trata na parte geral
,do sujeito de direitoscconõmí
co, do poder econômico, da

proteção as economias e dos
sistemas auxiliares. E na parte
especial trata do direito econô
mico da produção, do . uso da
terra, da proteção aos recursos
naturais, da exploração dos re

cursossnaturaís, do ireito eco

nômico da circulação física, da
repartição, do consumo, do de
senvolvimento, do planejamen
to, da intervenção. das popula
ções, do espaço. etc. Na

parte complementar trata da
aplicação das leis de direto eco
nômico e das infraçõess às suas

• normas.

2,9
8,7+

5,:).'
- 13,3
+ 7,6

C/20
0/20

c/08
0/12

0,-6

36,6
1,2

+

li
1�, 9
0,7

+

+

�,O+

E osmelhores críticos teatrais

de São Paulo recompnrtClm:

Ccr�AÇÃO DE GÂ.. :Bro
.

I O Banco elo :3ro.sil opercu o dolar ontem nas !_3!'!b'Uintes taxas:

c oripa-er Crt8,G5 venda: Cr$8,90
Em sua pesquisa para a ela

boração da obra a professora
constatou a pobreza ou mesmo'
a falta tanto de uma legislação

, de defesa da economia nacional,
como dydefesa da economia
do consumidor, observando que
esse fenômeno ocorre tanto
no Brasíl : como em todo
país que. vive sob dependência
econômica. .

PREÇO TOTAL: Cr$ 195.000,00

CENTRO !

Av. Beira-Mar Ed. Andréa
Um apartamento por andar - fino apartamento, contendo

amplo llvlnq, 3 quartos, sendo ·2 bannelros -·1 social e outro
privativo do quarto dó casal '- ampla cozinha com azulejo
decorado até o teto, dependência completa de empregada,
área de serviço, água quente nos banheiros e côzinha, garagem
e telefone individual.

.

PREÇOCr$ 630.000:90
CENTRO'
ED. VE LASQUEZ - Rua Visconde de Ouro Preto. Finfsslmo'
apto. de frente com sacada, 3 dormltôrlos, liv,ing, WC, copa
cozinha, WC para empregada, massa ·fina e pintura ã base de
Hldraz, instalação para telefone, janelas e portas em madeira.
de lei, insto de. gás, 2 elevadores, porteiro eletrênlcojtelefone
com nos. externo na portaria, garagem com vaga individual,
ladrilhos esmaltados, azulejos coloridos de 1 a. quelidade at� o

teto, área de serviço com ponto de espera de aquecedor a gás
e máquina de lavar roupa. Entrega em janeiro.

C. OllVEI RA � ,NEGOCIOS
IMOBILIÁRIOS\ LTDA.

CRECI - 601A . '.

PREMIO MOLIERE 74

Texto de Consuelo de Castro.

Rua Felipe Schmidt, 58 -' conj. 805 - fone 22-1429�

IMÓVEIS À VENDA
.CENTRO
APTO. ED. ANA TERESIA REF. A-OS.
Av. Rubens de Arruda Ramos (Bafa Norte)

Finfssirno apto. de.frente para o mar, contendo: Sinteko,
lavabo, suite, dois dormit6rios, amplo living, banheiro, copa
cozinha com azulejo até o teto, área de serviço, dep, comple
ta para empregada, água quente em todos os banheiros e

cozinha, luxuoso salão de festa totalmente decorado, gara
gem.
Transferência de contrato Cr$ 650.000,00

DI

TRINDADE
ED. VILAGE '

• �EF. A-08
Apartamento com living, 3 dorrnltôrios, banlíeiro corn

azulejos decorados até o teto, dependência completa para
empregada, áreade serviço e garagem.

ÁREA TOTAL: 132 m2•..

BAIRRO JARDIM SANTA MONICA
Casa de alvenaria. Área construfda 135m2. T: 12x30rn,

contendo suite, dois dorrnltôrlos, copa, cozinha, living, dep.
completa de empregada, acarpetado, terreno todo murado,
PREÇO: c-s �OQ.OOO,OO Flnanciado, Entregà: 90 dias

.

CASA NO ESTREITO
Casa estilo colonial: área 325m2 -Living, 3 dorrnltôrlos,

banheiro, cozinha, área e garagem..
.

. PREÇO: Cr$ 250.000,00

BOM ABRIGO '"

Rua Tavares Sobrinho REF. C-02
Casa de alvenaria contendo 2 quartos, copa, cozinha, be-

nheiro, living, ,

Terreno de 15x25. Tempo de construção: 3 anos

,PREÇO: Cr$ 160.000,00

TERRENO EM COQUEIROS
Loteamento: .. hais Mar
Lote 05 - 396 m2 - 18x22m

PREÇO:Cr$ 130.000,00

CENTRO
ED. BEIRA MAR

•

REF. A-01
Av. Beira-Mar

Apto. de luxo contendo living,·3 quartos, copa, cozinha,
área de serviço, todo acarpetado, banheiro de luxo.
Obs.: no quarto de casal tem armário embutido. Na cozinha,
armário e mesa com banco, dep, completa de empregada.
ÁREA: 131,29m2 .

PREÇO:Cr$ 450.000,00

CENTRO
ED. RIO BRANCO - C/Telefone REF. A-02

Av. Rio Branco
Apto. com dois quartos, living, banheiro social, cozinha

(azulejos decorados até o teto), WC para empregada, área de
serviço, sinteko, garagem. .

Obs.: armário embutido no quarto de casal e armário na cozi
nha, Massa corrida nas paredes.
,PREÇO: Cr$ 260.000,00 (154.000,00 financiado) Provfncia

CENTRO
ED; ITAJUSÁ REF. A-04

Apto. com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de ser

viço, sinteko, garagem. :

Condições de Pagamento: Cr$ 100.000,00 Rara o prop,
Saldo: Cr$ 947.00.meflsais.

Dias:4,5,6 e 7.

LotaI:Teatro Armação"",
,

EDUCANDARIO 25de Novembro

(ex-Abrigo demenores).
Horário: 20 beres.

Promoção: Associação Catarinense de Propagada

REF.T-01

CONHEÇA OS RECANTOS MAIS. DISTANTES OA· LAGOA DA CONCEiÇÃO ALUGUE UMA

.,____ LA_NC_H_A_N,_O'_R_E_ST_A_UR_A_NT_E_C_OR_U_JÃ_O·_LAG_OA_.__
.

,_'_"_.;-----«'r
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·t;)uas guarnições
represe,l1tam se na

egata Internacional
.

Santa Catarina estará participando da XXVII Regata
Internacional de Porto Alegre, como todos os anos aconte
ce. O Estado serás 'representado por duas guarnições, do
Aldo Luz e Riachuelo,' Nas' eliminatórias efetuadas pela
Federação Aquática de Santa Catarina, dois barcos foram
cortados - Quatro Com do Martinelli e Dois Com do

Riachuelo,' por não alcançarem úídice. Conseguiram
participação da competição intern�cional o Quatr?, S�m. �o
Aldo Luz, com a guarníçãos formada de Chierighini,
Liquinho, Elcio e Toninha; e o Dois Sem do Riachuelo,
com Robertoskosãrio e Joel Cardoso.

PROGRAMAÇÃO
-sA Federação Gaúcha de Remo divulgou a programação

oficial e confirmou os participantes da 27a. Regata Interna
cional de Porto Alegre, que será realizada domingo próximo
com a participação de representantes do Brasil, Estados

. Unidos, Alemanha Ocidental, Argentina e Uruguai.
Os remadores brasileiros confirmados para disputar a

regata internacional são filiados às federações do Rio de
Janeiro, São Paulo, Pernambuco, Santa Catarina e Rio
Grande do Sul, além das duas guarnições cariocas detento
ras de medalhas de ourosnos últimos jogos pan-americanos
que representarãosa CBD.

'

.

,
Entre os remadores estrangeiros inscritos, destacam-se o

argentino Ricardo Daniel Ibarra, medalha de ouro no

Méxicosem Skiff; os alemães Peter Michael Kolbê, ex-cam
peão mundial, e Helmut Krause, campeão nacional sía
Alemanha. Os uruguaios não confirmaram os nomes de seus

remadores e sos Estados Unidos serão representados por
James Dietz e Laerence s.'-lecatski, que competirão nos

páreos reservados a.Skiff e Double Skiff.
O programa oficial da 27a .. regata internacional de Porto

Alegre é o seguinte: sexta-feira - recepção às autoridades e

homenagem à Marinha do Brasil; sábado - 10 horas.,
elímínatórías da regata internacional; domingo - 9 horas,
regata internacional; segunda-feira - lOh30m, prova de
'pesca; 15 horas, demonstração de esqui aquático, concen
traçãosde barcos à vela; provas de motonáutica e prova de
pesca.

Além dos páreos reservados a todas as categorias, a

regata internacional terá ainda um páreo especial para
.

veteranos em barcos de oito, com a participação de

argentinos, cariocas e gaúchos .

•

Domingo Lineu
voaráso&re
Florianópolis

Se o tempo ajudar o público terá a oportunidade de
assistir um espetáculo inédito em Florianópolis no próximo
domingo. Lineu Castagna Vitale - "o homem voador" -,
organizador do recente Campeonato Brasileiro de Vôo com

Asas, realizadosern SãoConrado, no Rio de Janeiro e atual

presidente da Associação de Auto-Vôo do Brasil, com sede
em São Paulo - um dos mais arrojados pilotos desta
.modalídade esportiva - estará voando com a sua pipa
voadora erp �gU1:IS locaís da capital.

,
'

. &-ineu Castagna Vitale chegará a-Florianópolis na sexta

-feira à rioite ou sábado pela manhã, quando vai ministrar
aulas práticas e teóricas sobre técnicas de auto-vôo e estudar
as rotas de võo sobre a cidade, devendo ficar hospedado no
Hotel Valerim. Os vôos serão efetuados entre 10 e 11 horas

I

de domingo, sendo que já foram expedidos ofícios à Base
Aérea de Florianópolis e ao Departamento Estadual de
Trânsito para garantir o êxito da promoção que, segund os

organizadores, não tem fim lucrativo.
Em Florianópolis será formado o Grupo Voador "Seixas

Netto", que já afírmousque o tempo será bom no domingo.

"

,

Mais um torneio
de Giuliari, t

sem

muitas explicações
Plra surpresa dos repórteres, o superintendente da

Federaçãosôuarinense de Futebol, Carlitó Nunes, distribuia
na manhã de ontem a tabela de um torneio; denominado
Camilo Mussi, com. a participaçãosde Améri�a e Caxias de
Joinville, Juventus de 'Rio do Sul ePalmeiras de Blumenau,
Também, para surpresa dos repórteres, Carlito Nunes não

.

sabia explicar com detalhes o torneio. Disse apenas que "o
'seu Giuliari é quem fez a me deu para eu distribuir ':

Afirmou ainda Carlito Nunes, que a Federação derá uma

ajuda de custo para as equipes que viajarem, na base de
Cr$ 2 mil cruzeiros e, que este valor não sairá do borderô,
sendo-pago separadamente pela FCF, já que a renda total da
partida será do clube mandatário. Segunda o Superinten
dente - não afirmou - estes jogos serão inclutdos nos

.testes da Loteria Esportiva. A tabela para o CamiloMussi é
essa:

11.01 Caxias � Juventus em Joinville e Palmeiras x
' .

.América em Blumenau; 18.01 Juventus x Palmeiras em Rio
do Sul e' América x Caxias 'em Joinville; dia 21.01
(quarta-feira) Palmeiras x Caxias em Blumenau e América x
Juventus em Joinville, Diã 25, começarâ o returno com.

inversão do mando de campo .

.

TERRENO ITAGUAÇÚ
VENDE-SE OU TROCA-SE,

Vendo um terreno com 20m de frente, ladeado de belas.
residênclas, situado no Jardim Itaguaçu. Aceito terreno de
mesmo valor. Tratar: fone 44-0827 ou 22-1080.

A LOJA,QUE FALTAVA NA ILHA
FÁCIL ACESSO - ESTACIONA�nENTn
TRANQl)ILO BEM LOCALIZADA NO
.cORAÇÃO DA CIDADE PARA VOCÊ ADQUIRIR
TODA LINHA DE MATERIAIS PARA SUA
REFORMA OU CONSTRUÇÃO

PHILlPPI & cu
a casa.do construtor

AGORA PARA SUA MAIOR TRAQUILIDADE, NA
AV. RIO BRANCO No. 30 - FONE 44-1811

JOGOS ABERTOS

Observações de quem conhece
.

. I

Na história dos Jogos Aber
tos o Conselho' Técnico sem

pre esteve em plano elevado e

por isso. hoje os seus conselhei
ros, pelo menos os mais anti

gos, não escondem um certo

"amor" pela maior competi
ção catarinense, e há quem
diga que a transferência dos

Jogos para o âmbito da Secre
taria da Educação está causan
do um certo "ciúme" entreos
membros do 'Conselho. Este

aspecto ficou evidenciado' na
últíma-reuniâo realizada com a

Divisão de Educação Física,
quando alguns conselheiros de
monstraram visível desconten
tamento coritra o comporta
mento da DEF, no que se

refere à elaboração do ante

projetosque vai reger os Jogos
Abertos. Alguns, revoltados,
chegaram inclusive a discutir
com o diretor da Divisão, Wal
dir Ferreira Martin·s.

Há quem diga também que,
com a atuação da Secretaria da

Educação, o Conselho Técnico
vai perder a finalidade. E isso
reflete a verdade. COm o novo

regulamento será, criado um

Conselho de Representantes:
sendo cinco membros indica
dos pela DEF e cinco pelas
regiões, ficando como presi
dente o diretor da Divisão.

Mas isso se for aprova
do o anteprojeto, ressaltou
Nilton Pereira por várias vezes,
dedução estasque ele não quis
explicar com minúcias.

Assim como perante a Divi
são de Educação Física, os

conselheiros parecem que aos.

poucos vão perdendo o crédito
junto a alguns municípios. Es
ta opinião foi acentuada de

pois da decisão do Conselho
em levar para Tubarão os pró
ximos Jogos Abertos e, além
da revolta de Fauzi Miguel,
atribuindo a atitude dos conse

lheiros comosaltamente políti
ca, a Comissão Municipal de

Esportes de Lages, através de
seu presidente Luiz' Carlos

Forbeci, elaborou nota oficial
.com osvisfvel sentido de criti
car aos CT: "Deixamos os nos

sos agradecimentos ao Sr. Wal
dir Ferreira Martins, que em

tão boa hora veio para Santa'
Catarina e está .conseguindo
reformular o regulamento dos

JASC, principalmente rio que
se refere à mudança. de pode
IeS aos membros do CT, e por
esta razão, o município de
Lages vai votar pela aprovação
do novo regulamento".

RESPONSABILIDADE
NiltonJ Pereira, presidente

do Conselho Técnico, re.conhe-

ce que a decisão de CT não

agradou a todos, mas alega que
absteve-se dosvoto, embora as

suma toda a responsabilidade
dos conselheiros. Sobre as aGU

sações de Fauzi Miguel, que
alegou a decisão como iminen
temente polftica, Nilton Perei
ra ressaltou que dentro do CT
nunca foi ventilada a tendên
cia política de cada um. "O

parecer de Fauzi deve ser por
analogia. A escolha de Tuba
rão foi ao encontro de deter

minação do regulamento. E

realmente, na segunda vistoria,
.

encontrei uma CME bem es

truturada: e organizada e, se
todos trabalharem irmanados

.

terão condições de fazerem
bons Jogos, A .cidade inclusive
está totalmente recuperada das
últimas inundações".

FLORIANOPOLlS EM 77

Com a desistência de Lages
e Videira, Florianópolis certa

mente será sede dos JASC em

1977, pois terá' que concorrer
somente com Joaçaba, E'. pes
soas ligadas ao gabinete do

prefeito Esperidião Amim He
lou Filho afirmam que a. deci
são do CT foi bem aceita pela
municipalidad'e, cuja real' in

tenção será sediar a competi
ção em 1977, quando a Prefei
tura e a CME, principalmente,

mento merece mínucíososre

paros. Tem muita coisa boa
mas precisa ser burilado. E.
como disse o Rubens Lange,
para reformulação dos Jogos
Abertos temos que subir pela
ecada e nunca pelo-elevador. A
última reunião tinha por finali
dade a, aprovação do novo

regulamento, mas tudo ficou
em discussão, a DEF tem' que
arrumar uma maneira de deci
dir tudo sem deixar levar para
o campo da polêmica, caso

contrário novas reuniões virão
mas nunca vamos chegar a

bom termo.
"SETE INSTRUMENTOS"
A atuação da Divisão síe

Educação Física sobre os

J ASC e vista com alguma re

.serva por Nilton Pereira, enfa
tizando que é muita responsa
bilidade pará um homem só
(Waldir Ferreira Martins) - "o
diretor ela DEF vai ser o ho
mem dos sete instrumentos, e·

isso em termos de Jogos Aber-
tos é inviável".

.

Poroutro lado, o dirigente
afirma que os JASC caminham
para o rumo certo, para' a sua

real frnalidade e por isso· con
corda plenamente com a estru

turação .

pela Secretaria da

Educação. "Se o anteprojeto
for objeto de lapidação os

A torcida do Bradesco cresce dia a dia.
.:

São pessoas que, entre mais de uma
.

centena de bancos, acabaram escolhendo
,iaHradesco.
.... JPe!QS serviços; Pela rapidez.'·f .' ·'t.

Jogos Abertos deverão melho
rar sensivelmente".

Nilton Pereira não sabe co

mo a DEF vai acumulai tantas
funções dentro dos Jogos. A.
firma que Waldir Ferreira Mar
tins está bem intencionado
mas reconhece no dirigente
pouco conhecimento prático
em termos de Jogos Abertos
de Santa Catarina, para sozi
nho assumir tamanha respon
sabilidade .

- Se ele tivesse ·realmente

condições não teria solicitado
subsídios a todos, coisa que no
meu entender está ·muito cer

to, A DEF estáscertasem que
rer democratizar a confecção
do anteprojeto mas' isso vai lhe
criar uma série de problemas.
Como já disse, a Divisão vai ter
que encontrar uma situação
para resolver tudo sem polêmi
ca. O anteprojeto tem muitas

-

falhas e· não é fácil aceitar a

derrubada do artigo 10, onde
as Federações vão conseguir
tanta gente para as competi
ções regionais, além dos JASC;
e ainda encontrar uma solução
para liberar os atletas duran te
as aulas. E os Jogos Regionais,
quem vai financiar? Será que
os municípios têm condições
para assumir duas despesas no

mesmo ano?

Dedeco: DEF correndo
atrás da varinha.

deverão estar melhor estrutu
radas.

REPAROS
A experiência de Fauzi Mi

guel em termos de Jogos Aber
tos resultou num parecer bas
tante acertado, que os XVII
JASC deveriam ainda ser dis

putados dentro do atual regu
lamento, ficando 'a DEF com

ums tempos favorável para ela
borar o anteprojeto, evitando
desta forma a polêmica surgida
na última reunião. sE Nilton
Pereira concorda plenamente
com Fauzi.

- Queremos O· que é bom

para os JASC e este regula-

Pelasegurança.
Por uma série de motivos que a gente
não pára de amplíar.

.

Venha conhecer todas as coisas boas
que � Bradesco Ihe.ofer8Ce.

.

.aRABESCD}
Garantia de bons serviços,
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Dez coincidências.
em benefício do fute
bol carioca, qxmtadas
pelo Jornal da Tarde
de São Paulo, em sua

ediçãode segunda-feira:'
1) O Sport ter três jo
gadores suspensos na

véspera do jogo com o

Flamengo; 2) O gol do
Flamengo foi marcado
em lance de falta no

goleiro, não ass halada
por Dulcidio Vanderlei
Boschillia; 3y O goldo
Flamengo contra o

Grêmio foi impedido,
não marcado por Emi
dia Marques Mesquita;
4) Ednaldo do Guarani'
foi suspenso na véspera
do jogo com o Flumi
nense; 5) Nelson foi
expulso- no jogo ante

rior ao Flu, por juiz
carioca - Luis Carlos
Félix; 6yO Fluminense
começou esta fase jo
gando com o Nacional
em casa; 7) Armando

. '"Marques não apitou
mais jogos do Flu; 8)
A expulsão de Santos,
contra o Grêmio, por
um juiz carioca - Jose
Marçal Filho, torcedor
do Flamengo; 9} A

pressâode Áulio Naza
reno contra Vicente
Mateus e ato Glória,
que acusaram irregula
ridades nas arbitragens;
LO} A omissão de José
Ermirio, presidente da

Federação Paulista.
Nisso tudo, um pouco
de verdade e outro tan

to de choro paulista
ante a ameaça de ficar
sem nenhum represen
tante na fase final da .

Copa Brasil.
* * *

Os remadores do Al
do Luz e Ríachuelo, ao
lado de atletas de 'ou

tros estados brasileiros,
'competirão domingo
em Porto Alegre na

Regata Internacional
com remadores da Ale-.
manha Ocidental, Esta
dos Unidos, Argentina
e Uruguai. Uma boa
oportunidade para o

aprimoramento técnico
do remo catarinense.

* * *

Dentro de pouco
tempo o Avai estará a

procura de um técnico.
Não que Salum estej a
pensando em dispensar
Aureo, Acontece que
atualmente ela anda
muitomais para
carpinteiro do que par�
treinador. Ontem foi
visto preparando 'algu
mas telhas para a co

bertura das arquibanca
das do Adolfo Konder.

* * *

A última (é grande)
jogada de Ortiga: con ;

dicionou a cessão do
Orlando Scarpelli para
o jogo Avai e Chape
coense. à requisição .da
Federação Catarinense
de Futebol. Quer dizer,
vai emprestar o campo
sem dizer sim ao Avai.

* * '{:

Diálogo à mesa do
restaurante Lindacap:
Giuliari vej am só, o do
ping do CamIlos deu
confusão, o de Dito
Cola ninguém ficou sa

bendo. Por que será?
Resposta de um solíci
to funcionário da FCF.
- Porque o presidente
estava lá, (na CBD) é
claro.

* * *

Nilton Pereira _ De
deco. -_J!residente do
CoiiSBlho Técnico dos 4

Jogos Abertos, tem opi
niões cw"iosas sobre a

reformulação p retendi
da pela Divisão de
Educação Fz'sica e seu'

diretor, Waldir Ferreira
Martins: "o WLldir é
bem illtencionado mas

está parecendo o ho
mem dos sete instru
men tos. Ele quer sóltar
o foguete e correr atrás
da

'

varinha.· Não
•
sei é

se ele vai alcançar a

varinha':
'{: * *

Nos próximos dias
em São Paulo a Coper
sucar divulgará a data
'oficial de apresentação
do carro FD-004, cuja
montagem foi iniciada
esta semana. Wilson
Fittipaldi, diretor geral
da' equ�, informou
que o ru (Fi�tipaldoDivila) devera lcal

pronto sexta-feira ou

no máximo domingo -

mas os testes somente
serão iniciados dia 15
em Interlagos, após a

sua apresentação oficial
à imprensa e ao públi
co.

/-

Figueirensedomingo em
Feira e terça. emAracajú

,

Textos de Dario de .�Imeida Prado, especial á 8Ihia

O dia de ontem foi fio,
nanceiramente positivo pára
o Figueirense. O time con,

seguiu um amistoso em
Aracaju. .eontra o Sergipe,
e a rodada de sábado, em

que jogaria contra o Coriti
ba na Fonte Nova, foi adia,
da para domingo e transfe,
rida para Feira de Santana,
onde renda deverá ser mui
to melhor. Pela manhã, os

jogadores treinaram na

praia de Piatan, fazendo
exercícios e. _1JID bate bola
na areia. -

E surgiu uma novidade
relacionada ao técnico. Foi
sondado pelo Ipiranga, um
dos times que disputam o

camp eonato 'baiano, e· para
o qual poderá transferir-se,
dependendo de entendi
mentos a serem mantidos.

Logo pela manhã, Dumi
ense de Paula Ribeiro en

entrou-se com o presiden
te do Sergipe, em Salvador.

O acerto das condições pa
ra o amistoso foi rapido: as
despesas de viagem serão

descontadas do borderô, e

a renda líquida dividida
igualmente. A previsão de
renda; segundo o presidente
do Sergipe, "é de cinquenta
a sessenta mil cruzeiros";
mais de qualquer forrm, hir
uma garantida de dez mil
cruzeiros mmimos para o

Figueirense, Que viaja para
Aracaju no dia do jogo,
realiza a partida à noite,
pernoita naquela capital, re
tomando no dia seguinte a

Salvador. A viagem de ida e

vol ta será feita por terra. O
amistoso será na próxima
erça-feíra.

E a transferência da par
tida com o Coritiba para
domingo em Feira, livrou
ambos os times de um fra
casso financeiro. Esse jogo

atrairia pouca gente, ja que

pouco interesse despertaria
na torcida local, e a renda
seria menor ainda pêla rea-

lização simultânea da fes ta
da Conceição, tradicional e

concorridíssima em .Salva
dor.

Assim, poderá haver no

domingo, em Feira, uma

rodada dupla ou tríplice. É
que no domingo deveria ser

realizada a partida entre
Feira de Santana e Concei

ção do Coíté, pelo torneio

intermunicipal. Esse jogo
poderá ser antecipado para
sábado à noite ou então ser

realizado antes de flumi
nense de Feira e Atlético
de Alagoínhas, e Figueiren
se e Coritiba. Até o final
da tarde de ontem a FBF
estava mantendo entendi
mentos com os dirigentes
esportivos e Prefeitura de
Feira, para ultínnr os deta
lhes da cessão do campo e

da rodada.

Às 8h3Om o Figueirense
treinou na praia de Piatan,
já que não conseguiu outro
local. Sob a orientação de

Luiz Everton, novamente,
foram realizados exercícios
e bate bola; tendo sido pos-

sível ver novamente o em,

pate empenho e. seriedade
dos. jogadores nesse treino.

Pe/é já começou'a treinar
para jogar contra o Sahia

Já foi dada a permissão,
pelo Cosmos, para que Pe
lé jogue no domingo pelo
Santos, segundo fon tes do

próprio clube. E ele come ,

çou a treinar; ontem à: tar

de era possível vê-lo fazendo
exercícios, animadamente,
na Praia de Ondina, conti

gua ao hotel onde está

hospedado. A questão da
divisão da renda entre os

participantes da rodada já
está decidida, Atlético e Re
mo deverão receber 10% da
renda líquida ou um mini
mo de 22 mil cruzeiros cada
um.

tão sendo estudadas.
Com essa perspectivas de

arrecadação diminuiu bas,
tante e 00 pessimismo de

Paulo Benigno, diretor do

Atlético' Mneiro. "Ainda
bem que poderemos ter uma
recuperação financeira, pois
caso con trário nossa vinda

aqui teria sido um fracasso

completo". Lembrou. Hélio
Alves, sem perspectivas co�

mo essa, continuava MlCam_
buzio e desanimado. Este
ve durante boa parte d a

tarde na FBF, tentando de

finir o jogo corri o Figuei
rense - o que foi conse

guido - e obter amistosos -

o que não foi conseguido.

O Vasco continuava' em

viagem e deverá retornar ho-

aconselhou a fazer oss exa

mes de sangue e urina, A
princípio pensei que fosse

apenas estafa. devido aos

compromissos .

na Universi
dade. Mas me enganei, infe
lizmente. Era hepatite mes

mo.

Apesar das ',su speitas de

hepatite, Zen on ainda jogou
contra o Palmeiras e; é lógi
co, não rendeu o espera
do, chegando inclusive a se,r
'Iliado pela torcida. Fez os

,

exames, após a partida, e foi

para Tubarão. '

- Fiz todos oss exames

e, mesmo sem saber os resul.
tados, fui para 'ilibarão pro
curar o v:elho Noé (seu pai)
e saber o que � que eu

tinha. Minha intenção era

ir e voltar no mesmo dia,
pois estava um poum apavo
rado, mas quando Noé me

garantiu que eu estava

com hepatite, fiquei por lá
mesmo. E' tem um deta

lhe: se o Noe, diz que e; é

porque e mesmo. Afinal
de ctm'tas, o velho tem 45
anos 1 e profissão, como en

fermeiro (Zenon faz questão.
de dizer que ele tem até

diploma).
ANO RUIM'
Sabendo d;:t sua doença e

do . repouso' obrigatório
que terá que se submeter,
Zenon ainda ficará mais 10
dias em Florianópolis, para
depois então voltar para Tu
barão: "Sou obrigado a

ficar por aqui ainda uns dez .

dias, pois fiquei em reCupe
ração. na Faculdade e estou
fazendo um cursinho p3rti-

.

,

cular de Artatomia";
Mas apesar de sUa dispo

sição e de seus planos, a

permanência de Zenon
mesmo nestes 1.0 dias -

je a Salvador, o mesmo
. ocorrendo com o Santos,
que ontem viajou a Natal

para disputar .um amistoso.
O Remo, mais tranquilo que
o resto' dos' clubes, continuava a

viver sua rotina de treinos,
passeio e descanso.

bania e Vitória também
treinaram. No Bahia, a ex

'pulsão de Roberto Rebou,

ças deverá provocar a escala

Ção tão solicitada de Rodolfo à

quarta zaga; no gols contra

o Santos, entrai, Joel Men

des, recentemente compra-
.

do pelo clube e que deverá

estrear. Afrânio comprado
ao Guarani pelo Vitória, es
tréia amanhã contra o Atle

tico Mineiro, no lugar e de

Geraldão, expulso domingo
passado.

está condicionada aos no

vos exames que fez on

tem. Se os resultados não
acusarem uma sensível me
lhora, ele retomará de ime

diato a 'lubarâo: "Vou saber
. os exames amanhã (hoje) e

conform os resultados vou
embora e deixo até o cur

sinho de lado. Primeiro, a

minha saúde".

Enquanto os jogadores
,do Avai mudavam de rou-

pa, Zenon, aparentemente
abatido, comentava que 75
foi um ano ruim em sua

carreira, em que nada deu
certo, nem mesmo a venda

.

de seU passe.
"

- Sobre a venda do meu

passe, não quero nem fa-
, lar. Mis, fazendo uma análi
se do ano de' 75, foi o pior
que passei profissionalmen
te. Nada deu certo para o

meu lado. Durante o cam_

peonat� estadual, tive uma.
lesãp· e por incrível que

Durante o dia, foram todos

dispensados, e já ontem
muitos preferiram ficar des,
cansando no hotel mesmo.

À tarde, o técnico, ale,

gando "verificar as condi

ções do campo do Ipiranga

para treinos"; foi à sede do
clube, acompanhado de Ze
zé e Claudio Wagner. Como
Zezé parece ter sno encar-

regado oficiosam ente de
estruturar um time para o

Ipiranga, "completo", essa

movimentação pode chegar
a algum resultado efetivo:

G técnco, quando vol
tou do treino, procurou
Dumiense e pediu que ele
definisse as intenções do
clube quanto a renovação
ou não de seu contrato i-

.

que expira a 31 de dezem
bro

_ já que fora sondado
pelo Ipiranga. Esse time es

tá com muitos recursos pa
ra montar um time para
76, e por intermedio de
Zezé (o homem que vendeu
Afrânio ao Vitória) revelou
seu interesse pelo concurso

do técnico. Dumíense res-

,
.

.

Zezé também continua
procurando jogadores para
seu time, o Carlos Renaux.

Onte� conseguiu três do
Cruzeiro, dos quais não

quis revelar os nomes, so�
mente as posições: zaguei
ro, ponta esquerda e cen

troavante. Quanto a Lico e

Luiz Fernando, Zezé Con

tou .que "será difícil eles
ficarem na Bahia, depois da

atuação do Vitória domin
go passado", As despesrs
que realizou para trazê-los,
não explicou se serão res

sarcidas ou não,

NACIONAL
o entusiasmo do Palmeiras

Rio - Asderrota para o Corintians por 1 a O não afastou
as possibúidáiJes de classificação do Palneiras nem tirou o

ânimo do técnico Dino Sani e' seus jogadores . que.
acreditam numa vitória sobre o Fluminense hoje no Maraca.
ntf. O Palmeiras ntfo terá o lateral esquerdo Donizetti,
cumprindo a suspensão automatica por três cartões amarelos.

�

No seu lugar e�trará João Carlos.
-

Ao contrário do Palmeiras, o Fluminense não tem

nenhum problema para este Jogo, com Didi podendo escalar

este time para entrar em campo hoje. à. n?ite;'!Wberto_;
'Ioninho, Silveira, Edinho e Muco. AntOnIO j Ze Mano, Paulo.
César e Rivelínot Gil, Manfrini e Zé Roberto-

.

Depois do treino realizadó' 'ontem cedo no Parque
Antártica Dino Sani escalou o Palmeirass com Leâo; Eurico,
Arouca, Alfredo. e João. 'Carlos J:dson,. Ade'!Ür da Guia e Erb;

Edu, Mário eNei. Apesar do otimismo do técnico e plantei, o
ambiente do clube é de intranquilidade por causa dos
incidentes ocorridos apo« O· jogo com o Corintians na satda

do estádio, quando o presidente do Palmeiras, Pascoal

Giuliano, foi agredido por torceâores. revoltados com a

derrota 10 time.
'

SaulMendes, -da Federação Baiana será o juiz, sob protestos
dos dois clubes que pediram à CBD um árbitro de' mais

qualidade. Seus aux tiares serão Plínio Duenas e Jeferson. de
Freitas»

o esquema ofensivo do Guarani

São Paulo - O Guarani tem que ganhar ' do'
Cortntians hoiee com diferença de dois gols para marcar três
pontos e ainda vai ficar na dependência dos resultados do

Cruzeiro contraAmérica e Fluminense con tra Palmei-ras. .

For isso o técnico Diede . Lameiro garantiu que adotará
um esquema totalnente ofensivo:

'

'. ntos nossa

obngação com uma boa campanha e, se for possf�el,
conseguiremos a classificação. OGuarani poderá contar hojee
à noite com o zagueiro Amaral, afastado da partida com o

Botafogo [for causa dos três cartões amarelos.
O Cor{nifans', tjüe atrapalhou a vida do Palmeiras

domingo, está desclassificado e apenas vai cumprir a tabela

hoje, com este time escalado por Mlton Buzzeto: 1bbias,
Zé Maria, Laércio, Ademir e Vladimir; Helinho 11ão e

-Adüson; Vaguinho., Roberto e Piou.
Diede Lameiro escalou o GUarani com-Sidnei, Mauro,

. Amaral, Nelson e Bezerra; Ednaldo, Davi e Amãton: Ziza,
Sérgio Lima e Renato.

•

JOSf! Faville Neto ' vai apitar este jOgo, auxiliado por'
RubensPaulis e Isidoro Aguiar.

.

> O jogo que não vale mais nada
. Porto Alegre - Grêmio e Sport jogam hoje no estádio

Oltmpico uma partida para completar a tabela do campeo
nato nacional. Ambas as equipes estão com apenas 4 pontos e

sem nenhuma motivação para este jogo. O time gaúcho leva
uma pequena vantagem por jogar em casa e vem de uma

i;f:Ó7Ül frente. ao

-

São Paulo por 2aI: O Sport em rua
última apresentação empatou com a Portuguesa por 1 � 1.

As equipes Jogarão assm: GRÊ�MI0 - Picasso, Ullson,
Ancheta, Beto Fuscão e Bolivar; Osmar r, Luiz Carlos-eNeca;
Zequinha, Tarciso e Loivo.. SPORT - Toinho, Claudio
Roberto, Pedro ll1silio, Djalma e Claudio; Luciano, Assis e

Peres; M17tão, Dario e Garcia. O juiz será Edyr Pires
>

'Ieixeira, auxiliado por Jose' Maria Brandão e Dalmo
Bozzano.

o otimismo do Santa Cruz
Recife - Paulo Emilio, treinador do Santa Cruz, está

bastante otimista quanto a umDom resUltado amanháà no1ú
diante do Flamengo no Maracanã. Em caso de classificação a
diretoria prometeu pagar Cinco mil cruzeiros de prêmio á

.

cada jogador."O entrosamento da equipe que atravessa um
ótimo momento e o bicho prometido pela dlretoria farão
com que o Santa Cruz tenha boa atuação contra o

flamengo, podem acreditar", , ,

A delegação v ilja hoje para o Rio já com os problemas
de renovação de' contratos resolvidos ontem em Recife.
Givanildo assinou em branco - seu contrato termina sexta

feira -, Mazinho, que é dono do seu posse, fez um

acerto com a diretoria e Carlos Alberto, que pertencia ao

Grêmio, teve seu passe comprado. .: Assim Paulo Emilio

poderá escalar todos os titulares contra o Flamengo.

As dificuldades do Inter
Porto AI egre . - Flávio, com uma contusão no joelho

direito, e, Lula, queixando-se de uma dor na coxa que os

médicos não conseguem identificar, são os. principais pro
blemas do técnico Rubens Minelli para escalar a equipe
do. Internacional que enfrentará a Portuguesa quinta-feira.

Ontem, enquanto observava o "circutt=tratninz" que o'
preparador j'(sico Gllberto nm comandava aos jogadores,
Minelli' ficou satisfeito ao ver que, o zagueiro direito
Claudio fora liberado pelo departamento medico e estava

em condições de voltar ao time. Mas Lula e· Flá.vio não

participaram do treino, alem de Vacaria, c om sinusite; que
está totalmente afastado da partida decisiva.

As contusões de Flávio e Lula estão causando grande
.

dificuldades ao departamento medico do Intemacional, que
não consegue diaP.losticd-las. F/âv{o éhegou a ser liberadog,

para jogar e, depois de duas partidas em que teve pe6sima
atuação, disse que o joellío direito voltou a doer e_que �o
pr�tendia jogar novamente enquanto a contu�o nao.
estivesse curada. Hoje pela man h ã, durante o tremo recrepti·

vo, os medicos farão o ultimo teste com ele. Para seu lugar,
Minelli tem duas opções: ou faz Escurinho jogaradialita
do, com a entrada de Borião no'meio-tampo, ou escala o

ex-ftlvenil Luis Fernando.
. Com Lula o problema parece ser o mesmo. Depois' da

divergência comMinelli, na semana passada, ele ausentou-se
por conta própria do tretlO mlegando uma suposta dor na
coxa. Examinado por um medico partirular, nada ficou
constatado. Agora, na véspera do jogo rlecisivo, Lula voltou a

zueixar-se do mesmo problema.
.

Com essas dificuldades para superar" o· tecnico Rubens
Minelli afirma que só. escalard o time no' dia do

.

jogo,
quando então poderá sab er om quais jogadores contará

para enfrentar aPortuguesa. "I'

Tabela/Desempate

O restante será divi
dido entre Santos, Bahia, e a

obra beneficente dirigida pe
la esposa dei Roberto San

tos, em proporções que es-

pondeu que esse era "um
assunto a ser tratado a par
tir de dois de janeiro, e que
por não estar definida o

preenchimento do cargo de

vice-presidente de admínís-:

tração (o primeiro cargo na

sucessão de Ortiga, que em

janeiro deve estar em Brasí
lia, transferido) nada pode
ria sêr resolvido agora".

o Cosmos deu permissão e Pele' estará em campo novamente

o pior ano na carreira
de Zenon. Ele é quem diz

Embora esteja constata_
do o princípio de hepatite
e já ter sido liberado pelo
Avai - devendo se apresen
tar somente no dia 10 de
jan�iro �,Zenon não sa

be explicar bem suÇ! doença.

- Estava com o estôma-
.

go estourado e fui descan
sar um pouco em Thbarão.

TUdo começou uns 10 dias.·
antes do jogo contra o

Palmeiras. Sentia uma fra
quesa e um desânimo geral,
além de estar com a urina
bastante amarelada. Aí falei
com o' Danilo e já teve o

f!lesmo problema e ele. ' me

Zeno_n apareceu o_ntem no. Adolfo Konder, tristee e doente.

pareça, fiquei dois meses pa- 'ceu esta doença. Mas vou

rado. Quando me recuperei me conformar e rezar para
que termine bem o ano, pois
já chega. Vo u descansar e

estudar Anatoinia.
e começei a jogar, inclusiv�
fazendo. planos, me apare-

Um dia de surpresa_s no Aval

GRUPO 1 PG GP GC SG J V E o .00 TV lSG TGA

lo. Fluminense 11 10 3 7 6 4 1 1 45 15 25 2,136
20. Cruzeiro 10 8 4 4 6 3 1 2 46 15 24

.

3,272
Palmeiras 10 8 4 4 6 3 1 2

.

36 9 7 1,304

40, Aolérica RJ 9 7 5 2 6 3 2 1 36 <11 8 1,307
Guaraní 9 9 6 3 6 3 2 34 8 . 5 1,221

60, Corintians 7 6 6 O 6 3 2 36 12 12 1,800
lo, Botafogo 3 4 10 ·6 6 1 1 4 20 6 -3 0,800
80. Naéional' O 1 15 ·14 6 O O 6 15 3 -18 0.437

GRUPO 2 PG 'GP GC SG J V E O TPG TV TSG TGA

10: Flamengo 12 9' 2 7 6 4 2 O 38 13 ' 9 1.375

20, Santa Cruz 11 11 5 6 6 4 1 39 12 11 1,478
30, 'Internacional 9 6 3 3 6 3 1 51 16 33 3,750

40, portuguesa 8 8 7 1 6 2 3 1 30 9 10 1.!i55

50. São Paulo 5 6 ·1 6 3 2 38 10 12 1,600
60 .. Sport 4 10 ·4 6 3 31 8 2 1.076

Gremio 4 6 ·2 6 3 26 6 2 1,068

80.
.

Naútico 1 ,3 13 ·10 6 '0 1 5 29 9 4 1,160

Na tabela acima, as chances de cada um nesta rodada.
que começa hoje e definirá os quatro. finalistas da Copa
Brasil. Nó Grupo 1, as. possibilidades estão com Fluminense,
Cruzero, Palmeiras, América e Guarani. Cor{ntians, B:1tafogo
e. Nacional foram desclassificados. No Grupo 2 somente

Flamengo, Santa Cruz e Internacional têmm chll'lces. As
siglas das colunas que estabelecem pela ord.em os critérios de
desempate, no caso de equipes terminlTem esta 1ase com o

mesmo número de pontos ganhos: TPG - to_tal de pontos
ganhos em todo o campeonato: TV - total 4e vitórias; 7SG
- to1al de saldo de gols; TGA·- to_tal de go_ls av�e:

Todo o mistério que
envolvia Zenon, foi so-'

lucionado definitivamente
na manhã de ontem com a

presença do jogador no está
dio Adolfo Konder. Embora
Zenon já estivesse em Flo
rianópolis desde domingo,
somente ontem -- com um

atestado médico na mão
e a caminho da Universi
dade onde tinha prova, apa
receu no campo, Foi apenas
para rever os compannheiros
e entregar o atestado àssIDado pe
lo médico Waldemiro da Sil
veira, constatando que está .

com hepatite e que deve·
rá ficar em repouso por.
30 dias.

Quando Zenon apareceu
no vestiário" todos estra

nharam, não devido a sua

doença, mas pela mudança
de aspecto. Acontece, que
nos 9 dias em que ficou
em repouso em Tubarão, o

jogador engordou 6 quilos e

me io.

esquerda, Áureo pintava o nome dos

doadores de telhas. Como a cobertura das ;

arquibancadas levam 550 telhões, presume-
se que o serviço de Áureo se prolongará
até nas férias. Pelo menos era o comen

tário de alguns torcedores.
Dentro do vestiatio, a última surpresa,

de autor desconhecido, mlS que serviu

para muitas risadas e, comentários. Estava
escrito no quadro negro, com letras

desenhadas "Nenhum homem é covarde a

prometer, mas é covarde quem promete e

não cumpre".

Ontem, foi um d ia de surpresas no

Adolfo Konder, a começ,ár pela presen

ça de Zenon e com o plan 'leI realizando
trabalhos físicos no terreno baldio em

frente ao estádio, com Dacica comandando
e exigindo bastante dos jogadores. Na

porta do vestiário, chamando à atenção
dos jogadores, um recorte de jornal -

sublinhado com listras vermelhas - em que
Ariatolio Guimarães desmentia as afirma_

ções do jogador Nereu, e proibindo inclu-

sive, dele. participar dos treinos. Mas tinha
ainda maiss surpresas. Ao lado do vestia"_

rio" pacientemente com um pincell na

mãoo direita e uma lata de tinta azul na
Hoje, caso o campo tenha condições,

haverá coletivo.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dos 14.250 candidatos

que em janeiro estarão dis

putando as 7.502 vagas exis

tentes nos 123 .cursos supe

riores mantidos pela Univer- .

'sidade Federal e dezesseis

Fundações integrantes da

Acafe., 6.548 serão exce

dentes, sem levar em conta'

que nas áreas biomedica e

,"tecnológica a media de vesti-

·
bulando por vaga co rrespon
dente a 6 por 1 e que há mais

cursos humanizantes que,
'hão conseguirão preencher
todas 'as, vagas. Isto poderá

· elevar para oito mil o núme

ro de excedentes. Desse to

tal; apenas 19% iniciarão em

· março em cursos pré-vesti
bular, enquanto o restante

aguardar á os doze meses que
distanciam um vestibular do

outro.

N�s ultimos cinco anos,

as undades de II Grau não

obtiveram os resultados que

esperavam no gráfico de de

manda de formandos. E téc

nicos ligados ao setor da

educação explicam que a

principal causa reside na

tentativa quase que frustra

da de se implantar em tem

'po hábil a refo�ma preconi
zada pela lei 569 2. Isto,

observam os mesmos técni

cos, contribuiu para que o

número
.

de excedentes dos

vestibulares. não atingisse a

um limite que certamente
· colocaria Santa Catarina en

tre os Estados com' maior

carência de vagas.

pr.óximos cinco, Nos

mento econômico da região
onde se situa. Esse processo
iniciou com a Universidade
Federal que em seus primei-

'

ros anos de funcionamento
esteve voltada à formaçâo
de mão-de-obra na área hu

manizante e prossegue com
a interiorização do ensino à
base de uma política "sem

freios" que permite a cria,

ção de faculdades de Letras

em Criciúma e Tubarâo, que
não dis tam 60 quilômetros.
Em Floríanópolís.. em me

nos de dois anos a Udesc e a

Ufsc criaram seus cursos de f

Biblioteconomia, deixando

transparecer que sua preocu

pação está mais voltada à

obtenção de estatus do que

propriamente ao atendimen

to das necessidades do mer

cado de trabalho. Em menos

de dez a nos, essas novas

unidades .estarão superadas
-em -termos de colocação
profissional, a menos que
sej am solucionadas dístor

ções entre os centros caren-
.

tes de profission ais e os de

'superavit de mão-de-obra es

pecializada, através da ado

ção de �� sistema de distri

buição.
O Sistema Nacional de

Emprego.preconízado pelo
Ministério do Trabalho e

que será :�\im'plantado .:
em

Santa Catariria através da

Fundação Ót�rinerise do

Trabalho, objetivá 'corrigir
essas distorções" sugerindo a

criação de cursos para �ten
der as exigências das empre
sas no tocante à mão-de

obra, bem 'como o fecha

mento de .outras que provo
cam todosc.os anos' €xcesso
de profissib�aiS' e'm certas

áreas. Essa: tentativa de .se

adequar a �emanda à ofeita

arlçs; todavia. -em decorrên

eía da criação de um núme

ro acentuado de escolas de

fi Grau� a demanda de estu

dantes aptos a frequentarem
O ens no superior poderá
atingir a 100 mil, o que

. de mão-de-obra leva técni-
poderá acarretar sérias com-

cos ligados: a esse setor" a
· plicações levando-se em corr-

t d
observarem a dificuldade

a que o processo e expan- / '

são do ensino superior não/que
o SINE encontrará dian-

nh ti c. t
'

te das formalidades impos-
acompa a sa 1S1a onamen-

tas por unidades de ensino
te o desenvolvime nto econô-

mico-social' de Santa Catari-

na.

AS DISTORÇÕES
A ausência de um meca

nism� de controle entre a

demanda e a oferta de mão
de-obra constitui se num,

dos fatores que sempre con

duziram 'os organismos man
tenedores do ensino supe

rior no Estado à criação

demonstrou sua preocupa

ção ao anunciar seu apoio
ao sistema fundacional.

Quais as soluções? '.

OS EXCEDEr\ITES
Se o número de candida

tos que em janeiro prestarão
exames fosse distribuído

proporcionalmente ao nú

mero de vagas, os exceden

tes somariam 6_548. Toda

via, em face de a maior

opção favorecer às áreas de

medicina e tecnologia, esse

número deverá atingir a oito
mil,. levando-se em conta

também que dos, 123 cursos

O que poderá ocorrer,

segundo deixaram transpare- .

cer fontes ligadas à Secreta

ria da Educação, e' a criação
de uma unidade' que funcio

ne aos moldes do DAU -

Departamento de 'Ensino
Universitário .do MEC, para
exercer esse tipo de contro- existentes apenas 77% con

le. Assim, a implantação de seguirão preenche� suas va

uma nova faculdade no Oes- gas,
te p�sará ii depender de um' ,,- De acordo' com os dados

oficiais, segundo os quais há
seis candidatos por vaga na

'área de .Medicina e que' das
i 50 ex stentes na de Artes e

Comunicações apenas 110

serão preenchidas, a conclu

são. é' de que quinhentos
candidatos ficarão sem estu

dar e que quarenta vagas

ficarão ociosas, quando po
deriam ser preenchidas com

outro objetivo. Esse "gap"
contribuiu para Q aumento

-do número de excedentes, e
poderia ser corrigida caso

houvesse um mecanismo ca

paz de realizar anualmente

um check-up da realidade
do ensino superior catari- '.

estudo minucioso do com

<portamento do mercado de

trabalho. Atualmente, sãO.
poucas as unidades universi

tárias que atendem satisfato

riamente às exigências do

mercado �e trabalho, com

exceção das que se situam

na area tecnológica. O setor

do magistério e'o que forma

maior. gama de profissionais
trad icional, e citam como 'anualmente, mas o atendi

exemplo a Faculdade de Il- mento direto sÚu��sê em

reito de Florianópolis.. '" ',_
áreas já saturadas desses pro-

, ",..

"

". fissionais. A; distribuição
REFLEXOS DAS"QIS�./' dessa mão-de-dbf�' 'toma-se"

TORÇÕES· : '..
'

difícil, ap�sai de: ser viável,
As gravesdistorções exis- em face da parca remunera

tentes no � comportamento çâo. ISto leva-os a abraçar
do ensino superiorem rela_.
ção ao mercado.:.de-trabalho
continuarão, é�'istiriélo en-

"

AVISO - TOMADA DE PREÇOS No: 28/75.
.�. ','

quanto não surgir um meca

desordenada de cursos sem nismo de controle.D Gover

urna consulta prévia às ne- no do Estado, através da

-cessdades do desenvolvi-' Secretaria �('Educação, já

).
. � ..

A. COMPANHIA CATARINENSE DE 'ÁGUAS E
SANEAMENTO :- CASAN -, avisa que a TmIlADA.
DE PREÇOS acrma citada, referente a PERFUR!A·
çAO DE POÇOS PROFUNDOS em Diversas Cidades
d� Estado de Santa Catarina, marcada .para 'o.dia 08
(oitol de dezernbrosde 1975 foi adiada pára o, dia 09
(nove) do Corrente mês, ficando ainda inalteradas to
das as disposições da Tomada de Preços em questão.

l
Floría'nópolis, 02 de DezembrósJe�l975 .

A DIRETORIA
. -.

: ..•. ,�,,�
.

. _,

�' �
� ,',

I. '. -�!I!!I!II!I!!!!!_--_!!!I!!!!!!!!!,.�
I

� ..

uma nova profissão. nense.

A ausência de um'mecanismo de controle
,

do ensino superior é talvez a principal
causa do elevado número de excedentes. Há

cursos que-não preencherão suas vagas:

GALPÃO DE ALVENARIA 1.000 m2

Pr efeito de Tijucas, icao Adolfo. Chaves e o' diretor de Organizaçl5es Vit6ria, Sr. José Sandri, desatam a fita inaugurando
oficialmente a [ilial no. 7 do HiperMercado Vttôria.

,

'ORGANIZAÇÕES VITÚRIA INAUGURAM NOVAS FILIAIS
"

ltajaí (Sucursal) - As Organizações Vitória acabam de Itajaí.
de entregar a população de Tijucas e Balneário Carnborill No domingo ocorreu no Balneario Camboriu a

mais' dois estabelecimentos dentro de Seu plano de inauguração da Super Loja Vitória, tendo discursado em

expansão na Foz do �io Itajar e Vale do Rio l1jucas. nome da organização o Relações Públicas, Sr. Ribeiro
Em Tijucas a solenidade de inaugúração se deu na,

'

Luz,' e o prefeito Gilberto Américo Meirinho em nome

última quinta-feira, tendo o diretor da organização, Sr. da comunidade.
Cídio Sandri saudado os presentes, na presença de' A Super Loja Vitória colocará ao alcance de seus

autoridades e convidados dentre os quais, prefeito João fregueses mercadorias de 45 indústrias de Santa Catarina,
Adolfo Chaves e vice-prefeito Nery Francisco Campos, cujo objetivo é promover junto aos visitantes do Balneá
além de figuras representairtivas do comercio e industriá rio Camboriú os produtos aqui fabricados.

Aluga-se na Rua Santos Saraiva, no. 1135 - Estreito -

Tratar corn Fones, 44-1537 Sr. Ony.

Diversas ,:utoridac!es l?restigio�am ': inaugurarlÇo da Super Loja Vitôría no Balneário Camboriú, No flagrante, Cidio Sandri, diret;,.
da Organização Vlt6rza, Prefeito Gilberto Meirinho, e o Sr. Olindor Ribeiro de Camargo, dentre outros.

-

.<

'

.. ' OASP I 'CODERSEL
CONCURSO PROCURADOR AUTARQUICO/

ASSISTENTE JÜRíDlCO

I

A diviJlgaçãosdos resultados e a vista das provas do

concurso acima,' qualquer que tenha sido o local de

.: realização,
.

na forma do item oito do Edital DASP

'36/75, publicados '10 DOU, de 01/10/75, ocorrerá

apenas' em' B�a�flià-D F, no auditório da Deleqacia
Regional <ici Trabalho, 'A�imida L-2 Sul, Bloco O,
Setor Autàrq�iàs;no prÔxilJ1o. dia cinco de dezembro,
a partir das nove �horas.: Candidatos, ou seus procura
dores devidamente credenciados, devem apresentar-se
munidos do �rtão "de id�ntificação e documento de

identidade.

Florianópolis, 01 de dezembro de 1975.-·-�

ATENÇÃO Explhr'ê aencantada LAGOA DA CONCEiÇÃO!
;

:Alugue Urn.PEDAUNHO, no RESTAURANTE �lCORUJÃO DA LAGOA"
• -c, .\,

•

� -, .,,__.
f .'
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Ebrasa exporta dois
barcos para.Uruguai
A Ebrasa - Empresa Brasileira de Construção Naval S/A.,

estaleirÇ> localizado às margens do Rio Itajaí-Açu, na
BR-I0I - Km 112 - Bairro Salseiras; em Hajaí, realizou sua

primeira exportação para o Uruguai, de dois barcos para a .

pesca, casco de aço. Os barcos, denominados de DArtesa III
e Dartesa IV, foram vendidos para a firma Dartesa S/A,
sediada na cidades de Montevidéu, cujo montante da
operação, que atingiu a cifra aproximada de 800 mil
dõlares, contou com financiamento total do Banco do

Brasil; através das linhas de créditos dispostos pela Cacex
Gefin Nufex ,

Construídos em casco de aço, dentro da mais avançada
técnica de construção naval ap1icada pela Ebrasa, conceito
que deu ao estaleiro catarinense amplas possibilidades
competitivas em igualdade de condições dentro .do mercadonacional e internacional, os barcos foram vendidos equipa
dos com todos os instrumentos de navegação e de pesca
necessários, dispondo inclusive de aparelhos de refrigeração
à bordo, e com as características amplamente dimensiona
das de forma :l desenvolverem eficieritamants as oneracões
de pesca combinada de arrasto e cerco em águas teritoriais:
do Uruguai. .

CARACTERIST/CAS PRINCIPAIS: comprimento total:
23,45m; boca moldada: 6,4Om; pontal moldado: 3,35m;calado a mela-nau: 3,OOm; volume do porão: 115 metros.
cúbicos; capacidade de combustível: 22 toneladas; capacídade de água potável: 7 toneladas; capacidade de lastro: 18
toneladas; velocidade: 11 nós; propúlsãormotor diesel de
385 BHP a. 1800 RPM. Alguns equipamentos instalados nosbarcos: rádios, sonares, radares, holofotes de buscas, agulhas
magnéticas, guinchos hidráulicos para a pesca, turcos para o

cerco; bombas de esgotos, tambores de redes, geradores de
energta, power-block, .

A entrega etetiva dos barcos deu-se dia 22 de novembro,
constituindo-se na primeira exportação de barcos pesquei
ros já realizada pela Ebrasa e também por qualquer um
outro estaleiro brasileiro para aquele país.

.

SUA DATA
INESQUECíVEL

Faça a festa do seu casamento

ou aniversário nos salões do'

RESTAURANTE
.

CORUJÃO-LAGOA.
Ambiente requintado,

oferecendo o melhor serviço.
Música ao vivo à beira da

.
.

encantadora' Lagoa da

Conceição

Empresários
da Alemanha

visitam a

Codisc
Os empresários alemães

Robert Hirst e Günter Síe
g I in, rep r és entantes .!lã'
Eckardt A.G., de Stuttugart,
visitaram, ontem à Cornpa-

nhia Distrito Industrial Sul
Catarinense (Codisc), desta
capital, a fim de tornarem
conhecimento dos pianos do.
governo em relação ao de
senvolvimento do município
de Imbituba e a consequen
te implantação de um com

plexo industrial carboqufmi
co, naquela cidade.

O diretor-presidente da
Codísc, Nilson Boeing, fez
um amplo relatosdas ativida
des de empresa naquela
área, aos empresários, que
estavam acompanhados por
autoridades blumenauenses.

:Ainda na Capital, deve
rão manter contatos com

outras áreas de administra
ção pública, visando a possi-

..bilidade de maiores investi
mentosslO Estado.

Dona Emma
·tem

recursos ao

melhoramento

das estradas
A Secretaria dos Trans

portes e Obras, através do
Fundo Estadual de Assistên
cia Rodoviária - Fear - libe
rou 35 mil cruzeiros à Pre
feitura de Dona Ema, cor

respondente à terceira par
cela do auxüio concedido,
para melhoramentos na es

trada de Caminhosdo Pinhal
eAlto Caminho da Paz.

A Prefeitura de Rio do

Campo foi beneficiada com

a parcela de 40 mil cruzeiros

referente às melhorias que
estão sendo executadas na

estrada de Taiozinhosi Mirei
dor, em convênio com a

Fear.
Também a Prefeitura de

Salete recebeu os 30 mi
cruzeiros referentes a quarta
parcela objetivando a cons

trução da ponte sobre o

Ribeirão Grande e os melho
ramentos nasestrada Salete
-Rio do Campo.

Rodoviária
de Concórdia
terá verbas
da CEF

A Caixa Econômica Fe
deral poderá contratar o fi
nanciamento de 2,6 milhões
de cruzeiros com a Prefeitu
ra de Concórdia para' cons
trução da estação rodoviária
daquele município. O pro
cesso elaborado pelo Prefei
to Neudy Massolini e que
está sendo acompanhado em

todas as suas etapas pelo
deputado Wilmar Dallanhol,
obteve a aprovação da CEF,
do Banco Central, doConse
lhosMonetário Nacional, do
Ministério do Planejamento
e agora do senado Federal ..
Concluídos os trâmites, a
Caixa Econômica Federal a
través do Dr. João Gaspari
no, Diretor Regional está
tratando dos detalhes fmais
Ida operação, que poderá ser

contratada nos próximos 30

dias, constituindo uma ope
raçõ pioneira e que poderá
abrir uma nova faixa de
financiamento para as Pre
feituras municipais do Esta
do. Saudações Serviço de
Comunicações.

Emp�esário quer patrulha
na rodovia

Jorge Lacerda
Blumenau (Sucursal) - A Associação

Comercial e Industrial de Blumenau enca

minhou ofício aos Secretários Ary Oliveira
e Nicolau Malburg, de Segurança e Inf ar
mações e de Transportes, respectivamente,
solicitando urgentes providências para que
venha a ser implantada e concretizada 'a
idéia do Governo Estadual de criar uma

patrulha rodoviária, destinada especialmen
te à rodovias:orge Lacerda, "a fun de serem

evitadas novas e mais graves ocorrências no
transito" .

ristas que por ali transitam",
MELHORIAS NO TREVO
Uma outra reivindicação apresentada

. pela ACIB, durante a reunião da Federação
das Associações Comerciais e Industriais de
Santa Catarina, realizada na última semaIla,
solicita ao engenheiro Ayezo Campos, Che,
fe do 160. Distrito do Departamento Na.
cional de Estradas de Rodagem, medidas
prãtícas para corrigir "as condições de
extrema precariedade do trevo localizado
na interseção da BR-IOI com a SC-23".

O pedido dos empresários é justificado
com o argumento de que "simplesmente
inexistem placas indicativas do referido
trevo? o respectivo local não é iluminado;

. flagrante é o desnível da parte final. do
acesso à cidade de Itajaí e do início da
própria SC-23, em relação ao leitor da
BR-IOI ".

Ao apontar. as eventuais soluções, a

reivindicação frisa que "desejável seria,
como é natural, que a interligação dessas
duas importantes estradas, ambas com in.
tenso tráfego. se fizesse através de planos
diferentes, a exemplo do que ocorre em
outros pontos do território nacional, elimi
nando-se totalmente a possibilidade de
acidentes naquele perigoso cruzamento,
Contudo, entendem os órgãos empresariais
que se torna urgente, a curto prazo, a,

implantação de melhorias no citado trevo,
de molde a que se corrijam as irregularida
des apontadas, bem comoa sua perfeita
sinalízaçãose, finalmente, a adequadarilumi,
nação",

ESTADO, DE SANTA CATARINA
ELETRIFICAÇÃO RURAL DE SANTA
CATARINA S/A.-ERUSC

AVISO

Depois de salientar que ''vem constituin
do m ativo de real preocupação. para os

empresários desta região o crescente nüme
ro de acidentes verificados, na SC-23,
Rodovia Jorge Lacerda", o documento
lembra aue tal estrada "Dor trat a r-se no
-rnomento, da única via de acesso do Médio
Vale do Itajaf e de outias áreas, a BR-IOI,
j�. apresenta um volume médíosde tráfego
da ordem de 10.000 veículos diários, que
deverá experimentar acentuado aumento,
dentro dos próximos meses, em virtude do
afluxo de turistas em demanda das praias
litorâneas".

Em seguida, o documento' da ACIB
pondera que "sendo o seu traçado reconhe
cidamente antiquado, atravessando, inclusi
ve, as cidades de Gaspar e Ilhota, torna-se
fácil. prever que ainda maior será o índice
d e acidentes na referida rodovia", príncí
palmente, em razão de não existir atual
mente "nenhuma fiscalização tendente a
coibir os abusos cometidos por maus moto-

II
EDITAL - TOMADA DE PREÇOS No. 29/75. EDITAL - TOMADA DE PREÇOS No. 30/75.

A COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEA
MENTO - CASAN -, sociedade de economia mista, registra
da na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC do
Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à rua

Tiradentes no. 17 em Florian6polis - SC, comunica que se

encontram à disp�sição dos interessados, no endereço acima
mencionado os elementos da TOMADA DE PREÇOS No.
29/75 destinada a selecionar propostas para aquisição de
UMA 'MAQUINA HELIOGRÁFICA, CONJUGADA COPIA
DORA e REVELÀDORA para a MATRIZ - FLORIANÓPO
LIS - SC.

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da
CASAN andar térr6o, local onde deverão ser entrequss- aspropostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 22 (vinte e dois)
de Dezembro de 1975.

Florianópolis, 10. de' Dezembro de 1975
..

A DIRETORIA

A COMPANHIA CATARINENSE DE Á,GUAS E SANEA-·
MENTO - CASAN -, sociedade de economia mistareqlstre
da na Junta Comercial do Estado sob o nó. 34.438, CGC do
Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua

s Tiraderrtes no. 17, em Florian6polis - SC, comunica que se
encontram à disposição dos interessados, no endereço acima
mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS No.
30/75, destinada a selecionar propostas para aquisição de
CHUMBO EM LINGOTE para o Almoxarifado Central -

BARREIROS - FLORIANOPOLlS - SC.
O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da

CASAN, andar térreo, local onde deverão ser entregues as
propostas até as 16:00 (dezesseis) horas do dia 22 (vinte e
dois) de Dezembro de 1975.

Florian6polis, 10. de' Dezembro de 1975
A DIRETORIA

esta é a ·

,

IMAGEM -ATUAL'
da sua MÓVEIS CIMO

A
. Eletrificação Rural de Santa I Catarina S/A

-ERUSC -. com sede à Av. Rubens de Arruda Ra

mos, 464 em Florlanôpolís SC, avisa aos interessados

que fará realizar no dia 09 de dezembro de 1975, no
endereço acíma a Tomada de Preços no. 15/75, para
aquisição de Aparelhos de Ar Condicionado.
O Edital correspondente poderá ser obtido no Depar
tamento de Material da ERUSC, no horário de expe
diente da Empresa, onde os esclarecimentos que se

tornarem necessários poderão ser prestados.
Florianópolis, 27 de novembro d� 1975

.

A Diretoria

1 - DORMITÓRIO VERSÁTIL.
Loquecdo em branco com amarelo, lavável
i ndefi n i damen te.

..
2 - NOVA SALA DE JANTAR .

Nas cores: marrom, azur,' branco com

amarelo ou coral. Um sonho de sala para
embel ezar ai ndp moi s o seu apartamento.

de 3.340, II 4B5 ou
por 1... ,

. ,
mensais

•3 Bufet, mesa e seis cadeiras.

Detalhes Técnicos
Cr$ 294,00 ou Cr$ 19,OOmehsais. Gua�da-roupasd4P'?rtas:1825X5'lOx1700mm.

Importante Cômoda-penteadeira: 1240 x 435 x 650mm.
Espelho: 700 x 650 x 90mm .

Este moderno dormitório pode ser Cama de casal: 1900 x 1390mm. (med. interna)também fornecido com cama de solteiro. Cabeceira da cama de casal: 1620 x 660mm.
e guarda-roupas com 3 portas. Mesa de cabeceira: 490 x 310 x 420mm,

Banqueta estofada: 400 x 400 x 380mm.

o

L

de' 3.94O',

por2�8B5,ou

Guarda-roupas d3 portas: 1380 x 590 x 1700mm.
Cama de solteiro: 1900 x 890mm, (med. interna 1

U:::::;:::::::;:::u...__....:Ca=..bec�e:__ira- da cama de solteiro: 1120 x 660 mm..

o

Se você reside noutra cidade deixe o frete por conta da CIMO.

BIIÓVEISCI o
" Projetos e decorações. FI 'ORIANO'POLISFones: 2.2.6100 e 22.6867. a..; Rua Jerônimo Coelho, 5

.
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Trânsito de

Joinville

já matou 27

pessoas em

onze meses
J oinville (Sucursal)

Vinte e sete pessoas já mor

reram em acidentes de trân

sito
.
no corrente ano, pri-

·

meiros onze meses, em

Joinville, onde foram regis
trados 1.573 acidentes, pe
lo setor especializado da

Delegacíazde Polícia da Co
marca. As ocorrências até
novembro deixaram um sal
do de 71 �0 ssoas feridas

"

grave :tn:l nte e uma dezena
de outros com ferimentos
leves. :

NOVEMBRO
No último mês de sio

.'ve�bro duas pessoas morre
ram em acidentes de trânsi

to no município e . atingi
ram a um total de 122,
ainda com seis feridos gra
ves e 24 pessoas com feri

mentos leves.
Os mortos em acidentes

de trânsito em novembro
foram José Valin, cujo au

tom6vel que di rigia no dia

23, chocou-se violentamen
te com um caminhão no

Bairro do Iririú e Adelaide
Maria Vieira, 38 anos, casa

da; residente à rua Rio Ver

melho que, no dia 8, foi
atropelada por um Kombí

dirigida por Waldir Palha
res.

o trem sequestrado permanece parado, cercado, mas os que che�am recebem tiros

Sequ�st_�adores de trem na

Holanda ameaçam explodí-Io
Cinco homens armados tomaram de

assalto um trem no norte da Holanda, em
Beileri, mataram a tiros o maquinista' e

outra pessoa não identificada e mantém 50

passageiros como reféns. A polreíà, que'
informou dos dois assassinatos, disse tam,
.bém que os sequestradores colocaram dina
mite no interior do trem e ameaçaram

. explodi-lo. As autoridades não puderam
fazer uma identificação precisa dos crími ,

nosos, mas acredita-se que sejam extremis
tas das Ilhas Molucas, uma possessão da
Indonésia na Ásia Ocidental do Sul.

Cerca de 40 mil nativos das Molucas
moram na Holanda. Entre eles há um grupo
que se opõe a soberania indonésia sobre as

ilhas, que data de 1949, e exgem a

independência.
Os sequestradores estão armados com

metralhadoras e um fuzil de caça, revelou a

polícia. Ao cair da noite, ainda não se

conheciam os motivos do sequestro.
Soube-se que a polrcia recebeu uma

seríe de exigências dos sequestradores, mas
não as revelou. Um porta-voz policial infor
mou, contudo, que os pistoleiros pedem
para serem levados ao aeroporto internacio
nal Shiphol, em Amsterdã, para sairem do

país..
'

- REA ÇÃO À BALA�
Um porta-voz do governo anunciou que

.

a polícia não pode se aproximar .do trem,
porque os pistoleiros "disparam contra

qualquer coisa que se mova".
O trem tinha partido pela manhã da

cidade de Groningen, no norte do pais,
para Zwollwe, na região central. Os pisto
leiros o assaltaram perto de Beilen, peque
na localidade a 140 quilômetros de Amster
dã. Os seqüestradores deram ordem ao

maquinistà para parar o trem e em seguida
levaram os passageiros para os vagões da
frente. Quando outro trem se aproximou
os assaltantes dispararam suas armas, obri
gando-o a parar.

Uma versão extraoficial ex plica que o

-maquinísta foi morto a tiros durante uma

luta. A polícia cercou toda a área e

bloqueou o trânsito;
Um destacamento de fuzileiros navais

foi deslocado até o local, de helicóptero, e
tomou posição perto do 'trem. As exigên
cias dos sequestradores foram comunicadas
às autoridades por uma mulher libertada

pelos sequestradores juntamente com um

menino pouco depois que o trem foi
capturado. A carta com a exigência está

redigida em holandês.

Júri inédito: padres atuaràm na

aC9sação e defesa (réu condenado)
� �- '

Palmitos _:_ (SuQursal de
Chapecô - uni fato ín ldito
nos anais judiciais - catari- ,

nenses foi registrado numa

re'cente sessão do Tribunal
do Iúri.na Comarca de Pal
mitos, quando dois padres

- estiveram frente-a-frente na

acusação 'e detesa de Ivanor
da' Silva,': mais conhecido
por "Barriga", que foi jul
gado e condenado a 13
anos de reclusão por auto
ria da morte de Edvino
Kroth, ocorrida em meados
de fevereiro ültímo no vizi
nho município de São Car
los. . A sessão transcorreu
normalmente com, os deba
tes em termos elevados de
monstrandoique os. religio
sos conhecem profunda
mente não só os textos
bíblicos, mas também a le
gi slação . penal brasileira.
'Durante todo o desenrolar

·

do julgamento dezenas de
.pessoas se -aglomeravam na

sala do Forum, que se tor-
, nou pequena para abrigar
,

tanta'l gente curiosa em as

sistir o debate dos religio
sos. "

'ACUSAÇÃO & DEF'E
_SA

Convídado pelos familia
res da vítima, o padre e

advogado Fiorindo David
Grassi funcionou como as

sistente de acusação. O pro
motor Raul Schaeffer Filho
.sustentou a tese de homicí
dio qualificado que, .ao fi
nal, foi aceita pelos inte
grantes do Conselho de
Sentença. ,I'

A sessão do tribunal do
. júri sfoi presidida pelo juiz
Haroldo Pabst e a defesa
esteve a cargos dos-bacharel
Paulo Chanan. Para auxiliar
na defesa, a, família de Iva
nor convidou o padre Do
mingos Uliana. ,

Segundos o autor do
. processo, Ivanor da Silva
foi condenado a 13 anos de
reclusão ao ser considerado
culpado pelo júri damorte
do comerciante Edvino
Kroth. Ivanor, em meados

·

de fevereiro último esteve
'no bar de Edvino e pediu
uma cerveja. Como estava

'demorando ser atendido,'
iniciou uma discussão, com
o propríetãrío e. que termi
nou quando sacou de uma

arma, matando a Edvino.
OUTROS JULGAMEN

TOS
O Tribunal do Júri vol

tou a reunir-se para julgar e,

condenar a 6 anos de reclu
são Doríval Garcia da Silva,
acusado da morte de Mário
Roque Scheiber, ocorrida
no 'município de Saudades.
A acusação' esteve a cargo
do promotor Sérgio Torres

-

Paladino, que sustentou a

tese de. homicídio simples,
e a defesa ficou com os

bacharéis Silvio Müller e

Elmo Fiegenbaun,
Também foram a julga

mento e absolvidos pelo
Conselho de Sentença os ir-

mãos Adão, Osvaldo e Ar
lindo Antunes Ferreira. O
trio .estava sendo acusado
da morte de João. Pedro
Vargas, registrada em mea
dos de junho de 1974, na

localidade de Jacutinga,
também no município de
Saudades. Como assistente
de acusação, ao, lado :.do
.promotor Raul chaeffer
Filho, funcionou o advoga
do Elmar Goehr, enquanto
a defesa esteve a cargo dos
bacharéis Alfredo Zimmer
mann e Valdir Schroeder.

VEREADOR ABSOLVI-
DO ,

Outro julgamento que
despertou a atenção popu-:
lar na Comarca de Palmi
tos, foi, o dos vereador Pri
mo alexandre Fícagna que,
pela segunda: vez, foi absol-

vido no Tribunal do Júri. O
vereador de Caibi teve sua

primeira sentença absolvit6-
ria. recorrida e o Tribunal
de Justiça, através' da Câ
mara Criminal, determinou
novo julgamento, sendo
acusado da morte de Ore�
tes de Morais. O crime :ii',
conteceu em meados=de j1f!1
neiro de 1973, na localida
de de Planaltina, no muni-

.

cípio de Caibi.
Mais uma vez, a acusa

ção foi sustentada pelo pro
motor Raul Schaeffer Fi-
,lh0 que levantou a tese de
homicídio qualificado, ten
d03 como assistente 'o ba-.
charel Elmar Goehr. Na de
fesa; - esteve novamente o

padre Fiorindo David Gras
si, que atuou aos lados do
advogado Johannes Schlee,

Presos em Joinville

3 ladrões de carros

da IF e Rádio Patrulha quando ocupava, nas proximidades
da Expoville, na BR-101, o automóvel Volkswagen placa
Al-5284, de Curitiba, e que havia 'sido roubado na capital
paranaense. Os dois foram autuados em flagrante na

presença do Delegado de. Policia da Comarca, Paulo
Mendonça.
FUGA .

Embora a nova Cadeia Pública, situada à Rua Prefeito
-Helmuth Falgatter, no Distnto de Boa Vista, apresente toda
a segurança possível' já se registrou a primeira fuga de

presosO (ato aconteceu na noite de anteontem, quando 4

marginais conseguiram evadir-se! Os fugitivos são: Muniz
Claudírio e Aristides dos Santos, de Curitiba; José Pereira,
de Porto Alegre; e Luiz Tavares, de São Paulo, todos presos
por furto, sendo que os dois primeiros estavam' foragidos da
Penitenciária de Piraquara, no Paraná.

Os elemen tos encarregados da segurança da IF alegaram
que os presos receberam ajuda externa para concretizar a

fuga. Como se recorda na antiga cadeia, por falta absoluta
de segurança muitas fugas aconteceram. Foi então construí
da nova cadeia e as fugas voltam a acontecer.

Joinville (Sucursal) � A pohcia joinvilense acaba de
prender três ladrões de aut móveis. Ed son a os da
Costa, 20 anos, solteiro, residente à Rua Grão Pará no

Bairro do Itaum, roubou o automóvel Volkswagen perten
cente ao treinador de voleibol e basquete da CME de
Blumenau placa BL-1968, Walmor Buss, que estava estacio
nado na Rua ao Prfncipe.

De. posse do veículo, o marginal foi até a localidade de
Paranaguã-Mrim, onde depois de perder-se na direção bateu
contra uma cerca. A polrcíá foi chamada e Edson detido e

conduzido a Delegacia de Policia da Comarca, onde foi
indiciado em Inquérito Policial.

Por sua vez, a dupla Oliver Dias de Morais.: 18 anos,
solteiro e Sergio Angelo Curlin, 24 anos, solteiro, ambos
res dente ,em Curitiba também foram detidos por policiais

MINIST�RIO DA EDUCAÇÃO E C,ULTURA,
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA,

CENTRO DE'EDUCAÇAO
EDITAL DE

-

INSCRiÇÃO
O Centro de Educação da Universidade Federal de Santa Catarina, à Programa de

Expresâo e . Melhoria do Ensino (PR EMEM) li a Secretaria da Eduéação do Estado
de Santa Catarina, comunicam que estarão abertas até o dia 17 de dezembro, as
inscrições ao Vestibular dos Cursos de Formação de Professores 'de Disciplinas
Especializadas de. Ensino de 20. Grau, para os Centros Interescolares de Criciúma,
Joinville,e l_ages"

.

Poderão inscrever-se os portadores de diplomas de grau superior, sujeitos à com
plementaç:Jo pedagógica, com duração de 60Q horas, para obtenção do título de
Licenciatura Plena.

Maiores esclarecimentos no Centro de Educaçã� da U FSC1 no "campus" univer
sitário da Trindade.

Florianópolis, 27 de novembrosde 1975.
ACOMISSAO

Fique por dentro do tempo ...

APROVEITE O

.BTAL L
- ,

I

OIS LOJIS HM!

� TUDO COM 158/0 DE DESCONTO
�;,� OU COM O

11 PAG'DMENTO SÓ EM FEVEREIRO!

#

GRAl'15!
Muitos cupons para o sprteio de

, .

6VO'LK5
e 6 MOTOCAS GARELLI!

DESPERTADORES
HERWEG
Vários modelos a sua escolha!

Aparlirde19,00

CIRCO REAL ESPANHOL
.

Apresenta SINFONIA ".0 GELp, ou seja CARNAVAL sobre ° GELO. Novidades, Espetáculos Circenses -"2
Pistas '- 100 Artistas In:ternacionais -: Animais Amestrados - 5 Elefantes - 4 Chimpanzés - Tra
pezistas Voadores - Ciclistas - Palhaços e outras atrações. 60 Artistas_fazendo acrobacia no Gelo;.

SINFONIA ,NO' GELO
'. ou

'

CARNAVAL SOBRE OeGElO

,

Hoje Sensacional
Espetáculo

às 20:30- Horas _j

Local - Próximo a Cabeceira da Ponte.
, . . .

'.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO - 03 de dezembro de 1975 - Página 12

z
U
R
y

M
A
e-
H
A
D
o

Anita e Aldo Kumm, um
casal de nossa sociedade,
preparammalas para a via

gem-cruzeiro à Terra do

Fogo, promoção da Turis
mo Holzmann.

-x-
De Brasília o senador Eve
lásio Vieira está nos infor
mando que a Comissão de
Assuntos Regionais do Se
nado Federal, estará .em

nosso Estado para uma vi
sita oficial dia 4 próximo,

-x-

Quem está chegando de
uma viagem a Buenos Ai
res é o elegante casal Silvia
e José Matusalém Comelli.

-x-
Ê assunto nas rodas políti
cas e sociais osalmoço de
700 talheres, em homena
gem ao ministro da Educa

ção Nei Braga, no Tabajara
Tenis Clube, organizado
pelo major Carlos Alberto
Gomes, cerimonial dosl'a
lácio do Governo.

-x-
O Sr.. Addo Caldas Faraco,
diretor da SucursaI da re-

, vista Car vão de Pedra em

Santa Catarina, está nos

convidando para a cerimô
nia da 1 a. distribuição do
troféu "O Gasômetro". A
cerimônia estámarcada pa
ra dia 4 próximo às 11

horas na Sociedade União

Mineira, em Críciúma,
-x-

Lilian Elizabeth Dornning
e Luiz Eduardo Meirelles,
dia 12 às 20 horas, na

Igreja Evangélica de Tim
bó, vão receber a bênção
do casamento. O deputado
e Sra. Domning, o Sr. e

Sra. Meirelles e os noivos,
re ceberão cumprimentos
no salão de festa da Socie
dade Recreativa e Cultural
Timbó.

-x�
O . casal Danto Machado,
anteontem foi visto naloja
Astor móveis e decorações
adquirindo peças para seu'
novo apartamento.

--:-x-
A Associação Auto Escola
do Estado de Santa Catari

na, que tem na presidência
o Sr. Luiz Fernandos Brí

nhosa, depois de umases

são especial no plenário da
Assembléia Legislativa, re

cebeu convidados para um

coquetel Souper,.no salão
nobre daquela Casa. Nada

Luiz Orlando,
o moço mais bonito
do Brasil, em festa
beneficente no Rio,
mostra a moda Dijon

Cinema
Darci Costa

deixou a desejar aos convi
dados do Sr. Brinhosa, o

serviço do mestre Manolo.
-x-

Cristina Kosmos, um broto
bonito 'de nossa sociedade,
sábado no salão de festa
do Clube Penhasco, recebe
convidados para sua festa

de 15 anos.

-x

Procedente de São Paulo
desde ontem encontra-se

em nossa cidade o elegante
casal, Gastão Gama D'Eça
Mesquita. ,

-x-

Dircéa e Mário Petrelli, um

casal em destaque na socie
dade paranaense e catari

nense,' para participar da
cerimônia do casamento

de Cleuza Mesquita e Ri

cardo Oliveira, desde on

tem encontram-se em nos

sa cidade.
-x-

A beleza da jovem
Sra. Liana Maria

Olinger Pereira,
com um grupo de

senhoras foi vista

no chá das,5s10
Virlau

O Sindicato dos Jornalistas
Profissionais de Santa Ca
tarina vai iniciar estudos
visando melhoria salarial

para a classe, com base rios
subsídios a serem obtidos

junto à Federação Nacio
nal dos Jornalistas, que ,es
tarão reunidos em Goiânia
nos dias 5,6 e 7 de dezem

bro.
-x-

A diretoria do Clube Re

crativo 10. de Junho, de
São José, realizou em ,sua

sede social, o III baile do

chopp. O acontecimento,
mais uma vez foi de pleno
êxito.

-x-
Está nos convidando a di

retoria .da Sociedade Har

monia Lyra, de Joinville,
para a noite de apresenta
çãos de "Ray Miller", na

boate daquela sociedade.
-x-

O secretário Ivan Oreste
Bonato esteve em Joaçaba,

. acompanhado do Sr. Jay
me Scherer, superinten
dente do Programa Espe
cial de Apoioà Capitaliza
ção de Empresas, quando
proferiu palestra na Asse

cíação Comercial e Indus

trial do Oeste Catarinense

explicando os que é; e o

que fará o Procape,
-x-

A bênção do casamento de
Maria Cristina da Silveira
Assis e o jovem empresário
Miguel Procopiacki, está
marcada para sexta-feira às
20 horas, na capela do

Colégio Catarinense, A ele

gante recepção aos convi
dados será no Lagoa Iate

Clube, serviço da equipe
Manolo's..

-x-

De Washington, estou rece

bendo cartão do elegante
casal, Veronika e Carlos

.

Paez Vilarô, Somente no

próximo ano, Veronika e

Carlos estarão de regresso
ao Brasil.

-x-

A elegante Nice Faria;pre
parando-se para uma via

gem ao Rio de Janeiro,
onde participará da ceri

mônia e recepção do casa

mento de Patrícia. Bor

nhausen e José Antônio
Faria.

-x-

Na residência do casal Léa
e Carlos Eduardo Orle,
com um jantar muito ínti

mo, foi comemorado o a

niversário da Sra. Glafira
Orle.

sentimental e amorosa. Se
rá notado no campo social
e terá muitos ::ucesso nas

- viagens que realizar. .

CAPRICÓRNIO - Dia de.
muitas limitações aos ca-

. pricornianos. Deverá pres
tar muita atenção aos no

vos negócios, evitar aciden
tes e as coisas prejudiciais
à sua saúde e à reputação,
Neutro ao. amor. Poderá

.
descobrir um segredo mui
to importante.
AQUÁRIO - Ótimas possi
bilidades de sucesso se a

presentarão nesta quarta
-feira para você. Tudo que ,

diga respeito ao trabalho
trará bons resultados, bem
como as fmanças, viagens e

a vida amorosa. Faça novas
amizades.
PEIXES - Para conseguir o
que vem pretendendo, de
verá lutar com mais dispo
sição, confiança em si e

dinamismo e não 'desani
mar diante das circunstãn

cías como é de séusfeitio,
Se assim agir, esteja certo

de que conseguirá. Pode
amar e viajar.

CENAS DE UM CASAMENTO (Scenes from a

Marriage) - O casamento visto por Ingmar Bergmari;
fílme feito inicialmente para a televisão sueca, com
seis emissões de 50 minutos. A versão para.o cinema
ficou reduzida para 2 horas e 48 minutos. Liv Ulman,
Erland Josephson e Bibi Anderson são os protagonis
tas, nas seis histórias que têm ·0 casamento como'
núlceo central da narrativa. Censura 18 anos.
CECOMTUR 2 e 8 horas
DUAS OVELHAS NEGRAS (Freebie and the Bean)
- Comédia policial americana, com Alan Arkin e·

James Caan. Dois policiais grandes amigos e depen- .

dendo um do outro. Direção de Richard Rush.
Censura l S-anos. SÃO JOSÉ 3 - 7,45 - 9,45 horas
AS SECRETÁRIAS QUE FAZEM DE TUDO -

Comédia nacional, com Mário Benevenutti, Rossana
Ghessa.·18 anos. RITZ 5 - 7,45 - 9,45 horas
EFIG�NIA DÁ TUDO O QUE TEM ., Comédia
nacional; com Ricardo Petraglia, Nadia Lippi, Cynira
Arruda. 18 anos. CORA� - � - 10 horas '

CORRIDA CONTRA O DESTINO - com Barry
Newman
LACOMBE LUCIEN - com Pierre Blaise - 18 anos
ROXY 2 e 8 horas
UM HOMM DE SORTE - de Líndsay Anderson,
com Malcom McDowell. Censura 18 anos. JALISCO 8
horas
OS HOMENS VIOLENTOS DO KLÃ - Com Lee
Marvin
AlDO - A ESCRAVADO AMOR - Censura 18
anos. GLÓRIA 8 horas
O COMPRADOR DE FAZENDAS - Com Agildo
Ribeiro, Jorge Dória. Censura 5 anos. RAJÁ 8 horas

frentar os obstáculos. �ja
de modo positivo que tudo
tende a ir cada vez melhor.
Ótimo ao amor e às via-:

gens.
CÂNCER - Dia. em que
deverá aproveitar todas as

chances de êxito que deve
rão surgir, para que possa
chegar onde pretenda com

sucesso. A saúde será ótí-

Ubaldo
C. Balthazar

verão resultar, futuramen
te, em benefícios para si e
aos seus. A fase é ótima a

aquísição de casa própria
� ainda não a tem ou

então iniciar a construção
com muito sucesso. Pode
amar.

LIBRA - Dia em que os,

negócios de aparentes van
tagens deverão ser estuda
dos com muita atenção e

profundidade. Se assim

agir, obterá incontáveis lu
cros. Ótimo ao comércio, à
indústria; às viagens e, aos

prazeres sociais. Pode
amar.

ESCORPIÃO - Hoje você
terá ótimos resultados na

propaganda, nas promo
ções artísticas e na ímpren
sa falada, escrita e televi
sionada.. Os negócios co

merciais também darão
bons resultados e a vida

sentimental, amorosa e fa- .

miliar lhe trará felicidades.
SAGITÁRIO - Seu êxito,
tanto no campo profissio
nal e financeiro, será am

pliado neste dia, mas mui
to limitado quanto a vida

Objeto
Voador
.Ouese
ldontificado

Apaguei os faróis, pensando ter sido uma ilusõo de

ótica, ou coisa parecida. Que nada. Estava lá, um

enorme objeto oval, em forma de prato de sopa
emborcado, sem a colher, naturalmente. Emitia uma
luz esquisita, intermitente, parecendo pinheirinho de

. Natal cheio de luzinhas pisca-pisca.
Eu estava sozinho, na estrada. Não vinha ninguém,

nem fiz. Pensei comigo: "se essa droga parou ar na
frente, é. porque quer .alguma cõisa com alguém. E.
esse alguém só pude ser eu, pois não há ninguém por
perto': Pensei, e fiquei quieto no carro, esperando.
Tirei um cigarro do bolso, e.acendi, despreocupada
mente. Se digo despreocupadamente, é um modo de
dizer. Claro, que é que vocês querem, às onze da'
noite, na estrada de Canasvieiras, sozinho, voltando
de uma festa, e um disco pela frente? Minha

-

.

esperança eram os dois bagas que ficaram por último,
terminando o último litro de utsque.

O disco voador - naquelas alturas, eu já 'não tinha
mais dúvida: só podia ser um dos badalados discos
voadores, que só aparecem para os outros, nunca para
a gente - continuava parado à minha frente. Desliguei
o carro, e fiquei olhando. Notei que havia umas

janelinhas iluminadas, onde havia a luz pisca-pisca,
onde, cada vez que acendia, daca para ver alguma
coisa, ou alguém, se move-ndo em seu interior (do
disco, é, Óbvio). Foi ai' que passei a prestar atenção
maior no objeto. o. medo foi indo embora, apesar de
não ter sido muito intenso.

Girando sempre, lentamente, odisco liberou uma

escada dobrável, tipo aquela do comercial na TV,
onde o papai Noel meia besta vai assinar um contrato
com a loja, depois de descer do avião. Aquela mesma.

Até ri um pouco, pela semelhança. hto é, achei
interessante, pois naquele momento, quando comça-

>

ram a descer dois vultos, não dava mais para rir, de
jeito néhhúm; Duvido que alguém conseguísse.

- - �-

Arregalei os olhos, agora já um pouco assustado.
Tentei ligaro carro, mas foi o mesmo que jogar a

chave fora. Nem deussinal: Acho que o magneto foi
afetado pelas radiações do disco voador. Diante disso,
concentrei-me nos dois iVUltOS, agora já no asfalto,
caminhando lentamente em mnha direção. Eu, é
claro, já estava suando frio, umador esquisita no

estômago - não sei se era no estômago, era por ali �

nãotpensava em mais nada, só em fugir dali;
Como não havia jeito - tentei abrir a porta, mas

estava trancada, como se alguém tivesse chaveado por
fora - meu terror particular.aumentou. Parecia um

pesadelo, só que não havia ninguém comigo para me

beliscar, para eu saber se era pesadelo mesmo. O

remédio; então, foi tentar me acalmar novamente. Se
. aquelas figuras me agredissem, ou nada fizessem, só
quando chegassem perto eu saberia.

Estavam ao meu lado, no lado de fora. Nem vou

tentar descrevê-los, pois vocês já estão mais do que
acostumados com descrições de homenzinhos verdes.
baixinhos, com uma �oupa inteira, e duas anteninhas.
na cabeça, piscando sempre, andando devagar, possas
bem compassados, olhando fixos' para a frente, como
se já tivessemum objetivo definido. o. que mais me

apavorava era que esse objetivo, no caso, só podia ser

-_eJl mesmo. Nasmãos, um aparelhinho parecido com

um revólver de raio lazer. Chegaram eali ficaram. Eu,
nao me mexia. Fiquei quieto, suando, fumando um

cigarro atrás do outro, como nas melhores cenas desse
tipo, vistas nos seriados de TV.

De repente, olharam para mim, corno se até aquele
momento estivessem interessados noutra coisa, coisa
-que eu absolutamente não acreditava. Afinal, eram

seres de outro planeta, não? Quando olharam para
mim, e me viram fumando, tive a impressão que
ficaram intrigados. Lentamente, abriram a porta, sem
tocar na maçaneta. Era agora ou nunca, pensei•. Vão
dizer alguma coisa, vão me pegar, vão me matar.
vão... '

Que nada. Um deles adiantou o braço da frente,
pegou o cigarro da minha boca, olhou um pouco,'
colocou na boca - era vertical, ao contrário da nossa,

F maioria horizontal - assoprou, 'depois aspirou,
soltou um pouco de fumaça, deu para o outro, este
repetiu tudo, acabaram, jogaram fora, os dois olharam
para mim, tirei o maço do bolso, dei um cigarro para
cada um, sem esperar pelo fósforo, começaram a

aspirar. Aí notei duas coisas: estávamos conversando
-só por pensamento, e eles, havia gostado do cigarro.
Acendis três, um para cada Um, e .ficamos conversan

do. Batemos um bom papo, as dois eram tudo gente
boa, bem amistosos.

Disseram-me que estavam secos por um cigarrinho,
um pouca diferente na. terra deles, um planeta
distante: Lá, eles fumavam um negócio quadrado,

.

tipo uma pedrinha. Quinze minutos depois, foram
embora, e eu também. Despedimo-nos amigavelmen
te, liguei o carro, e foi dormir.
No outro. dia, acordei com uma daspiores ressacas

de que tenho notícia, tudo culpa da festa da noite
anterior. Quer dizer, acho que foi...

Horóscopo

Omar Cardoso

ÁRIES - Ótima influência
astral aos comerciantes, in
dustruais e pesquisadores
deste signo. 'Quanto aos

demais , o fluxo também
será ótimo em todos os

aspectos. Lucrará de algum
modo pela influência de
nativos de Touro ou Capri-
córnio.

.
.

TOURO - Por estar viven-
do a fase correspondente à ma. O amor harmonioso,
sua Oitava Casa Astral de- lEm_pre�e seu dinheiro.

verá precaver-se um pouco LEÃO - A loteria está fa

mais coma saúde, perigos
.

vorecida, juntamente com

de acidentes' é seu' dinhei- os jogos, o campo profis
roo Ótimo, contudo,s éOS' sional e fmanceiro, às via

estudos, invenções e à me- gens e à vida amorosa e

dicina. Neutros 8.0 amor e sentimental.' Ótimo aos

'.' às viagens, , grandes negócios comer-

G�MEOS - Este poderá ser' ciais e industriais. Boa saú
um dia um tanto quanto de e ótima disposição.
difícil se não controlar sua VIRGEM' - Os novos com

depressão psíquica ao en- promíssos que assumir de-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FOGAO DAKO
Vedete, bicolor!

Apenas 469,00
Ou 1º paQamento só em Fevereiro!

GRAVADORES
National,Sanyo,
Philips, Transicorder,
Evadin' e Aiko!
Variada linha de importados!
A par-tlr- de 569,00

SECADOR DE CABELOSWALITA

Apenas 144,00

*

REFRIGERADORES
Consul, Clímax, GE,
Brastemp e Frígídaíre!

A'par-tlr- de 1.290,11 '

Ou 1º pagamento .ó em Fevereiro!

CONJUNTO ESTOFADO
Mod. Araucária!

Ap.n._ 521,11
Ou 11l �mOftto
.o .... ,......Irol

BUZWAS ESPORTIVAS
W...... Francesas, I3tC.!

A p.rtlrd. tta,DD
Artigos finos em Cristais,

, Pratarias e Porcelanas 1 r
Grande variedade de presentes!
Tudo com o 1º pagamento
só em Fevereiro!

coPA FORMICA
'

��/J

MoeI.Paraná

Apenas 869�OO
OU 1º pagamento só em Fevereiro!

SOMADORA MANUAL PRECISA
O complemento ideal
para o seu escritório!

Apenas 1.149,00
ou ,99,00 mensais!
1º pagamento só em Feverei,ro!

..GRAVADOR E TOCA-FITAS MECCA
Para automóveis, 12V., 10 watts!

, Apenas 1.440,00
ou 138,00 mensais!
1º p'agamento só em Fevereiro!
GRÁTIS: Instalação, falantes
e caixas acústicas!

LEITEIRA INDERRAMAvEL
Leitérmica!

Apenas 39,00

* Tudo com o r pagamento
� só em f�vereiro!7f' GRATIS!CONDICIONADOR DE AR CONSUL

Em 110 e 220 volts!
Quente e Frio!
Um novo conferto
em sua vida!

Apenas 3.'490,00
Ou 1º pagamento só em Fevereiro!
GRATIS: Levantamento de carga

'

té.'micl por pessoal 'altamente
aspecializado!

Em todas as compras, muitos cupons pára o sorteio de
,

.

,

6VOLKS* e 6 MOTOCAS GARELLI!

MOTOCICLETA XISPA
Mod. Turismo 75 - 150 CC
com estepe completo!

Apenas 499,00 mensal!li!
_Ou 1º paga!riento �ó em 'Fevereiro!

DO RIO G'RANDE AO'RIO DE JANEIRO

LAVADORAS
Brastemp e Mueller!

Apenas 89,00 �enSaIS!
Ou 1º pagamento
só em Fevereiro!

JOGO DE JANTAR
Porcelana Schmídt
com 42 peças!
Decorações diversas!

Apenas 289,00

*

CALCULADORAS ELETRONICAS
Texas, HP, Sharp, Sanyo,
Casio, etc.!
4 operações,cientificas e

semi-científicas!

A P8r-t'lr" de 349,00
q.

DURANTE AS,FESTAS ABERTAS TAMBÉM NO PERíODO'NOTURNO!
��--------�------------�Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO - 03 de dezembro de 1975 -Pãgína 14

.� �EN�I ROBA�'AUTOMOVEIS LTOA.
CHEVROLETOPALA cUPÊ OK 4100 197'5
CHEVROLET OPALA CUPÊ 1970-1972�1973-1974
CHEVETTE VÁRIAS CORES ' 1976
CHEVETTE 1974 .

'.'

CORCEL VÁRIAS CORES 1976
MAVERICK VÁRIAS CORES 4 CILS OK·:.
CORCEL' GT : 1973 '.

DODGE 1800 , 1975

DODGE GRAN SEDAN " 1973 "
VOLKS 1300 e 1500 OK

BRASfuA , '-.!. 1,�4
RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170 e RUA: SALDANHA MA
RINHO ESQ. JOÃO PINTO E TIRADENTES - FONES -

22 - 0192 - 22 - 1392 - 22 - 2952.
BARBADA DA SEMANA

OPALA CUPÊ 1974 ................•..... 24.000,00
. OPALA CUPÊ 1'�73 ... :_ .

.'
..... :

..... � ... 20.000,00

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco TOlentino.,13 -'f'EtEFONE 22-2980",'"

BRASfLlA - VERMELHA - OK. _ .•••••.••..••..•• 76-
BRASI1.IA - AZUL.: ••.•••••.• .: 75
BRASI'LIA - BRACO LOTUS ••...•.•. " 74
VOLKS - BRANCO LOTUS •.•.•.•••••••..••.•••. ,75
VOLKS - BRANCO LOTUS 74

-. 'r

PECAS E VEICULOS LTDA.

• REVENDEDOR

AUTORIZÂDO

ESTOQUES DE VEÍCULO�
.
PASSAT - LS - AZU L ••• ', '. '. '. '.

'

•• '. ', '. ', ',
'

••

'

•.•.•••
'...... '. 75

VARIANT -;- BEGE •••.•.•.•.•.•.•••.•.•.•.•.•., � � .•..•..•••.•.•.•.•.•. 74
VARIANT - BRANCA ••• -, •• , •......•• , ••••••••

'

•.••• 72
.VARIANT - BEGE ••• , ••••••••••••. ,--••.••.••••.••• 71
FUSCÃO - BRANCO .••..•.•

'

••••.•.• '•.••
'

••

'

•• ', "0 ....•.... 75
FUSC'ÃO - AZUL •••.•.••.•.•.•.•.••.•.••••.•.••., .••••••.•••

' 74
FUSCÃO - AMARELO ••.. '"

'

•••.••.• 73
FUSCÃO - BRANCO •••...••••.•.•••.• .: ,'. '

•..•.•
'

•.•.•••• .: 72
·1.300 - AZUL ••••.•.••..•.•.•••.•.•.•.•�.'.'.','•• '.'••••.•.•.•• '.' 73
CHEVETTE'- AMARELO •••. , •.•.••.•.•.•.•.•.•.•••.•.••.•.•. 74
OPALA CUPÊ - VERMELHO •.••.•.. ' 73 ,

KOMBI -AMARELA •• .-•••.••••.•.••••...•...•••.••.
'

74
KOMBI - BRANCA ••..••••• .-.-.-. �' • .-.-•• .-. '.-. � .:..•• , 73

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
. VEÍCULOS USADOS DE QUALQUERMARCA.

. R.-GAs·PÃR DUiRA - 90 ESTREITO
,Fone:44"()522.

'

.

Florianópolis,

DIPRONAL I Distribuidora
de Produtos Nacionais Uda.

MODELO-COR ANO
Maverick GT - Branco e Preto .. 1974
Máverick Super - marrom .. 1974
Corcel Luxov- Branco . . .1974
Corcel Luxo - Branco . . . . 1972
Opala Especial - Lilás . . . . 1973
Opala Especial - Laranja 1972
Brasflia - Vermelho Ocre . .1973
Volks. 1300":' Verde. . . . .1973
Rural4x2 - Azul e Branco .1972
Pick-up C-10 - Azul " .1972
F-100 - Amarela ..... .1974

DIPRONAL, paga'rnelhor pelo seu ve(culo usado.'

Rua Felip� Séhmidt. 60
'

r
.

; Fone; '22 - 3321 e 22.- 2197 ,

[[�. lB:ElI:R_à' l�lAR �
COMERCIAL BEIRA MAR VEICUlOS E REPRESENT�ÇOES LTDA.

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210
'FONE - 22 - 5757

D odge 1800 - Branco •••••••••••••••••••••••• ! 1'974
,

Dodge Dart Cupê - Amarelo c/Vinil •••••••••••••• 1972
Opala Cupê - 'Preto •••.•.•.•.•.•. , ••.•.••.•.••.•••••., •.•.••. 1972
Opala - Prata •• .-.-.-.-••••••••

'

• .-••
'

••• '.:•••:.- • .-• .-.. 197 �
Corcel Branco Cupê •••••••.•••.••..•••

'

••

'

•••• '. '. '. •.•• 1973
Corcel Cupê - Amarelo •••.••.•••••.••.•:..... • •.•.•.•.• •• 1972
Volkswagen TL - Bege Alabastro •••••• .- • .-.-.-• .-.-.-. 1974
Volkswagen 1500 - Ocre Marajó •••••••.••••.••••.•• 1973
Volkswagen 1500 - Amarelo ••••• '

••••.•.• _ , .'•••
'

•••

' 1972 .

Volkswagen 1300 - Bege •••••
·

• .-.-•• .-.-•• ;' • .- • .-.-.-.-•. 1967
Volkswagen-Variant - Azul ••• .-.-•• .-.-••.••.•.••., ''-'-.''- 1970
Ford Maverick Branco ••••••••••••.••••••••••••• 1974
Galaxie 500 - Marfim .••••••••••.•••••••••••••• 1967

VEíCUlOS S.A.
Avenida Governador Ivo Silveira, 999

telefone 44-1633

Concessionário Chevrolet
Automóveis - Utilitários
Camionetes - Caminhões.

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS
ANO
1972
1974
1974
1974
1975
1973
1973
1973
1975
1971
1974
1974
1974

MARCA'
OPALACOUPÊ
OPALACOUPÊ
OPALA COUPÊ
OPALACOUPÊ
OPALACOUPÊ
VOLKS -·1300
VOLKS -1300
VOLKS - 1500
PASSAT
CORCEL
CHEVETTE
CHEVETTE
OPALA GRAN LUXO,

COR
VERDE
VERDE
AMARELO
BRANCO
MARROM
AMARELO
VERDE
AMARELO

VERMt;LHO
AMARELO
VERMELHO
ROSA PANTE RA
MARROM METÁLICO

�forisa
Uma Empresa integrante do GruDO Sulbrasileiro

DISPONíVEL TODA LINHA

19 e.76
VENHA CONHECER NOSSOS

SISTEMAS DE FINANCIAMENTOS
Santos Saraiva, 554 - Estreito
� 440611 440201

_

�

a 440001 440401

Rua Coronel Pedro Demoro, 1825
Estreito - Florianópolis - SC

CRCI 41 - CRA 4918 - Fone: 44.2966

VENDE
- Terreno Centro da Capital - Rua 'Saldanha Mari

nho com 406 m2. Cr,$ 650.000,00 - Aceita-se apar
tamento •

.

- Terreno Rua Portela com 768 m2.
Cr$ 100.000,00

Causas cCveis, criminais e trabalhistas. Administração
de Imóveis - Cobranças.

'

Rua Saldanha Marinho, 18 - Sala 3 - Florianópolis.

B E UI �A - Azu I •• .:••• � � '.
"

.-, ,'• .; � � � � :
••..-. ,-,', ',-, '.

" , 974
CORCEL - 4 Portas ••• .:••• .-.- • .-.-.••• .:••• .:.••••• 71 e 75
CORCEL - 2 Portas .:••.• .:••••• 70, 71 e 72
G.ALAXIE •••• .- • .-.-•• :

• .-•••..-••• .-.-••••••.•••• '.68 e 71,
KOMBI •••• .-.-.-•• .- • .-.-.-..-; •••• .-.- • .:.... .- . .:.... :.-••• 1971
VOLKSWAGEN •.•• ,·.�·,·,;,.• �·,·•• ·.·,·.·.',·.• ·,�·,'.·.·.·.�·,·.�'974
OPALA LUXO •.•

'
•••••. .-•• .-•• .:.••.• .-•••• .-.-.-••••1971'

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTOA.

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTOA.

Rua Coronel Pedro Demoro, 1825
Estreito - Florianôpolis e- SC

CRCI41 - CREA 4918- Fone: 44.2966

VENDE
Residência alvenaria - 2 pavimentos - 'Centro, com

. 144m2 com 3 quartos, sala; copa, cozinha, BWC, área de
serviço, entrada carro. c-s 320.000,00•.

- Residência Estreito com 245 m2 - 3. quartos, 2 .BWC,
livlnq, copa, cozinha, garagem e mais dep••empregada e 4
salas. Cr$ 600.000,00.

ROG ERIO BARBOSA CABRAL·
ROG�RIO CARVALHO DA ROSA

ADVOGADOS

,.------------..----..-----'lli.,

CARIONI COM. AUTOMÓVEIS LTDA.
Av. Rio Branco, 53'

.

Fones 22-1042 e'22-6591
1 Vol kswagen L 1300

'

• .. • • .. • • • O'i(
1 Volkswagen 1500 ••• .-• .: • .-.-•• .-.- • .-.-.-.... .:••• .-.-.-. 75
1 Opala Cupê ••••

'

•.•.••.•.•••••
'

••.•.•• , .•••
'

•• ·0 •• ' .... •• " 74
1 Corcel Cupê ••••• .: • .: • .-.. .:•••• '.-.-••

'

• .:••• .-.-.-.-. '-.' 72
1 Volkswaoen 1300

•.•••••

.

•.•.••••.••.••••.•••••.••.•. 69
1 Volkswagen 1300 ••• .-.... • '.-.- 68
1 Galaxie LTD ••••••••••• • •••.••.••.••••.•.••••••••. 71

Dra.·,MOEMA DESJARDINS
Ginecologista e Obstetra

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM EST()QUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VE(CULÓS USADOS
COR:
Azul
Branco Lotus

.

Ocre Marajó
Vermelho Montana
Azul Diamante
Amarelo Safari
Branca
Branco

TIPO:
1.300
1.500
1.300
·1.50á
Variant
1.300
Kombi
TL 2 Portas

ANO:
1970
1975
1974
19n
1970
1973
1971
1972

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTOA.

Consultas'das 15 às 19.horas, no Edifício CEISA,
,�ua Jerõmmo Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt, 80.
;mdar, coniuntos 801 e 802 .: fone 22-0471. (residên
ela fones: 22-2018 e 22-5481) - Flo�ianópolis.

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

Rua Coronel Pedro Demoro 1825
Estreito - Florianópolís - SC

CRCI41 - CR�A 4918 - Fone: 44.2966
VENDE

- Apto. rua Abel Capela - Coqueiros - 3 quartos, sala,
.

,. copa, cozinha, BWC, dep, empregada, área serviço, garagem,
.• __) sinteco, Todo decorado'em gesso. Cr$ 380.0'0'0,00. .

- Res.·alvenaria no Estreito - 3 quartos, suite, sala, copa,
cozinha, 3 E!WC, d ep, .ern preqada, .chu rrasquelra,
Cr$ 350.000,00'

CONSTRUTORÁ E IMOBILlARIA BERCATON LJDA.

Rua Coronel Pedro Demoro, 1825
Estreito e- Florianópolis - SC

CRCI41 - CREA 4918 - ·Fone: 44.2966
ALUGA

- Casa alvenaria - Ruá Demétrio Ribeiro, com 20 depen
dências - Cr$ 7.000,00.

- Casa alvenaria - Rua Cristo N; Pires,' com 12 peças -

Cr$ 7.0'00,00 .

.

- Rua Tereza Cristina - Estreito - Uma casa madeira - 2
lojas comerciais - uma salaai/escrltõrlo - Cr$ 5.400,00

Telefone residencial Centro Cr$ 500,00

IMOVEIS ,À VENDA

IONE CABELEIREIRA
Vende salão, motivo mudança. Rua José Cândido

da Silva, 679 - Tratar no mesmo endereço.

PORTlNARI
B - 20. ANDAR - ENTREGA JA-BLOCO

NEIR0/76
2 quartos, sala, cozinha, banheiro, ãrea de serviço,'
dep. completa de empregada. PREÇO
Cr$ 275.000,00
Forração, azulejos decorados, interfone, gás central, 1
ar condicionado, ap. nãutilus. .

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 ED.
PIAS' VELHO, SOBRELOJA SALAS 15/16/17 OU
PELOS TELEFONES 22-3537 e 22..6551 - REGIS
IMÓVEIS - CRECI no. 58

��t·�lR� lunOllLlÁRIA AP,ARiÂMENTOS

\
.

Necessitamos contratar moça .de boa aparência, ex.(mia datil6-
grafa com experiêRcia anterior.

As candidatas deverão apresentar-se à rua José Candido da
Silva, 657 - Estreito, no horãrio comercial.

.'

RE!\\JJBRANDT - 60. ANDAR
ÁREA DE'181,34m2":' PREÇO c-s 560.000',00

contendo sala, lavabo, 3 quartos (1. com banheiro privativo),
banheio social, cozinha, área de serviço, dep, completa de
empregada, garagem,. forração Nylon, armários embutidos nos

quartos e cozinha, ar condicionado no quarto casal,·ap. Náu
tilus, gâs central + ap. termerô. telefone + interfone;
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 ED. DIAS VE
LHO SOBRELOJA SALAS 15/16/17 OU PELOS TELEFO
NES 22-3537 e 22-6551 - REGIS IMÓVEIS - CRECI no.
58

A-24 - ED. SOLIMAR - Apto. situado na Av. Otton Gama
D'Eça, contendo 3 quartos, llvinq, copa-cozinha, sala de jan-.
tar, BWC social, dep, empregada, área de serviço, garagem,"
carpet, arrnârlos embutidos, acabamento em gesso. Área cons

tru (da( 150m2_
A-5 - ED. DIAS VELHO - Apto. contendo 2 quartos, sala,
copa-cozinha, dep, de empregada, BWC, social, área de servi-
ço. Área construída: 120m2. , '

.

A-6 - ED. BR!GADEIRO FAGUNpES - Apto. contendo 2
quartos, sala, copa-cozlnha, BWC social, área de serviço. .

.

A-S - ED. Da. LILA - Apto. situado na Chácara da Espanha,
contendo 3 quartos (1 com BW,C privativo}, BWC social, li
vlnq, sala de jantar, dep, completa de empregada, copa-cozi
nha, área de serviço, garagem, aquecimento central, churras
queira, arrnârlos embutidos, cerpat, Área construfda: 175m2.
A-lO - ED. GALERIA JAQUELINE - Apartamento situado,
na Rua Felipe Schmidt, contendo 2 quartos, sala, copa-cozi
nha, dep, empregada, carpet, armãrios embutidos na cozinha
e nos quartos. Área construfda: 100m2. .

.

A-20 - ED. KASTELORIZON - Apto, situado perto. da BE I-
8A-MAR NORTE, contendo 3 quartos, BWC social, living,
área de serviço, dep, empregada, garagem, arrnãrío embutido

. na cozinha.

Tratar à Rua' Tenente Silveira, 35. - conj. S04 - ED. APOLO
- FONE 22-5510 - CRECI - 512

AUXILIAR DE ESCRITORIO

VENDEDORES PRACISTA
IBEC'OL· \,

'

Firma distribuidora de bebidas admite ven

dedores para sua filial de Florianópolis. Tra
"tar ã rua João Jorge Cabral no. 26Q, esquina
rua São Pedro (Rua do Clube 6 de Janeiro) ,

Estreito.

Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
IMÓVEIS. LOTEAMENTOS

G. H., IMOVEIS LTDA

AGENCIADORES
PRECISAM-SE PARA ANGARIAR SÕCIOSPARA
ACAPEMI TRATAR NO ED,IFICIO DIAS VELHO,
60. -SALA 601

.

Horário: a partir das 14:00 às 18 horas.
DIAS: 2, 3 e 4 - 12/75

.

não compre riem venda seu im6vel,
sem primeiro nos consultar

PAGAMOS ÀVISTA
Avenida Ivo Silveira, 4.501 - Fones: 44-1902-44-0302

Praça Pereira Oliveira - Ed. ViSconde
de Ouro Preto ;_ Sobreloja no. 6
CRECI - 63 - Fone 22-5495

Florianópolis - :;C

VENDE-SE

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado' o certificado de um Volkswagen Placas A�-1041,
motor no. BF-85.66,19, chassis no. BJ-151970, de propriedade de
Altamiro de Souza Lopes Filho.

.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Extravio do certificado do vefculo WI LLYS modelo Camionete
Pick-Up cor Yerde-Mar ano 1965, Motor 85226398, S�rie - 592210
1586, pertencente a OSWALDO JOAQUIM FE'RBIRA.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
,

Foi extraviada a Carteira 'Nacional de Habilitação, categoria pro
fissional, pertencent!! .ao Sr. Anlônio Eugênio Trompowsky Taulois.

DECLARACÃO
O Sr. Luiz Pedro Guglielmi, declara qúe extraviou os' docl:lmentos
de s eu caminhão marca Mercedes":Benz, ano 67, cor azul e preto,
chassis 34400711017163, placas NF-0157.

Morro dá Fumaça - SC, 2/12/75

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedàde de um vefculo marca

Lambreta, Cor Gelo e Verde, Placa Ta-'010, Motor
LB150L1R74670, Chassis L15022103, pertencente ao Sr. Nilton
Hilario Carara. . ... \.

�

T:u.bçtrão, 01:,de dezembro de 1975

DOCUMENTOS PERDIDOS
Declaro para fins de obtenção de:'segl:lnda via que, foram extraviados
os documentos do vefcu·lo, marca FORD BELlNA, ano 1973, chas
'sis no. LB4FNU46168., de. placas CH-2196, pertencente a MARLY
STRAUDE.

Ch�pecô, 28 de novembro de 1975
MARLY STRAl,JDE

DOCUMENTOS P�RDIDOS
Declaro para f.ins de obtenção de segunda via que, 'toram extraviados
os documentos do vefcul'o mama SCANIA VABIS, ano 1960, motor'
no. 800586, chassis no. 400573, qe placas DH-1457, perte'ncente ao

. Sr. João Olinto de Oliveira.
.

Chapec6, 28 de novembro de 1975
Joã.o Oli'lto de Oliveira

O/menor preço por m2

APARTAMENTOS
APARTAMENTO CENTRAL - REF. 002 - Apartamento
de frente 'com hall de entrada, sala de estar, sala de jantar,
c opa-cozinha, .3. dormitórios, banheiro social, dependência
completa de empregada e área de serviço.
APARTAMENTO CENT� - REF. 005 - Excelente apar

,
'tamento com área de 181,32"m2, possulndo livJng, 2 quart�
1 suite, dependência de .empreçada completa, carpt, garagem,
banheiro é tinia de serviço. '.

CASAS
-JOS� MENDES - REF. 006 - Casa de alvenaria com iiving,
3 quartõs, banheiro com box acrOicb, azulejos at� o teto,
papel de parede, ar condicionado, armário embutido, copa-.
cozinha, dependência completa de errpregada, ârea de servi
ço, despensa, churrasqueira com varandão coberto e garagem.
COQUEIROS - REF. 008 - 'Casa de madeira possuindo li
ving, sala de estar, sala de jantar, 3 dqrmitórios, cozinha,
banheiro, ár:ea de serviço e ql,lintal. .

ITAGUAÇU - REF. 009 - Ótima residência possuindo en
trada social living, sala de estar,3 quartos,sendo o do 'casal
com banheiro privativo, banheiro social, cop<M:ozinha em f6r-,
mica, ãrea de serViço, dep. completa desempregada, garagem
churrasqueira, telefone.
COQUEIROS - REF. 005 - Excelente residência com living,
sala de estar, sala de. jantar, lavabo, copa-cozinha, biblioteca,
hall de entrada, terraço, dep. completa de empregada, chur
rasqueira, lavandeira; andar superior � dormitórios, uma sui
te, 2 banheiros, 3 terraços, garagem para 4 carros. ,

,TERRENO
fRINDADE - REF. 006 - Terreno à rua Aívaro Ramos com
416 m2.

.

do centro de Epolis:
EDIFICIO EUGÊNIO BEIRÃO - Rua Tiradentes

no. 3. Aptos. com três (3) dormitórios, living, circula
ção interna, b�nheiro social, cQzinha-copa, área .de
serviço e depe�ência.de empr�luta.
Preço to�al - Cr$ 285_000,00 - Entrada Cr$
29.000,00 - Saldo finenciado.
08S: plantão a partir de segunda-feira (dia 06/10) no'
local. Informacões: MAGUEFA - CRCI44- Av. Rio
f3 ranco, 112 ..: Fones: 22-3899 ..., 22-3389 -:- 22-3589

.

PRECISA�SE
AJUDANTE DE MECANICO ENCARREGADO
DE ALMOXARIFADO - PORTEIRO - MOTORIS
TA COM PRÁTICA PAR'A FAZER ENTRE.GA EM
SAO PAULO - AUXILIAR DE ESCRITÓRIO COM
PRATICA., OS INTERESSADOS DEVERÃO DIRI
GIR-SE A BR-101 - KM.201, SERRARIA - SAO
JOS�, AO LADO DO POSTO SÃO TARCISIO, NA
FIRMA RICOPLAST, OU COM OS TELEFONES:
44-1424 E 44-0224

.

IMOBILlARIA NOSSA SENHORA' .DE, FATIMA LTDA.
Rua Fe�nando Machado No. 35

Centro
CRECI No. 549 - Telefone 22-4837

GRAN,DE OPORTUNIDADE

Para vendedores ou representantes de ambos os

sexos, para capital ou interior da Estado. Faixa de

garho C.r$ 8.000,00. Entrevistas nos:l0rário comer

ciai, com o Sr. Carlos Alberto - à rua Teriente Silvei

ra rio. 35 - 70. andar sala 707 Ed. Apolo •

TRINDADE - Rua Juvêncio Costa ·No. 16 õtim8 casa c/1
suite, 3 quartos; dep, de:empreg8da, garagem e demais depen
dências. Or$ 450.000,00.a combln8r� :

.

CENTRO - RU8 Fernando Mach8do -:caStl e/5 quartos e
demais dependências. Cr$ 600.000,00.a combin8r. '.

CENTRO - Rua Urb8no S81es nOo 34, 6tim8 casa c/3 dormi
t6rios e dem81s dependências. Cr$ 40.0.00€1,00. :

CPQUEIROS - Ed. Gaivot8 20. and8r, apto com 3 dormit6-
rios, dep. ds empregad8, garagem para 2 c8rros, todo acarp�
taQo com pintura aveludad8" Cr$. 450,OOO,o.O.a combinar. .

A NOSSA SENHORA DE FÁTIMA AJUDA QtJEM TEM' ,

F�.: .

.

APARTAMENTO VENDE-SE
.

R ua José do Vale Pereira no. (Juca do Lóide) � Co�
queiros. 110 m2, composto de 3 quartos, sala, cozi-

.

nha,
.

d o is banheiros, rouparia, área de serviço. Sem
habite-se. Local perto da praia, rua arborizada, silên:._
cio absoluto.
Tratar pelo fone 22-6500, de 2a.·à 6i1. feira.

,-

CASA - TRINDADE

S/HAQITE-SE
Vendo excelente, contendo suite casal, dois quartos,. BWC
social, salas estar e jantar, cOPa-cozinha, área serviço, quarto e

WC empregada, garagem, Lage forro, acabamento primeira,
aquecimento central, esquadrias alumfnió e quartos com ve

nezianas correr. Terrenos�2x30; murado, rua asfaltada, ótima
vizinhar,ça. VER Av. principal Jardim Santa Mônica, lado
direito sentido Cidade�Lagoa (placa local). Tratar fOne
22-0877 (c/Ricardo) ou 22-1894 (residencial). FINANCIO.

CASA - ESTREITO'
Vendo úma de madeira com 100m2, .3 quartos, sala,

cozinha, copa e garágem, sem habite-se, localizada a 100m do
I\bvo Hospital Sagrada Família� Aceito terreno no negócio.
Tratar fone 44-0827 ou 2;2-1080.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mural
Saint Clair Monteiro

"Sete nomes da maior
importância na tapeçaria
brasileira estarão reunidos
em Florianópolis, a partir
de sexta-feira, na Garage-2
- Galeria de Arte. Inge
Roessler, Gilda Azevedo,
Bia Vasconcellos, Muy
Ann Pedrosa, Maria Helena
Andrés, Miria Kikoler e

Parodi assinam as 21 peças
de alto valor artístico, que
ficarão em exposição até o

dia 30 do corrente. Esses
tapetes têm para as aquisi
ções uma faixa de preços
entre Cr$ 6.000,00 e Cr$
15.000,00 e poderão con

tar com o financiamento,
em até 24 meses, pelaUni-

. banco Financeira.
Para o vernissage das

21 horas de sexta virão a

Ilha somente as artistas
Mary Ann Pedrosa e Maria
Kikoler, uma vez que os

demais encontram-se no

momento em um giro pela
Europa. A respeito desta
tapeçaria Gerardo Mello
Mourão disse que "não es

tou aqui para uma apresen
tação crítica dos trabalhos.
Mas vale a pena destacar a
pureza do labor artesanal
com que se transpôs para o

ponto e a cromatíea dos
fios a beleza plástica do
desenho e da pintura origi
nal".

.Inge segura nas mãos os temas fortes das
coisas do mar; Mària Helena traça leve
nos espaços onde se constroem as velas,
os imensos sóis e as luas; e Parodi põe
nos seus desenhos a tranquüidade que
esconde um silêncio que quer comunicar.

Aplub mostra óleos de Eloah

A exposição que se deve estender
até o dia 20 do corrente, mostra uma

temática figurativa composta de rostos,
flores, paisagens, nus e pescadores. Há
poesia nos seus barcos, uma certa
distância antiga no seu casario e alegria

.

e quase movimento no instante apanha
do dos meninos cantores. Os. trabalhos,
em tamanhos diversos, apresentam uma

faixa de preços smada entre Cr$
soa,ao e Cr$ 2.000,00.

Também sexta-feirei a Associação
dos Profissionais Liberais Untversitâríos
do Brasi - Aplub _ inaugurará na sua

sede da rua dos Ilhéus, 'no. 8, exposraõ
dos trabalhos de Eloah Naschenweng,
artista catarinense situada entre as no-

vas revelações. Ela, que vem de duas
mostras coletivas - -uma no Museu de
Artes de Santa Catarina, em 1971 e

outra no Clube 1Z_emI 972 - põe na

sua-primeira individual30 trabalhos em
óleo sobre tela.

Na apresentação desta mostra, João
Aderson Flores depois de situar uma
breve biografia que dá conta âoapren
dizado da artista, a partir dos onze

anos de idade, de uma interrupçio e de
sua volta aos cavaletes e -pincéis, men
ciona um trabalho figurativo que traz,

quase sempre, no primeiro plano a

figura humana: E cita Eloah: "Indepen
dente do estilo, o . que mporta é uma

forma de expressão, e-mostrar o que se

tem por dentro e sobretudo acreditar
no próprio trabalho ':

"Arte Agora",
um

grande

salão
Numa promoção conjunta do

Jornal do Brasil, Light e Museu de
Arte Modema do Rio de Janeiro, a

mostra "Arte Agora I - Brasil
70-75", marcadpara 11 de março de
1976, no Rio, distribuirá prêmios
constituídos de viagem a Paris, Cr$

�

10.000,00 e de aquísçêes no total
de Cr$ 50.000,00. Ele se destina a
um levantamento, em nível nacio-

.

. nal, dos artistas que surgiram e (ou)
se afirmaram no período de 1970 a

1975, nas, diversas modalidades da
. criacão Visual. no Brasil.

.

ÕS �stas ínteressados.xíe rodo .

o P�ís, em fazer a sua obra conheci
da Ida Comissão Coordenadora -

in!egrada de Aline Fígueredo, João
'Câmara Filho, Márcio Sampario,
Olívio Tavares de Araújo e Roberto
Pontual _ poderão enviar, até 15 de
dez�mb �ro torr.ente,. do�enta�ocumcular (roteiro biográfico, crítí
cas, catálogos, fotografias, etc) aos

pontos estabelecidos pelo Concur
so. No caso dos artistas plásticos
residentes no Estado de Santa Cata
rina, tal material deve ser enviado·
-para Clívio Tavares de Araújo, ma --

-Bela Cintra, 321/13, São Paulo - SP.·
Dentre esses interessados serão

selecionados os artistas convidados,
cuj a relação fmal ficará estabelecida
na primeira quinzena de janeiro de
1976, após as pesquisas e o levanta
mento de dados nas diversas regiões
brasileiras. Esse salão.é criado para
substituir o Salão de Verão, que

- recentemente encerrou o seu ciclo,
e baseia-se na flexibilidade das su
cessivas· edições anuais, consideran
do )�ara os, a.spectos �a criarão uma
análIse preVIa de CIrcunstancias e

con�tantes dó momento_

. Exposiçiies
FÃBIO MAGALHÃES, no Stúdio A2,
terá encerramento amanhã, uma expo
sição de alto nível, mostrando traba
lhos do interesse doscolecionadores de
arte. Nanquins que fragmentam no

espaço os personagens de um mundo
fantástico, produzindo metamorfoses e

perdendo quase, pelo' efeito de um

grafismo intensamente trabalhado, o

efeito do bico-de-pena. Para mostrar-se
como um desenho novo.

Coletiva dos alunos do Atelier Bínder,
até sábado, na Loja Emedaux, da rua

Deodoro, 13. A artista plástica Dircéa
Binder reuniu 53 trabalhos de seus

alunos, executados durante os estudos
do ano de 1975, e os mostra numa

N
O

t
a

s
•

Em Blumenau o Colegio Normal
Pedro II promove uma exposiÇão da
arte de seus alunos. Referindo que "a
arte e-quase metade do caminho para a:
perfeição", estes se reuniram para mos
trar o que fizeram neste ano. Seus
trabalhos estarão em exposição a partir
das 20 horas eo dia 9, no salão da
Sociedade Dramatico-Munical Carlos
Gomes.

exposição que inclui 15 nomes. Dese-
•

nhos, pinturas e -aquarelas, destacando
algumas naturezas mortas, casarios �
proposições .expressionistas, Das nove
às 22 horas.

BRUSQUE
Uma coletiva dos artistas brusquenses
está no Salão da Comunidade Evangélí ,

ca' até o dia 13. Trabalhos de Myrtes
Magda Gomes, Neusa Loríta Leite,
Dimas Rosa, Euzébío Mtestri, Mário
Ralph Correia e Raynérío 'Krieger, to"
dos com notada participação no meio
das artes plásticas catarinenses, Intensa'
visitação e importantes aquisições pre
miam á ini:iativa da Prefeitura Munici
pal e do Conselho de Cultura.

arte de dona Loly Hosterno. Cascaes,
por sua vez, mostrará toda a "Procissão
do Senhor dos Passos",· segundo o

folclore ilhéu, executada em cerâmica.

Por Itaja{ passou outro dia Luiz
'Jasmin-Na ocasião aproveitou um espa
ço branco na parede da "Dinamarca>
Galeria de Arte" e deixou ld desenho a
carvão, um anjo caracter(stico do seu

traçado. Dinafnarca, por estranha coin-
Na flha, dia 10, será a abertura do cidência, fimciona também Como um

"accrochage" programado pelo Jornal dos tradicionais bares da cidade, "um
O ESTADO, Grupo Maguefa e Studio pouco até para o barra-pesada", e onde
A2, no Centro Comercial Aderbal Ra- o professor Nóbrega Fontes tem persis_
mos da Sl1va, 31 nomes das artes te1l.temente procurado manter um mo

plásticas catarlnenses, famosos em todo v;mento de artes pldsticas na cidade.
o Pais, estarão presentes. Conferindo-se·

.
Olga Fóes Krieger conv iJa (/Kora o seu

ain(Jfl, ao encontró o caráter ae /allça� ptlblico com mais um motivo: "Tem
mento na�cionttl, com a apresentação da um Jasmin lá".

/

Clube filantrópi·co garante
Natal a 21 fa-mílias

"Léo Clube", entidade que congrega os filhos
dos associados do "Lions Club Internacional" da
cidade, está promovendo um bazar be�efice�te
na Praça XV de Novembro.com a finalidade de

angariar recursos para o Natal de "21 farmíías
necessitadas" que moram na localidade de Var
gem Pequena, no interior da Ilha. Segundo
informa Rosane Vieira, relações públicas do
Clube, para a realização da campanha, inicíalmen-
1) foi feita uma pesquisa para se determinar as

reais necessidades das famrlías.
� As famrí ias que serão beneficiadas são

realmente muito p obres e muitas não possuem
sequer casa com assoalho. Nesse contexto, existe
muitas crianças que vivem na mais completa
miséria, pois algumas farnilías possuem até mais
de nove filhos. Nós ja sabemos o tamanho dos

pequenos e com o dinheiro conseguido através do

bazar; pretendemos comprar roupas e calçados,
minorando dessa forma, um pouco a s.iuação e

dando alguma alegria por ocasião das festas
natalinas.

Além da venda dos trabalhos, o "Léo Clube"
vai entregar cartões às pessoas interessadas em

colaborar, para que as mesmas forneçam produ
tos alimentfcios,

- Caso as pessoas que queiram colaborar não
tenham condições de dar o tipo de alimento
pedido no cartão, aceitamos o que estiver dentro
das possibilidades. Além disso, qualquer tipo de

doação será muito bem vinda, uma vez que nosso

objetivo e dar um Natal mais feliz àquelas
famtlías.

.

BAZAR
O bazar do "L� Clube" está montado na

Praça XV de Novembro e deverá funcionar até
sexta-feira, no horário das g às 19 horas. Além de

. trabalhos manuais, como peças em tricô e crochê,
almofadas e artigos para decoração, no local há'
doces, salgados e refrigerantes a venda que foram
ofereceidos pela Coca-Cola.

- Os trabalhos postos à venda, foram confec _

cionados pela turma de Léo Clube e tam lim
pelas domadoras do Lions, e começaram a ser

feitos no mês de setembro passado.
O produto arrecadado tanto no bazar, como

na campanha de alimentos, será distribuído entre
as farmlías, no dia 22 de dezembro, "sendo que a

sobra dos mantimentos será doada aos mo radores
da Caieira que tiverem mais necessidade. Além da
roupa e calçado para as crianças, iremos comprar
também lençóis e objetos caseiros, pois a maioria
das famílias não possui as coisas mais elementares
numa casa".

� Toda a comunidade florianopolitana está
convidada a colab orar com o Nital das família!
da Vargem Pequena e os interessados poderão
entregar os donativos à rua João Espezím Motta,
no. 255, no Saco dos Limões ou solicitar que os

mesmos sejam apanhados no domicílio, através
do fone 22-1114.

�

Empresa paranaense

instala luminosos
Os representantes da firma que instalou

o primeiro painel luminoso de "Phílíps" na
cidade - no edífrcío Artur, situado à rua

Felipe Schmidt esquina com padre Roma
estão na cidade entrando en: contato com
várias empresas. para posteriores instala

ções. "Nossa intenção é transformar Floria
nópolis, à noite, numa grande metrópole",
revela um dos proprietários da :!'Jeon Lunar
Ltda., de Curitiba.

'.

Falando' sobre o Morro da Cruz argu,
mentam que atualmente este local é o que
melhor oferece condições para futura insta

Jaçõeo de painéis luminosos: "já estamos

entrando em contato com o Grupo Eme,
daux, Caixa Econômica Federal e Estadual,.

\
vamos deixar a cidade toda íluminala".

A empresa tem equipes especializadas
na montagem de luminosos, afirmam que
todos aqueles edifícios voltados para a Rtía
Sul são os melhores instrumentos para

painéis. Em Curitiba existem vários lumino
sos instalados pela Neon Lunar, como

"Fyrestone", "Philips", "Dunlop", "Mó
veis-Volta ao Mundo". A empresa breve
mente Instalará um escritório em Florianó

polis. Por enquanto, atende à rua Leopoldo
Fróes, 113, Vila Parolin, Curitiba.

Fucabem
tem programa
para festas
natalinas

A Fundação Catarínense
do Bem Estar do Menor -

Fucabem -, orgão vincula

do à Secretaria do Trabalho

e Promoção Social, está de

senvolvendo até o dia 17,

juntamente com as entida

des de Bem Estar dó Menor

e Organizações Comunitá

rias, programação alusiva as

Festas Natalinas.
O programa marca para �

bje na Praça do Expedicio
nário (Estreito) às 20,00 ho
RS apresentação da Banda

.

da Polícia Militar do Estado;
do Coral de Santa Cecília;
da Sociedade FolclóricaCacunbi

"Capitão Francisco Amaro"
e Mensagem Litúrgica.

Dia 6, sábado na Praça
XV de Novembro às 20,00
horas, apresentação da Ban

da do Educandário 25 de

Novembro, do Coral de San
ta Cecília, do folclore Boi
de Mamão do Butiá e men

sagem Litúrgica.
Dia 13, sábado no Saco

dos Limões, às 20 horas

apresentação da Banda do

Educanda-rio 25 de Novem,
. bro, do Coral -de Santa Ce

cília, do folclore
-

Boi de

Mamão do, Batíâ e mensa

gem Litúrgica.
• Dia 17 de dezembro no

bairro da trindade, às 20
horas apresentação da Ban

da da Polícia Militar, da

Sociedade Folclórica Ca

cumbi "F rancisco Amaro" e

I?ensagem litúrgica.

.

COMmNHIA DE DIVULGACAO E COMUNICAÇAO DO ESTADO DE SANTA CATARINA
.

�

/

PRÉ-QUALIFICAÇÃO
DE AGÊNCIAS OU EMPRESAS

DE PROPAGANDA

A DICESC-COMPANHIA DE DIVULGAÇÃO E COMUNCAÇAOO DO ESTADO DE SANTA CATARINA,
com base no artigo 20. do Decreto N/GGE 11.11.75/no. 1.324, que disciplina a contratação de serviços
relativos à divulgação, comunicação e relações públicas, exigindo somente a habilitação preliminar de profis
sionais, agências ou empresas do ramo, mediante processo pübllco de pré-qualificação, TO RNA PÚBLICO
que se acha aberta, na sua sede social, à Rua Jerônimo Coelho no. 14 - Ediffcio Ceisa - 30. andar -
Secretaria Geral - nesta capital, a PR�-QUALlFICAÇÃO de agências ou empresas especializadas na presta
ção de serviços de divulgação, comunicação e relações públicas, com encerramento previsto para o dia 22 de
dezembro de 1975 às 14:00 horas, quando será recebida a documentação e procedida à abertura dos

respectivos envelopes, com observância dos seguintes princfplós: .

1. A pré-qualificação tem por fim a habiliteção, pelo per(odo de 1 (hum) ano, de agênCias ou empresas que
desejem contratar com a DICESC, nos termos do Decreto N/GGE 30.07.75/no.661, a prestação de serviços

de divulgação, comunicação e relações públicas, de interesse dos 6rgãos da Administração Direta e Indireta
de Santa Catarina e das Fundações por ele institufdas,
2. Para a habillitação em apreço será exigida a comprovação de personalidade [urfdica, de capacidade
técnica e de idoneidade financeira.
2.1."-- Aferir-se-á a prova de personalidade jur(dica mediante:
2.1.1. - a sua declaração e respectivo registro na repartição completamente, quando firma individual.
2.1.2. '-·a publicação no 6rgão oficial da ata de aprovação dos estatutos e eleição da Diretoria, e respectiva
certidão de arquivamento na repartição competente, para as sociedades anônimas,

.

2.1.3. - o contrato social e alterações subsequentes, se houver, com os respeétivos arquivarnentos na reparti
ção competente, em se tratando de sociedades comerciais em geral.
2.1.4 -'- a inscrição dos contratos e atos contitutivos no Registro das Pessoas Jur(dicas, com relação às
sociedades civis.

.

2.1.5 -'- a certidão de arquivamento, na repartição competente , de autorização para funcionar no pafs, no
caso de firma estrangeira; 2.2. - A capacidade técnica será provada por:
2.2.1. - registro ou inscrição na entidade profissional competente.
2.2.2. '- .declaração de duas ou mais entidades públicas, autárquicas, ou paraestatais, ou ainda, a critério da

DICESC, de empresas privadas de no tônlo conceito, que atestem o normal atendimento de contrato de
prestação de serviços relativos ao objetos desta pré-qualificação. ,..
,2.2.3 -'- documento comprobatório da manutenção de, pelo menos, um cliente com utilização de m(dia
nacional;

.

2.2.4 -'- curriculum da agência ou empresa com a relação de todos os atuais clientes,
...

2.2.5 - curriculum dos diretores e outros membros da equipe da agência ou empresa, utilizados normal
mente em seus trabalhos.
2.2.6 - roteiro de campanha criada e veiculadaa pela agência ou empresa, com asua justificativa resumida.
2.2.7 -'- declaração do responsável legal, sujeita à verificação "in loco", de possuir a agência ou empresa
escritório montado no Estado de Santa Catarina, com instalações e equipamentos que atendam às exigên
cias próprias dos serviços a ser eventualmente contratados.
2.3 -'- Como prova de idoneidade financeira, exigir-se-á: 2.3.1 - balanço do último exercfclo, com a respecti
va conta de lucros e perdas, e a prova de sua publicação, no caso de sociedade anônima,
2.3.2 -e- declaração que, no rnrnlmo, doisestabelecimentos bancários, atestando a idoneidade financeira dá
agência ou empresa.

2.3.3 --'- certidões de quitação com as Fazendas Nacionais, Estadual e Murticipal, Certificado de Regularidade
de Situação expedida pelo INPS, e recibo de quitação d o Imposto Sindical.
3. - 'Cópia do presente Edital e quaisquer esclarecimentos que se fizerem necessários serão fornecicjos na sede
da DICESC, no endereço supra, até o dia 10 de dezembro de 1975, no horârio de 14:00 às 18:00 horas.
4 - O julgamento da pré-qualificação objeto deste Edital caberá à Comissão de Licitações da DICESC,
constrturda pela Portaria no. 02/75, de 03 de setembro de 1975. '

5. - Levar-se-ão.ern conta, no julgámento, as reais possibilidades de atendimento ao eventual chamamento
da Administração e as capacidades técnicas e financeiras das agências ou empresas participantes.

6. - A contratação que se venha a efetivar com as agências ou empresas pré-qualificadas na forma do presente
Edital obedecef'á à legislação em vigor.

Florian6polis,28 de novembro de 1975.
� DIRETORIA

Tapetes da Guanabara na Garage

•
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Ruas sem nome

permanecem no

anonimato

por tempo
indeterminado

No segundo dia de inscrições
para o teste de seleção ao segun
do grau do Instituto Estadual de
Educação, o númeo de candida
tos já superou o número de

vagas. Até ontem, às 16 horas,
estavam inscritos mais de 800
candidatos para concorrerem as

700 vagas. Os inscritos são alu-
· nos de outros colégios e do·

próprio IEE, que não consegui
ram média suficiente para "pas
sar direto", e por isso estarão
nos dias 18 e 19 deste mês
disputando uma vaga do primei
ro ano do 20. grau.

As inscí:ições foram iniciadas
no dia 10. de dezembro e. se

prolongarão até sábado, aten
dendo aos interessados diaria
mente ruis 8 às llh30m e das 14
Jis 20 horas; sendo que no sába
do furrcionarão somente até às
llh30m. .'

Myrian Myrtô, auxiliar de di
reção do turno matutino diz que
"estamos esperando um número
aproximados de 2.000 inscritos,
apesar dos testes deste ano se

rem no mesmoslia da seleção da
Escola Industrial, o. que limita
um pouco. Quem fizer lá não

poderá fazer aqui".
�

Os alunos do IEE que atingi
ram conceito "ótimo", "bom" e
"satisfatôrio", na sétima série,
isto é, no último ano do 10.
grau, entrarão direto para o pri
meiro ano do 20. grau. E'. os
alunos que tiraram "regular"
irão competir juntamente' com
os candidatos que vieram de
outros colégios. .

Apesar das extensas mas, a

demora para a realização das
inscrições é· mínima, sem com

plicações burocráticas. Ovcandi
dato precisa apenas ter como

requisitos a conclusão da oitava
série, apresentar uma foto 3x4 e

pagar a taxa de 15 cruzeiros

para a insçrição.
PROVAS
No primeito dia de prova, dia

18, serão feitos testes de Língua

A prefeitura ainda
não sabe corno

.

denominar as mas
sem nome.

Há mais de mil ruas sem

nome na cidade e ainda não
há planos municipais para
batizá-las. O Secretário de
Obras da prefeitura diz que
a inic ati a ja abordada
certa vez, foi esquecida. Por
isso ele voltou a anotar a

lembrança do problema em

seu caderninho de notas.
Mas não confirmou se o

trabalho é prioritário da pre.
feitura.

As ruas sem nome consti ,

tuem grave problema para
carteiros, forasteiros à pro
cura -de conhecidos, libera
ção de alvarás, para comuni.
cação de novos endereços,
entre outros entraves, e 1'01;

·

isso alguns vereadores têm
encontrado na apresentação
de projetos de lei de deno
minação de ruas, a sua prin
cipal maneira de servir aos

seus eleitores.
No setor de distribuição

de correspondência da agên
cia local ECT, a comunica
ção en tre os carteiros é
constante para que destina
tários, com endereço inexis
tente ou incompleto, sejam
encontrados. Cada dia, do
total de cartas distribuídas,
cerca de 200 são novamente
verificadas apos a volta dos
carteiros, para que, por um
meio ou outro, possa ser
descoberto o endereço da
pessoa, diz um dos revisores
da correspondência.

Na Camara de Vereado
res, no Conselho Municipal
de Desenvolvimento e na

Associação Comercial, entre
outros, diversas sugestões ja
'foram feitas para concreti ,

zar-se o plano. Até o mo

mento, a principal ideia foi
a de pedir a colaboraç,ão das
escolas para que em forma

· de concurso, os- alunos rela
cionassem nomes de pessoas
da llha ou do Estado, de'
atividades e -atrações relacío-.
nadas com a Capital, que
pudessem constar nomes de
ruas.

Mas hg também na cida
de cerca de três mil ruas já
denominadas e que não ré.
ceberam ainda suas respectí
vas placas de ídentiflcacâo

Dr. Francalacci: insuficiência renal crônica.

Esseshomens querem doar

seus rins para salvar urna vida
Depois de esperarem

duas horas e dez minutos,
de pé, numa calçadaexterna
do Hospital Celso' Ra
mos, Valdelírio Varela dos
Santos, 3D-anos, agricultor,
e José Camargo Filho, 28

anos, operário da constru

ção civil, foram. encaminha
dos à seção de Urologia para
fazerem os exames de san

gue, urina, e radiografias do
tórax e dos rins.

José e Valdelíri o são os

dois primeiros dos onze vo-:

luntârios da Penitenciária
que aceitaram doar um fim
para o patrulheíro' rodoviá
rio Valmir Dias,. que um

diagnóstico revelou estar
com os dois rins completa
mente paralisados. O apelo
ao estabelecimento do Esta
do foi feito somente depois
que os seis membros da fa
mília de Valmir - com san

gue tipo A positivo - s�

viram impossibilitados eles
mesmos a fazerem a doação,
já que têm um 'tipo de san

gue diferente do doente,
que é O positivo ..

tamente resolvida. A senten

ça de cincosmos de reclusão
já foi cumprida integralmen
te e ele. está aguardando
apenas os alvará de soltura,
previsto para as próximas
semanas. Valdelfrio foi con
denado 'por homicídio e os

últimos anos ele passou fa
zendo trabalhos externos.

por bom comportamento
dentro da Penitenciária.

. coberta há doismeses e desde' Oscar Dias, o-pai, está mais
então, para sobreviver, o pa- esperançoso e mesmo. acre
ciente do hospital tem feito dita que o filho fique bom e

semanalmente a purificação completamente curado nos,
do sangue através de diálise. próximos meses.

Este processo limpa o san-' DOAÇÃO É
gue das toxinas, atividade GRATUITA
antes feita normalmente pe- José e Valdelírio foram
los rins, e demora 48 horas. conduzidos para o Hospital

Valmir esteve recente- Celso Ramos ontem às 15
mente também em São Pau- horas e vinte minutos .no

10, onde submeteu-sesa-exa- próprio carro - um fusca
mes médicos mais apurados. vermelhos= de Oscar Dias.
Lá inscreveu-se para o trans- Conforme disse Otávio, o

plante de pelo menos um
. responsável pela Penitenciá

rim doente. Sua ficha de ria, pelas mostras de bom

inscrição, tem o número' comportamento os dois de-
520. tentos sequer precisavam de

escolta, mas porque manda
o regulamento, o soldado
Marcelino foi incumbindo de
acompanhar os dois' voluntá
rios até osiospítal.

José Camargo tem uma

experiência anterior, se não
com transplante., pelo me

nos com rins. E que sua

irmã, em virtude de um aci-

De acordo. com. o pai de
Valmir, o principal proble
ma .

para o transplante de
rins em Sãosêaulo é o eleva
do número de doentes ins
critos para a operação e ii
falta de doadores. Mas ago
ra, como conta com onze

voluntários para a doação,

nal que Valmi'r terá que
submeter-se até o transplan
te ao tratamentossemanal do
sangue através da diálise pe
ritonial.

Este tratamento consiste
na injeção de uma solução
na cavidade estomacal do
doente durante 48P,horas.
Findo o processo, o enfer
moflcascom o sangue purifi
cado até novo. tratamento
na.próxima semana,

dente, viveu 39 anos com
um único rim. Daí entãossua
confiança e disposição em

colaborar para a saúde de
Valmir.

A doação será' espontâ
nea e nao implicará em ne

nhuma espécie de acordo
com os diretores da Peniten
ciária para· a concessão de
vantagens ou regalias. A de
cisão por parte dos presidiá
rios .é apenas uma atitude de
solidariedade e humanismo
parascom um doente que até A· diálise peritonial, além
há alguns dias para eles era de ser muito demorada, é
completamente desconheci- tremendamente desconfor-
do. tãvelpara o paciente. Existe

OPINIÃO também uma alternativa que
DO MtDICO é o rim artificial, porém o

"Insuficiência renal crõ- hospital conta com �penas
nica" é o diagnóstico do um desses aparelhos que a

médico Sérgio Francalaccí, tende a apenas.duas pe�
chefe do setor médico do por semana. Nesse aparelho,
HCR e que tem acompanh,a-· que custa de 80 a 100 mil
do o tratamento e a evoluo cruzeiros a unidade, o enfer
ção da saúde de Valmir mo recupera-se, .em apenas
Dias. Disse ainda o profíssio-: sejs horas;

JÁ CUMPRIRAM
AS DURAS PENAS
Dizendos que não sabe

bem para que serve um rim,
e que "isso é coisa de médi
ço, mas que acho que sem

rim ninguém pode traba-
lhar", José Camargo Filho, VALMIR FICA BOM
baixo e entroncado, esclare- COM TRANSPLANTE
ce que sua decisão obedece Com 35 anos, casado e

"apenas a fins de camarada- dois filhos, Valmir Dias tra
gem" e que não pensa com balhou até há dois meses

i�s� conseguir regalias, espe- compatrulheíro rodoviário.
ClaJ.S dentro ,do presfdio. Is--
to porque dos seis anos de Por fazer parte do esqua
sentença correspondentes a drão de motociclistas da Pa
três penas, por receptação trulha Rodoviária, Valmir é
de ogjetos roubados, ele já componente ó grupo de
cumpriuscinco anos e meio. batedores que precede comi
Sua pena está no fim, tivas oficiais que transitam

Já a situação do agricul- na cidade.
tor Valdelfrio está comple- A enfermidade foi des·

são alunos do 20. grau e adapta
dos a urna disciplina de traba-·
lho, que visa -a sua evolução
intelectual e profissional futu-
ra".
CANDIDATOS
Geraldina cáss ia, 15 anos,

concluiu o 10. grau este ano-no

Colégio Arcebispo Dom Afonso
Niheus em São José e fez ontem
a sua inscrição para o teste de
seleção, Ela também acredita em
um curso -profissíonalízante e

pretende fazer secretariado, em-·
bora o siúmero de candidatos
esteja assustando um pouco seus

objetivos. "Acho que não vai ser
muito fácil, mesmo estando es

tudando .bastante, corno eu es

tou, O programa de ciências é
muito extensose me assusta um

pouco. Mas vou tentar para ver

comosãca",
Ana Maria Nadir, 18 anos, é

irmã de Geraldina, Ela não sabe
ainda o que pretende fazer. "Eu
tenho que trabalhar para estudar
e como a minha irmã veio para
cá eu vim junto. Vou escolher
um curso em que eu possa traba
lhar o mais rápido possível para
depois me preparar para o vesti
bular de engenharia ou arquite
tura".

Luciane Fernandes, 16 anos,
terminou este ·anoso 10. grau no
Colégio Vanderlei Júnior de Bar
reiros e pretende fazer um curso

de enfermagem, mas também·
está assustada com o número de
candidatos "estou estudando
bastante. O: programa das maté
rias é razoável e acho que dá

para passar",
Rosângela Alice da Luz, 15

anos, concluiu o 10. grau no

Colégio Vanderleí-Júníor e acha
que "vai ser difícil o teste' de

seleção para tantas pessoas. Eu
estou estudando bastante, mas a

competição é grande. Pretendo
passar 'para poder fazer um cur

sosde enfermagem e começar a

trabalhar o mais rápido poss{
v�l".

IEE:emdois dias de inscrições,

E até sábado, ultimo dia, dois mil candidatos deverão estar relacionados:
. ,

hámais candidatos
do que vagas.

Naéional e Ciências Físicas e

Biológicas com 25 questões de
cada área, com duração prevista
para três horas: Dia 19, haverá
provas de Matemática, e Estudos
Sociais; que envolve Geografia,
Hist6ria, Educação Moral e Cívi
ca e Oraanizacão Social e Políti
ca do Brasil com um total de 50

questões e o mesmo tempo de
duração. .

O professor'Severiano Volpa
to, um dos' participantes da co

missão organizadora do teste,
explica que "as provas sornarão
ao todo 100 questões, que estão
sendo realizadas segundo os se

guintes critérios: 25 por cento

f�ceis, 25 difíceis e 50 por cento
médias".

deverá ser 'apresentada nos' dias

do teste.
' 'No verso estão algu

mas observações Que os alunos

não devem descuidar" - explica
a professora Myrtô,

- O aluno deverá comparecer
no IEE, para" realização 'das pro
vas, com meia hora de antece

dência, às 7h30m. Não será per
mitida- a entrada de alunos nas

salas após o sinal de início da

prova. O 'Candidato deverá trazer
lápis, caneta e borracha.
A apresentação da ficha é

considerada pela comissão como
indispensável, que pede ainda
aos candidatos que cuidem dela
"porque não serãofornecidas
duas vias sob hipótese alguma.
Ainda dentro das orientações
não serão fornecidas revisão de
provas".

O IEE já vem agindo neste

sentido, através de seu Serviço
Social, que cadastrou todos os

alunos com idade de entrarem
no mercado de trabalho' - aque
les que estão na faixa dos 18 a

20 anos, os quais isoladamente
teriam dificuldades de conseguir
uma ocupação funcional.
"Esta iniciativa foi coroada

de êxito, pois foram empregados
60 alunos do período noturno,
o que significa em termos esco

lares, duas turmas de alunos".
Estas turmas, além dos Conteú
dos. programáticos, estão rece

bendo uma profissionalização
paralela, o que "vem. satisfazer
os obJetivos básicos da Lei
5.692.'

O professor CaeÚ\TIo Fachini,
diretor�eral do Tl<;E •. ainda "ape
la p ...." as empresas ·da Grande

Florian6polis, no sentido de

prestigiarem essa iniciativa, en

viando sugestões e propiciando
os necessários contatos, para o

benefício de ambas as partes.
Pois o pessoal que o IEE ofere
ce, já. tem alguns. pré-requisitos,

As provas foram elaboradas'

por professores do próprio IEE,
através de uma comissão forma
da pelos chefes dos departamen
tos das disciplinas e professores••

Na inscrição, o candidato re

cebe urna ficha que deverá con

ter o seu nome fotografia e

número de inscrição. Esta fícha

PROFISSIONALIZAÇÃO
Os candidatos, na maioria,

tem idade média entre 15 a 17
anos, e ·vêm de diversos colégios
da. Grande Florianópolis a fim
de encontrar um curso profissio
nalizante.

A maioria dos pre tendentes é da Grande Florianopolis

As chuvas obrigaram a troca. da cobertura por outra ntJ is resistente

o circo fica na cidade até domingo
Miita gente pensou que o circo Real

Espanhol iria embora. Mas isso não vai

acontecer. O que houve foi que a lona
principal do circo teve que ser trocada,
trabalho que proporcionou uma grande
movímentação à "troupe", exigindo o

esforço de dezenas de funcionários. A
operação fez tambem com que pessoas
que. passavam pelas imediações da Ponte
Hercílio Luz, no continente, imaginassem
que o Real Espanhol tivesse encerrado a

temporada, depois, de
.

apenas um dia de
espetáculo. Mas é o administrado]' geral
do circo, Juan Iavez, quem explica as

raz�es de tudo:
.

,- A lona era nova. Estreou aqui,
porque, como tínhamos chegado à terra

de sol e mar, preferimos utilizar uma lona
mais leve e não resistente à chuva. ftí deu
aquele temporal de sábado. Choveu den
tro do circo porque havia problemas com
a parafina das costuras. Mas esse proble,
ma já solucionamos com a troca 'da lona.
O espetáculo agora recomeça, com muito

mais realce do que antes.

O CIRCO
O circo Real Espanhol ficará em Flo

rianópolis até o próximo domingo, quan
,

do então partirá para São Paulo.
Sua capacidade é de 3 mil �essoas,

todas em cadeira, sendo que o preço de
arquibancada é Cr$ 20,00. 0;, horários:
de 2a. a ôa. feira;'uma apresentação por
dia, com início às 20h30min. No sábado,
dois espetáculos: o primeiro às 16 horas e

o segundo às 20h30min e no domingo são

'apresentados três espetáculos, cada um

com duas horas e meia de duração, nos
seguints horários: 15, 17 e 20h30min.

O E.SPETÁCUlO
Cerca de 130 pessoas, incluindo pati-

9fladores, artistas, pessoal da adminstra

ção, 'técnicos compõem o circo, alem de
cinco elefantes, que efetuam as operações
matemáticas, seis rm cacos - "los manos"

que tocam orquestra, "bailam", quatro
ursos .e outros animais "que dão vida ao

espetáculo", conforme a patinadora Maria
Júlia Mar.
A melhor atração, segundo explica a

p.atinadora Cristina Maurin, natural de

Montevideo, são � manobras feitas sobre
"a pista de gelo". Outra atração que
apresenta o circo é um contorcionista

suíço que desloca os ossos. Tem um

metro 80 cen tfrnetros de altura, pesa
cerca de 83 quilos e se coloca dentro de
uma caix nha de 60cm por 4Ocm..

- F digno de ser visto como ele se

coloca numa caixinha tão pequena", diz o

administrador.
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